Sous la direction de
Sophie Rongiéras

En couverture : © Aslan.
© Éditions La Musardine ; Droits réservés.

La Musardine, 2019, pour la présente édition.

La Musardine – 122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris
www.lamusardine.com

ISBN : 978-2-36490-878-9

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

Préambule

Aucune de nos investigations ne nous a permis d’identifier l’auteur qui se cache derrière le pseudonyme de Walter de Roanac. Ce n’est pas faute d’avoir cherché ni d’avoir fait appel aux plus éminents spécialistes du genre. La littérature, et surtout « érotique », recèle encore bien des mystères et, plutôt que d’être frustrant, c’est enthousiasmant… Il y a donc des choses qu’on ne saura jamais et cela nimbe le genre érotico-pornographique d’un voile de mystère bien à lui…

De Vulvette ou Deux fesses pour expier, nous pouvons dire que l’ouvrage a été publié en 1977 par la Société Européenne d’Édition et de Diffusion (Eurédif) dirigée par Pierre Genève. La vie de cet homme, lui-même auteur aux multiples alias, est un roman à part entière ! Serait-ce lui, Walter de Roanac ? Rien ne permet de l’affirmer, et le grand monsieur, né en 1931, est décédé depuis peu. Pierre Genève se retrouve à la tête d’Eurédif vers 1969, il dessine de nouvelles présentations (des couvertures super kitschounettes à nos yeux modernes et blasés), crée de nouvelles collections, dont l’une « Aphrodite » et son clone « Cupidon », connaîtront un succès rapide. « Des romans jeunes, modernes, SEXY, réservés aux adultes », ainsi se présentaient les ouvrages, au prix unitaire de 9,90 francs et de parution mensuelle. L’aventure a duré une grosse dizaine d’années. Autant dire qu’il y a encore dans ce catalogue de nombreuses pépites à redécouvrir !

Le peu que nous sachions finalement est que ce Walter de Roanac, outre Vulvette, est également l’auteur de toute une série de « Frimousse » (Les Malheurs de Frimousse, Les Caprices de Frimousse, Ô perverse Frimousse ! Les Sucettes de Frimousse, La Revanche de Frimousse, Les Fessées rédemptrices). Nous en avons pris connaissance avec délectation et espérons pouvoir les proposer à nos lecteurs dans un futur proche…

Alors, pourrions-nous dire de Walter de Roanac qu’il a l’art des prénoms évocateurs et coquins ? Nous pourrions dire bien plus de lui : on sent à travers l’écriture l’homme érudit, l’homme de lettres – quelle richesse de vocabulaire ! –, mettant sa plume au service de tous les travers pervers du genre de ces romans de gare qui ont fait florès par le passé. Il faut du talent pour produire ainsi autant de titres sans perdre de sa verdeur et de sa motivation !

S’agissant de Vulvette, on ne peut que s’émoustiller à la lecture de ces vivifiantes aventures dans lesquelles la bienséance n’a pas sa place. Lisez, vous verrez… Comme on dit maintenant, « c’est trop frais » !

CHAPITRE I

Que fait donc l’oncle Adhémar, dont le quintal de paresse et de lard s’écrase parmi les primevères et les jonquilles ?

Rêve-t-il à quelque mystérieuse chevauchée déroulant sa sarabande dans le ciel qui le domine de son impassible splendeur ? Manifestement pas, car non seulement il n’est pas perdu dans un songe, mais il est à plat ventre dans une attitude d’observation attentive, visiblement peu propice aux envolées équestres et lyriques…

Confortablement installé sur son opulente bedaine, dont les replis débordent largement son corps, une loupe à la main il examine un couple de lucanes, avec aux lèvres le sourire d’un homme s’adonnant à son innocente passion. Il s’agit là de deux magnifiques exemplaires du Lucanus cervus, dont les élytres brun sombre prennent sous le soleil des reflets de bronze et d’or, tandis que les mandibules ramifiées du mâle lui confèrent l’aspect dérisoire et menaçant d’un monstre effroyable, surgi tout armé de la nuit des temps.

Certes, celui-ci, d’un naturel particulièrement teigneux, vient de déchiqueter gaillardement son adversaire, en le broyant de ses redoutables pinces buccales. Aussi naïf que les hommes, même ceux qui ne portent pas d’aussi belles ramures, il croit que sa victoire lui accordera la femelle, pour le cœur de laquelle il s’est joyeusement étripé avec son malheureux rival, qui tord dans un dernier spasme son inutile sacrifice…

Or, son sexe attribue à la coquette ce mélange de caprices et de feintes réticences, dont nous avons si souvent mes frères à déplorer les funestes effets. Et, alors qu’empanaché de sa récente gloire, le héros grotesque empêtré dans son armure de chevalier médiéval s’apprête à faire valoir les droits du vainqueur, la garce se dérobe ! Sans doute un œil humain n’y retrouvera pas la grâce des plus belles de nos compagnes, éludant d’une dérobade de la croupe une trop pressante sollicitation, mais malgré le caractère saccadé des charges et des esquives, la stratégie est bien la même… Et le pauvre bougre ne semble pas comprendre pourquoi son orgueilleux braquemart ne rencontre que le vide, au terme de chacun de ses fougueux assauts.

Quant à l’observateur silencieux de la comédie de l’amour, dont les deux acteurs exposent les multiples facettes, il caresse sa belle barbe en éventail d’une main de philosophe, et se prend à songer aux immortels principes qui régissent les lois de la nature…

Soudain, un bruit léger arrache notre rêveur à sa méditation, et à travers les basses branches de la futaie derrière laquelle il vient d’observer cette navrante pantomime, il aperçoit une silhouette indécise qui s’approche… La grâce de la démarche qui l’anime est-elle encore puérile, ou s’est-elle déjà arrachée aux brumes de l’enfance, pour s’épanouir aux pulpeuses promesses de l’adolescence ?

S’il en juge par le trouble qui l’envahit, la chrysalide n’est pas loin d’éclore en papillon, et le malicieux hasard qui se délecte à harceler les cœurs vieillissants, va lui en administrer la plus coquine et la plus exquise des preuves… C’est en effet Véronique, son adorable nièce, chez les parents de laquelle il est invité pour les vacances, qui marche lentement vers lui, comme si elle était sûre de le trouver là.

Alors âgée d’une quinzaine d’années, la jouvencelle est déjà bien jolie, et promet d’être ravissante : son beau visage, couronné d’une opulente crinière de longues boucles brunes ruisselant sur ses épaules, s’illumine de deux grands yeux verts aux reflets d’ambre et d’or, tandis que son sourire, où s’attarde un reste de candeur, semble déjà promettre toutes les voluptés du monde. Son corps de liane s’érige sur de longues jambes de chasseresse, et son galbe harmonieux l’arme de deux paires de rondeurs, qui paraissent sculptées pour ravir la main de l’homme…

Visiblement ravi d’être dérangé, il se demande comment elle a pu le découvrir alors qu’il est encore caché derrière le buisson qui le dissimule à ses regards. Mais il se rend compte qu’elle est plus en quête de solitude que d’affection. Alors que je ne sais quel malaise lui étreint la conscience, il se félicite d’avoir retenu le hello ! cordial, par lequel il allait accueillir la gamine. Car il devine, en s’empourprant jusqu’aux oreilles, qu’elle va involontairement lui faire l’offrande de la plus charmante des confidences.

En effet, se croyant manifestement seule, la gosse s’immobilise à moins d’un mètre d’Adhémar, puis relevant sa jupette, elle descend sa culotte jusqu’à mi-mollets, et s’accroupit enfin face à lui, dans l’attitude, harmonieuse entre toutes, qui permet à nos humbles compagnes d’arroser les fleurs et les feuilles. Un moment, cet homme intègre et droit lutte farouchement contre la tentation qui lui taraude les reins, car il n’ignore pas qu’à un certain niveau d’innocence, l’indiscrétion est plus proche de la bassesse que du libertinage…

Mais malgré lui, son regard effleure le triangle de chair que la convergence des jambes dessine au bas du ventre. Aussitôt son visage s’éclaire, car non seulement sa curiosité n’est pas blâmable, mais elle est légitime, vu qu’à l’instar du visage des garçons auxquels la croissance de la barbe fait déserter l’adolescence, le pubis des filles s’ombrage dès la puberté… Or, celui de Véronique est déjà largement couvert d’un duvet brun, hésitant encore ici et là, entre la douceur de la soie et l’insolence du crin, mais d’ores et déjà merveilleusement assorti à la chevelure qui l’auréole d’une coulée de jais.

Sous sa parure de poils, coquinement ébouriffés par leur ivresse de revoir le jour, la vulve juvénile replète et dodue paraît suffisamment gonflée de sève, pour affronter les servitudes de son sexe et accueillir les hommages masculins.

Tandis que, faute de mieux, le brave pépère la caresse chaleureusement de ses yeux éblouis, la jeune cramouille semble considérer comme normale la dévotion dont elle est l’objet. Il faut reconnaître que, douillettement blottie dans l’impudeur des cuisses, la mangue discrètement velue paraît vouloir s’arracher à leur étreinte, en saillant orgueilleusement dans la lumière, comme si elle était en quête de quelque arrogance virile à circonvenir…

Balafrant le relief obscène et charnu de son fragile ourlet de chair rose, la jonction des lèvres ajoute une touche de lubricité à l’adorable sexe, car on le devine prêt à s’entrouvrir aux plus coupables espérances. Son goût du mystère l’incite à disparaître au creux du périnée, où la transpiration allume des luisances blêmes, tandis que tapi dans la pénombre chaude, l’œillet clandestin ponctue de son cratère dérisoire le vallon aguichant.

Soudain, le minet réalise, qu’indépendamment du plaisir d’être admiré, il n’a pas été mis à l’air uniquement pour prendre le frais, aussi se décide-t-il à passer à l’action.

Après deux ou trois petits soubresauts, accompagnant une sorte de hoquet apparemment nécessaire pour amorcer la source de joie, un jet de métal en fusion prend enfin son essor, pour jaillir fièrement dans le soleil, avant de percuter l’herbe dans un crépitement impétueux et rageur. Simultanément, la trépidation des babines qui canalisent la chanterelle d’or et de diamants, ajoute la modulation de son gazouillis à la fraîcheur bucolique du spectacle…

Certes, la giclée minutieusement calibrée par le cœur de rubis qui l’enserre de sa jalouse étreinte, n’a pas encore la voluptueuse autorité qui constitue l’un des privilèges de la pissette adulte, mais elle a l’ineffable finesse de débit qu’exigent la grâce et l’harmonie de ces jeux d’eau.

De plus, elle semble posséder la saveur légèrement acidulée du fruit vert mais déjà pulpeux, qui allie la jeunesse et l’effronterie pour agacer délicieusement le subconscient du spectateur charmé.

Qu’elle est pimpante et printanière, cette corde liquide et vivante, ruisselant d’étincelles et de topazes !

Le vieux faune est tellement subjugué par le tableau enchanteur qui lui est si généreusement offert, qu’il laisse échapper un ronronnement de matou comblé, ce qui suffit à le faire découvrir par l’officiante à travers les feuilles. Or, comme elle vient d’en administrer la plus polissonne des preuves, celle-ci est non seulement une demoiselle, mais encore une fine mouche, et le pitoyable Adhémar ne fait manifestement pas le poids, face à une séductrice qui découvre chaque jour un de ses nouveaux pouvoirs. Aussi est-ce sans la moindre gêne apparente, qu’elle continue à lui soumettre ce qui semble le passionner, tout en l’attaquant bille en tête :

« Bonjour tonton, comment me trouvez-vous ? »

Tandis qu’une vertueuse érubescence envahit son noble front, le pauvre diable ne peut que bafouiller :

« Bon… Bonjour, ma petite Véro… Tu veux savoir comment je te trouve ? »

Et il tente de sauver les apparences par un mensonge dérisoire :

« Je ne te regardais pas… Je puis te l’assurer ! »

Mais son jeune bourreau ne peut se satisfaire de cette réponse, aussi continue-t-il à le torturer :

« C’est dommage… Comment voulez-vous que je sache si je suis jolie ?

— C’est-à-dire… bredouille encore notre barbu, littéralement fasciné par son séduisant rival.

— Mais maintenant tonton, vous me regardez il me semble… Alors suis-je jolie ? »

Ne sachant que dire, le malheureux arrache à la terre sa déception et son malaise, car il est navré de ce que tant d’attirance et de fraîcheur lui soient interdites par le seul poids des ans qui l’accablent.

Dès qu’il est debout, il veut fuir la tentatrice pendant qu’il le peut encore, mais celle-ci n’envisage pas de l’abandonner à ses regrets, avant de l’avoir solidement harponné. Aussi l’appelle-t-elle d’une voix timide qui exacerbe encore le désir qui lui embrase les entrailles :

« Ne partez pas mon oncle, je voudrais vous demander…

— Quoi, ma petite fille ? » s’enquiert le brave homme, en contournant cette fois le buisson et en s’approchant d’elle, tandis que plus provocante que jamais, elle termine candidement à ses pieds la délicate opération.

En effet, les plus grandes joies étant éphémères en ce monde, la gracieuse parabole qui défiait le soleil s’infléchit doucement vers la terre où tout finit. Après un ou deux petits spasmes, le filet de vermeil serpente le long du fruit défendu, en allumant des perles dans les poils sombres, tandis qu’un ultime ruisselet courant entre les fesses écartelées, va taquiner la pastille striée où s’irise une dernière goutte aux reflets d’or…

« Qu’est-ce que tu veux savoir, mon petit lapin ?

— Eh bien, n’auriez-vous pas un peu de papier que je puisse m’essuyer, car si je remonte ma culotte maintenant, elle va être toute mouillée ?

— Du papier… non… mais mon mouchoir te conviendrait-il ?

— Oh, oui ! Mais ce qui serait chouette, ce serait que vous me séchiez, comme quand j’étais petite… »

De rubicond qu’il était, le visage du patriarche vire franchement à un bel écarlate, ce qui trahit éloquemment sa confusion, contre laquelle il tente vainement de lutter :

« Mais c’est que tu…

— Ça me ferait tellement plaisir… lui murmure notre fausse ingénue, en lui distillant un regard à damner un concile.

— Tu es insupportable à la fin ! » ronchonne le pauvre diable, à la fois radieux et confus du genre de service que sollicite la gamine.

Mais de crainte qu’elle ne change d’avis, il s’agenouille à ses pieds, et sortant sa pochette lui tamponne délicatement la vulve et le périnée. Il n’ose cependant s’attarder, si bien que pour prolonger son espièglerie, notre pécheresse se relève, coinçant dans l’étau de ses cuisses juvéniles la bonne grosse paluche. Celle-ci est si plaisamment pressée contre le trésor de chair humide et chaude, que son bouleversant modelé fait intensément rougir les oreilles du prisonnier. Quoiqu’il n’ose guère bouger, le gaillard englobe fermement dans sa paume le fascinant relief, et si le tissu constitue un fâcheux écran entre son épiderme, où s’irradient les plus grisants frissons, et la gousse velue qui s’abandonne à son emprise, deux de ses doigts au moins, sont en contact direct avec la muqueuse qui l’ensorcelle…

Mais se délectant à saccager son bonheur en soulignant son infamie, le merlin de bronze du désir le plus fou martèle sauvagement la conscience de notre Éros bedonnant. Cependant, la ravissante garce ne se lasse pas de retourner sa pitoyable victime sur le gril de la concupiscence, aussi lui dit-elle en minaudant :

« C’est merveilleux, tonton, ce que vous avez les mains douces… »

Avec des confusions de midinette soumettant son cul à son patron, le gros pépère proteste en déclarant avec une feinte modestie :

« Tu exagères, ma petite fille… », mais il n’en abuse pas moins de la situation, en palpant et en caressant délicatement le bijou qui se soumet complaisamment à son expertise.

Harcelé par son insatiable lubricité, le triste sire ne va-t-il pas odieusement trahir la confiance d’une enfant ? Car c’est désormais la bête qui parle en lui, aussi pour s’accorder l’excuse facile de la fuite des heures, aimerait-il que le temps s’arrête sur ce moment divin… Va-t-il faillir et entraîner une candeur juvénile dans sa descente aux enfers ?

Non ! Car une voix féminine portée par la brise, claironne un vibrant :

« À table ! »

Le moment étant venu de combler d’autres appétits, l’adolescente ouvre la garde de ses cuisses, un battoir frustré abandonne à regret son joujou, puis en un instant une paire de menottes fait disparaître un rêve dans un slip, et deux gambettes se mettent à courir vers la maison qui se dissimule derrière les arbres.

Avec un soupir à déraciner un chêne, notre sybarite suit le petit lutin, dont les longues boucles brunes griffent la course de leurs gracieuses arabesques. Mais sa démarche est d’autant moins aérienne, qu’outre son poids, il avance au rythme de sa déception, tandis que ses scrupules lui reprochent amèrement son inconduite.

Hélas, que peut l’homme vieillissant et solitaire, contre des tentations qui peuvent seules lui donner l’amour de vivre ?

CHAPITRE II

Lorsque la gamine, rayonnante de fraîcheur et d’allégresse, atteint la résidence campagnarde, où tout semble réuni pour le confort des uns et des autres, il y a déjà une douzaine de personnes désireuses de prendre du bon temps, sous la haute autorité du maître de céans.

L’état civil a affublé celui-ci du nom, somme toute banal, de Brissonnet en y accolant toutefois le martial prénom d’Hector, vraisemblablement pour lui insuffler les vertus légendaires de son glorieux homonyme. Or, nous n’avons affaire ici qu’à un distingué technocrate, d’une quarantaine d’années, ni pire ni meilleur qu’un autre, qui s’efforce de viriliser la relative fadeur de son personnage en l’équipant d’une grandiose paire de bacchantes.

Cadre supérieur dans une entreprise dynamique, il paraît avoir eu le mérite d’y réussir, si l’on en juge par le décor qui l’entoure. Malgré l’éthique et la discipline rigoureuse qu’il s’impose sur le plan éducatif, c’est pour les choses courantes de l’existence un bon vivant, plus ou moins porté sur la bagnole, le clope ou la fesse…

À cet ultime égard, le destin souvent malicieux lui a attribué une épouse, d’un physique relativement ingrat, sans consentir à l’appeler Andromaque, puisqu’elle se nomme Marie-Solange.

Depuis pas mal de temps déjà, celle-ci semble du bon côté de la trentaine et comme cette situation lui paraît comporter bien des avantages, elle a résolu de s’y attarder le plus durablement possible… D’après le fruit qui a couronné ses légitimes amours, elle a dû fauter de bonne heure. Il est vrai que dans le cadre du mariage, bien des anticipations sont permises !

Véronique, Dieu merci, ne lui ressemble pas, car elle réunit l’attirance de la fleur et les promesses du fruit sur un corps où le Créateur s’est surpassé.

Indépendamment de ses parents, donc, la demeure s’honore de la présence de son grand-père et de sa grand-mère maternels. Le vieux, encore dru, est droit comme un I et manie la gaudriole avec la sympathique verdeur d’un joyeux drille, estimant que la vie est courte, et, qu’il n’y a que les imbéciles qui n’en tirent pas la quintessence.

Il est vrai qu’il a une revanche à prendre sur la fatalité, car celle-ci a eu la vacherie de lui affecter une conjointe, dont la silhouette et les nombreux replis décourageraient même un fanatique, si en retard de tendresse qu’il soit.

Comme c’est souvent le cas, sa brioche sérénissime manifeste en tous domaines, des prétentions proportionnelles à son volume. Aussi harcèle-t-elle inlassablement son mari, sans comprendre par quel miracle il a résisté jusqu’alors au réel plaisir de l’étrangler, et tandis qu’il siffle gaillardement son troisième Martini, elle l’apostrophe en ces termes acidulés :

« Mais enfin Archibald, pourquoi bois-tu comme un soudard ?

— Qu’est-ce que ça peut te foutre ? réplique galamment le patriarche, l’œil allumé.

— Mais parce que je suis ta femme ! »

Et devant le silence de son compagnon, elle insiste lourdement :

« Tu vas me répondre à la fin ?

— Pourquoi, puisque tu fournis toi-même la réponse à ta question ?

— Oh, le mufle ! s’écrie la mémère furibarde.

— Écoutez, Hortense… s’interpose imprudemment Hector, aussitôt pulvérisé d’un sec :

— Vous le minus, foutez-moi la paix ! »

C’est dans cette chaude ambiance que Véronique, radieuse, surgit dans la pièce en déclarant :

« J’espère qu’il y a quelque chose de bon à claper, parce que je la saute drôlement. »

Sa mère envisage un instant d’inciter la jouvencelle à adopter un langage plus châtié, mais devant l’atmosphère orageuse qui règne dans la maison, elle estime plus sage de ne pas sévir. Et tout le monde se dirige vers la salle à manger, après que Justin, le valet de chambre, ait respectueusement annoncé :

« Madame est servie. »

La vaste table est aussitôt prise d’assaut par les convives, qui semblent avoir des comptes à régler avec leur estomac, à l’exception du cousin Adhémar qui gagne furtivement sa place.

Certes, le rouge de la honte n’a pas encore déserté son front vénérable, ce qui souligne aux yeux du moraliste qu’il n’est pas indifférent aux reproches dont l’accable sa conscience. Mais à part ses scrupules qui l’honorent, non seulement il n’a pas jugé utile de se laver les mains, alors qu’elles portent encore la trace de ses turpitudes, mais il a conservé sa pochette. Et il la presse religieusement contre son nez, en la humant d’une narine à la fois experte et comblée, tandis que les yeux au ciel, il rend hommage au retour du printemps…

Son visage exprime un tel mélange d’extase et de confusion, qu’Hortense, qui n’en loupe pas une, interrompt sa méditation par un :

« Qu’avez-vous Adhémar, vous êtes enrhumé ? »

Ainsi brutalement ramené des effluves paradisiaques au milieu desquels il jouait du luth parmi les séraphins, jusqu’aux sordides contingences rhinologiques, le malheureux ne sait que bafouiller :

« Non… non… absolument pas ! »

Mais son embarras n’a pas échappé à la vieille chouette, qui avec la curiosité inhérente à son sexe, s’acharne à le cuisiner :

« Alors, pourquoi vous délectez-vous de la sorte à renifler ce mouchoir ?

— Mais… mais… bêle-t-il d’une voix implorante, tandis que sa garce de nièce lui dédie un sourire adorable en déclarant d’un ton angélique :

— Moi, je sais ce qu’il y recherche… »

Tandis que crucifié par l’angoisse que déclenche cette remarque apparemment anodine, le pauvre diable hésite entre l’infarctus et l’attaque d’apoplexie, tout le monde est suspendu aux lèvres innocentes de la gamine, tandis que son père la houspille d’un :

« Que veux-tu dire, Véro ? »

Avec un art indiscutable du suspense, la ravissante tortionnaire laisse un instant planer le doute, ce qui permet à Hector de réitérer sa question :

« Alors que cherche-t-il, toi qui es si maligne ? »

Ayant son auditoire bien en main, elle laisse alors tomber d’une bouche encore candide quoique déjà pulpeuse :

« Un souvenir… »

Tandis que chacun hausse les épaules devant l’inconséquence de la gosse, la conversation reprend, mais le réel malaise de l’accusé a mis la puce à l’oreille de Brissonnet, qui se promet de tirer les choses au clair avec sa fille, dès que les circonstances le permettront.

Or, pour l’instant, c’est Gaston Furet, le précepteur de Véronique, qui a la parole, et cet homme avide et sournois n’a pas l’habitude d’abandonner volontiers ce qu’il a réussi à conquérir. Chacun fait donc mine de l’écouter, tandis qu’il évoque complaisamment les grands courants de la pensée humaniste, de l’époque médiévale à nos jours.

Précisons tout de suite qu’il s’agit d’un grand pistolet de vingt-sept à vingt-huit ans, qui est loin d’être un imbécile. Quoiqu’étant plutôt un littéraire, il arbore la belle tête en poire, prématurément dégarnie, du penseur abstrait, et un léger strabisme convergent lui donne cet air attentif, qui fait si intensément battre les cœurs féminins. Ayant eu la chance de faire publier une petite plaquette de vers, empâtée de mièvreries et de fadaises, il en déclame parfois les hexamètres, devant un aréopage constitué de son élève et de ses cousines Patricia, Sylvie et Martine, que ce mélange de cuteries et de banalités assomme…

Actuellement, notre pédagogue, animé par une suffisance ridicule, tente d’établir un parallèle entre le lyrisme de Furetière et le sens du burlesque chez Scarron. Inutile de dire que sur ce passionnant sujet, il casse franchement les pieds à tout le monde.

C’est alors qu’en diplomate avisée, Marie-Solange sauve la situation, en disant de sa voix douce :

« Justin, vous pouvez desservir. »

Dès lors, notre insupportable bavard est acculé à un terrible dilemme, car il doit terminer soit sa portion de civet, soit sa péroraison. Et, comme il est aussi phraseur que glouton, on imagine aisément le cas de conscience qu’il lui faut résoudre.

Nous devons à la vérité de reconnaître qu’une fois de plus les sordides exigences de la bête prennent le pas sur les nobles impératifs de la culture. Estimant en effet qu’il pourra peut-être reprendre la parole, alors qu’il lui sera difficile de rattraper son assiette, notre goinfre s’empiffre goulûment de viandes et de sauce…

Son ardeur est telle, qu’il opère dans un concert de gargouillements et de borborygmes qui n’est pas sans évoquer un séminariste prospectant du groin une cramouille de chaisière, cette image pour respecter l’ambiance poétique qu’il décrivait si plaisamment avant d’être interrompu dans son envolée. Quoiqu’il n’ait pas terminé sa part quand Justin arrive à lui, il n’ose s’y cramponner et la voit disparaître, à regret, vers l’office.

Dès lors, il guette l’occasion de prendre sa revanche, en imposant aux autres sa fastidieuse cuistrerie, mais ceux-ci ont été suffisamment échaudés pour ne pas lui accorder la moindre chance. Aussi se relaient-ils habilement, pour ne laisser place à aucun silence où il puisse s’engouffrer. Avec le soupir désabusé des incompris face aux béotiens, notre éducateur se venge sur la bouffe et bâfre avec un stoïcisme farouche, en estimant que seuls les esprits supérieurs peuvent se consoler en donnant suite aux légitimes revendications de leur estomac.

Cependant, en hôte conscient de ses devoirs, le maître de maison demande à Olivier, grand chenapan d’une quinzaine d’années criblé de boutons et de taches de rousseur :

« Qu’est-ce que tu vas faire cet après-midi, mon neveu ?

— Ben je crois qu’on va partir en vélo avec les pisseuses, pour se le tremper dans la baille.

— Tu n’as pas honte d’employer des mots pareils ? intervient Hortense, apparemment vexée de ce que les représentantes de son sexe soient désignées par l’une des plus prosaïques de leurs fonctions.

— Ben… tu aimerais mieux que je dise “la flotte” ? demande le môme d’un air ahuri.

— Mais non, espèce de petit… s’interrompt juste à temps la dondon, qui a bien failli compromettre d’un mot sa leçon de civilité, tandis qu’Hector souligne sa maladresse d’un cruel :

— Qu’alliez-vous dire, belle-maman ?

— Rien… rien… élude celle-ci en toussotant, je souhaiterais que tu parles de “ces demoiselles” ou “mes petites cousines” par exemple…

— J’aurais l’air fin si je jactais comme ça !

— Peut-être pas, admet la douairière en minaudant, mais tu te conduirais comme un garçon bien élevé.

— Ouais… soupire l’autre sans le moindre enthousiasme.

— … d’ailleurs, le temps pourrait se gâter et à défaut de voir le film à la télé, pourquoi n’emmènerais-tu pas tes charmantes compagnes au cinéma ? suggère imprudemment la sainte femme, qui commet l’erreur d’en rajouter.

— Bof… tu sais la téloche nous fait plutôt chier, et tant qu’à se farcir une toile, faudrait qu’elle vaille le jus… » commente notre demi-sel, d’un ton désabusé, alors que la mémère, outrée par cette scandaleuse verdeur de langage, a bien du mal à reprendre son souffle.

« … Quoique… dans le fond, poursuit le faux dur, d’une voix imperturbable, si Hector veut bien nous prêter sa chiotte, on pourrait peut-être monter en ville, et se taper Craquettes embrasées, paraît que c’est génial ! »

Brissonnet, ravi de voir la vieille peau aussi sévèrement contrée, l’observe d’un œil ironique, pendant qu’elle s’efforce de récupérer son dentier qu’un sursaut d’indignation a catapulté sous le piano. Mais afin que l’entretien ne tourne pas trop à l’aigre, il pénètre à nouveau dans l’arène, et déclare pour ne pas se priver d’une innocente revanche :

« J’ai besoin de la tinette, alors allez vous baigner si vous voulez, mais ne rentrez pas trop tard et ne faites pas les cons ! »

Entendre cette épithète qu’elle s’est refusée in extremis, provoque un haut-le-corps tellement horrifié chez Hortense, qu’il s’en faut de bien peu qu’elle n’avale le clapoir qu’elle venait de réajuster tant bien que mal sur ses bases de départ.

Cependant, le gendre savoure un instant la révolte de sa belle-doche, mais comme il tient à régler le problème qui le préoccupe, il s’adresse à Véronique et lui stipule :

« N’oublie pas de passer me voir avant de partir, car j’ai quelques explications à te demander… » et à un Adhémar mi-figue mi-raisin, il précise :

« Tu voudras bien accompagner ta nièce dans mon bureau. »

CHAPITRE III

Pendant que les grands s’attardent au salon, pour y déguster le café, les alcools et les liqueurs tout en échangeant des médisances, les jeunes s’égayent joyeusement dans le parc, où ils félicitent chaleureusement Olivier pour la manière dont il a mouché la vieille. Le garnement prend un air d’autant plus modeste, que lorsqu’il n’est pas stimulé par l’insolence, mais paralysé par le désir, il cherche beaucoup moins à jouer les gros bras.

Or le désir, notre quatuor de ravageuses possède tous les arguments indispensables pour l’attiser, et avec le sadisme inhérent à son sexe, aucune d’entre elles ne se refuse le délice d’allumer des ardeurs qu’elle ne songe guère à apaiser. Qu’on en juge :

Patricia, l’aînée, porte fièrement ses dix-huit ans, et à ses idées elle assortit des cheveux courts, où le miel se marie à la cendre, tandis que ses cils s’abaissent volontiers sur des iris où des paillettes d’or dansent sur un fond d’azur. D’un an plus jeune qu’elle, Sylvie porte une longue chevelure où s’allument parfois des reflets de flamme, alors que ses yeux d’un brun chaud rayonnent souvent de tendresse ou d’ironie. Martine, qui n’a que quinze ans, comme Véronique, paraît la plus astucieuse, si l’on se base sur un regard où pétille sans cesse la malice ou la joie, sur un fond d’aigue-marine où l’on aimerait éperdument s’engloutir… Son visage, aussi harmonieux que celui de ses sœurs, se couronne de mèches mordorées, ruisselant jusqu’à ses épaules.

Quant aux corps de nos jouvencelles, pour autant qu’on puisse les évaluer à travers les robes ou les jeans bariolés qui les protègent, ils entrouvrent au rêve de bien aguichantes perspectives.

Tandis que les deux plus jeunes échangent des confidences et que Pat s’emploie à troubler ce grand dadais d’Olivier, qu’elle s’amuse à faire rougir en prenant des mines de chatte, Véronique paraît songeuse… Accompagnée de son fidèle Satan, un redoutable doberman qui ne la quitte pratiquement pas, elle erre rêveusement sous les arbres.

Depuis quelques semaines, sans qu’elle sache bien pourquoi, tout lui semble différent… Les jeux échevelés qui la lançaient rugissante à la poursuite des pirates en mini-jupes et des corsaires en shorts ne la tentent plus, car leur côté enfantin l’agace. Quant aux folles chevauchées, qui la voyaient à la tête de ses Cheyennes, mener la chasse aux bisons en faisant farouchement tournoyer son tomahawk, elles la laissent insensible.

Elle ne balafre donc plus la prairie de ses hurlements sauvages en décochant ses flèches sur les Visages Pâles en déroute. Ses petits pieds ne martèlent plus rageusement le sol, car les gambettes trépidantes qui l’emportaient dans des courses à perdre haleine sont devenues de longues jambes qui s’attardent désormais plus volontiers dans l’indolence que dans la hargne.

Depuis qu’aux creux de leur jonction, l’arrivée du printemps a gonflé de sève le fruit mystérieux qui se blottit dans leur ombre, elle est parfois mélancolique et la tristesse assombrit souvent son regard. Sans bien en connaître les motifs, elle pressent qu’il y a là, au plus profond de son corps, une source de surprises et de joie. Curieuse comme toutes les filles, elle a déjà remarqué qu’en serrant très fort les cuisses, elle y fait naître d’étranges sensations, évoluant lentement de la chatouille au frisson, tandis que ses jeunes seins durcissent et qu’ils dardent lentement leurs pointes roses…

Depuis que son sexe a commencé à s’épanouir, en s’ombrant peu à peu des ténèbres d’un pelage, qui hésite encore entre l’effronterie d’un minet et la confusion d’une sainte nitouche, elle y égare volontiers sa menotte. Elle ne tarde pas à s’émerveiller de ce que ses caresses trouvent un écho dans les sensations qui s’irradient dans sa gorge, dont son index mutin vient bien vite lutiner les bourgeons, jusqu’à ce qu’ils déplissent leurs corolles…

Lorsque, coquinement accroupie, elle parcourt d’un doigt prudent le long liséré de chair rose qui surgit de sa fourrure ébouriffée, ne ressent-elle pas une émotion bien douce, tandis que s’humectent peu à peu les pétales chastement accolés de la fleur mystérieuse ?

Quand elle attarde sous les frondaisons du parc la royale élégance d’une démarche qu’elle doit à la pratique régulière de la danse classique, il lui arrive donc de plus en plus souvent de rêver. Car sans bien le savoir, pour être pleinement heureuse, il lui manque un « je-ne-sais-quoi »…

Elle ne comprend d’ailleurs rien aux reproches dont ses parents la harcèlent, car elle ne souffre d’aucune espèce d’inhibition, estimant que ses seins ou son cul font partie de sa personne, au même titre que son visage ou ses mains. Elle ne voit donc pas pourquoi elle les cacherait plus que le reste, attitude qui lui vaut bien des corridas avec sa mère qui la réprimande d’oublier souvent sa culotte.

Sa décontraction à cet égard l’a même incitée à se porter volontaire à l’école, dès le premier cours d’éducation sexuelle, et elle a si gentiment ouvert ses cuisses pour soumettre son petit patrimoine à l’examen de ses jeunes condisciples, que ceux-ci l’ont surnommé « Vulvette » à l’unanimité !

C’est d’ailleurs le jour de sa première exhibition qu’elle a découvert l’ascendant de son sexe sur le clan opposé. En effet, dès qu’elle a présenté aux élèves son atout majeur, coquinement blotti dans les crins naissants qui l’empanachent, un silence respectueux a accueilli sa confidence. Et pour un instant, seules des haleines enfiévrées ont traduit les ferveurs convergentes…

Or, pour que des bagarreurs et des chahuteurs de la trempe de Riri, de La Glisse et de Julot, pour ne citer qu’eux, soient littéralement pétrifiés par la déférence, il a fallu que son exposé du problème soit drôlement percutant !

Seules quelques prétentieuses jouvencelles, s’imaginant naïvement équipées d’un article comparable, ont ronchonné à mi-voix, allant jusqu’à insinuer que « c’était dégoûtant ».

Mais les mâles ont eu tôt fait de réduire ces envieuses au silence, la formule lapidaire de Riri résumant assez bien le point de vue des « hommes » :

« Vos gueules les quilles, laissez-nous regarder. »

Au nom de la morale, une jeune pimbêche rougissante a cependant cru pouvoir se rebiffer en grommelant :

« Faut être vraiment vicieuse pour se montrer ainsi… »

Mais un Julot olympien lui a remisé aussi sec :

« Écoute la pétasse, ou tu nous soumets ton frifri pour autant que tu en aies un aussi chouette, ou tu la fermes ! »

Et avec une émotion indicible, Véronique a savouré sa victoire, car non seulement l’autre minable a dû serrer les fesses sur son dépit, mais elle n’a plus osé placer un mot. En même temps, notre héroïne s’est sentie très fière de provoquer la légitime admiration de tous, et délicieusement faible d’être ainsi offerte à leur convoitise visuelle. Qu’il est doux quand on est une fille de bénéficier de la sorte de la protection des « durs » et de se soumettre humblement à leur autorité…

Tant qu’à évoquer la domination virile, elle sait bien qu’elle ne va pas tarder à en affronter les rigueurs et elle n’ignore rien du genre de comptes qu’elle va devoir rendre à l’omnipotence paternelle. Elle n’envisage d’ailleurs pas le moins du monde de s’y dérober, car dans sa candeur, elle ne sait rien du mensonge. Mais ses confidences paraissent si outrancières à ses parents, qu’ils refusent systématiquement de la croire, aussi son père la corrige-t-il avec une implacable sévérité.

Il estime en effet que si le Créateur a muni les jouvencelles d’une croupe rebondie, ce n’est pas que pour leur permettre de s’asseoir confortablement. Et sa fermeté se montre d’autant plus draconienne que Vulvette en arrive à l’âge où les filles sont le plus agréables à fesser !

Mais l’heure du châtiment est venue, car Marie-Solange vient de glapir :

« Véronique, ton père t’attend dans son bureau. »

Elle s’y rend donc et elle est accueillie par l’auteur de ses jours, manifestement d’assez méchante humeur, et par son oncle Adhémar qui paraît dans ses petits souliers. Hector l’attaque aussitôt en ces termes :

« Veux-tu m’expliquer ce que tu as voulu dire à table à propos du mouchoir de ton oncle, car ni lui ni moi ne comprenons.

— C’est cependant bien simple, commence la gamine, avec une espièglerie délicieuse, j’ai vu qu’il était allongé dans l’herbe et qu’il paraissait s’ennuyer…

— Et alors ?

— Je me suis demandé comment je pourrais le distraire, puis j’ai pensé à venir faire pipi devant lui, car ça amuse beaucoup mes petits copains.

— Tu n’as pas honte ? rugit son vieux, horrifié de cette indécence.

— Pourquoi, je devrais ? »

Frappé de stupeur, il tente de se rassurer en implorant :

« Est-ce vrai, Adhémar ?

— Pas tout à fait… », bredouille le malheureux qui ne sait plus où se mettre.

Mais notre inquisiteur n’en poursuit pas moins son enquête :

« Et que vient faire le mouchoir là-dedans ?

— Ben, comme j’étais toute mouillée, il est gentiment venu m’essuyer !

— Il est venu t’essuyer ? »

Tournant son ahurissement vers son cousin, il le questionne du regard, mais celui-ci se contente de lever les yeux au ciel en haussant les épaules, pour signifier qu’il n’est qu’un pauvre type, écrasé par son désarroi. Cependant Hector interprète son geste comme une négation, aussi repart-il de plus belle :

« Tu mets ton oncle dans une situation impossible avec tes mensonges et il est bien trop bon en ne t’accusant pas de travestir la vérité ! »

N’ayant rien à répondre à cette version des faits, Véronique observe le silence et lui trouve une drôle de gueule. Mais notre justicier n’a pas encore assouvi sa rancune, si bien qu’il ordonne d’un ton furibard :

« Allons, ôte-moi ta culotte en vitesse !

— J’en ai pas.

— Comment, hurle Brissonnet, tu as le culot de te promener avec le joufflu au vent, parmi tous ces hommes qui rôdent autour de toi ?

— Mais non, je l’ai enlevée juste avant de venir.

— Et pourquoi je te prie ?

— Pour te faire gagner du temps.

— Tu savais donc ce qui t’attendait, sale gosse ! »

Mais le temps d’une réponse n’est pas laissé à l’adolescente, qui est empoignée par la taille et arrachée du sol. Puis sa jupette est rabattue sur ses reins et la splendeur de sa croupe vient défier la colère paternelle. Aussitôt, une main vengeresse se déchaîne et sabre sèchement une peau satinée, qui passe peu à peu d’une blancheur crémeuse à une érubescence violacée.

Les ravissantes fesses sursautent violemment sous la dégelée de claques qui les accable. Stoïque sous l’avalanche, la minette ne profère pas un cri, mais sous l’emprise de la douleur, elle pédale frénétiquement dans le vide, tandis que pour accompagner les coups, ses cuisses s’ouvrent spasmodiquement à chaque impact. Et cet infâme verrat d’Adhémar, qui s’est placé, comme par hasard, sous l’angle le plus favorable, ne perd rien des perspectives qui s’offrent à sa lubricité…

La vulve juvénile que de fugitifs éclairs arrachent à la pénombre, semble littéralement l’hypnotiser, car il la parcourt de sa fiévreuse convoitise, tandis que sa barbe frétille d’une abjecte concupiscence…

Enfin las de son inutile rigueur, le père la laisse retomber et la congédie d’un désinvolte :

« Allez, file et ne recommence pas ! »

La gamine ne se le fait pas dire deux fois et s’éclipse, pendant que le bourreau passe une paluche désabusée sur l’amertume d’un front plissé par le regret. Mais son examen de conscience ne lui retire rien de sa lucidité, car désignant soudain le cousin d’un index accusateur, il s’exclame :

« Tu n’as pas honte, tu bandes comme un satyre ?

— Je te conseille de parler, répond l’autre piqué au vif, tu es dans le même état, et moi j’ai une excuse, car je ne suis pas son père ! »

CHAPITRE IV

Cependant la pécheresse, l’âme en révolte et le derrière en feu, file cacher son désarroi au fond du parc. Nul ne semble se préoccuper de sa peine et personne ne compatit à sa souffrance. Tout du moins le croit-elle, jusqu’au moment où sa rancune jette un dernier regard vers la maison qui disparaît derrière les feuilles. Elle y aperçoit dans le lointain la silhouette grotesque de son oncle, qui lui fait de grands signes en se hâtant vers elle.

Mais elle n’est guère d’humeur à l’entendre, même s’il souhaite implorer son pardon. Elle s’arrange donc pour le semer et se met en quête d’un coin discret où elle puisse rester seule avec sa mélancolie…

Passant par une trouée à travers les branches, elle parvient dans une petite clairière à l’ombre des ramures, où elle compte bien ne pas être dérangée. Pour atténuer l’insupportable cuisson qui lui embrase les miches, elle relève sa mini-jupe, s’adosse à un arbre et s’assoit dans l’herbe dont la fraîcheur soulage un peu ses fesses incandescentes.

Malgré l’injustice dont elle vient à nouveau d’être victime, elle n’en veut pas à son père. Sans doute parce que, comme la plupart des filles, elle est inconsciemment amoureuse de lui. Par contre, elle n’est pas fière de la conduite de son oncle dont la lâcheté l’a un peu écœurée. Et elle se doute bien qu’il ne doit pas l’être non plus, et qu’il va faire l’impossible pour obtenir sa grâce. Mais pour le moment, elle n’a nulle envie de le voir…

Elle désire d’autant plus s’attarder dans la solitude, qu’elle éprouve une sensation délicieusement trouble, d’avoir dû à nouveau plier devant l’autorité virile… Enfin, le sang que les coups ont attiré dans sa croupe a naturellement convergé au centre de celle-ci, et son jeune sexe, gonflé par le flux torride qu’y injectent les artères, est parcouru d’un indéfinissable désir, rythmé par les pulsations qui le martèlent.

Alors que, la tête renversée en arrière, et les yeux mi-clos, elle analyse l’émotion qu’elle éprouve pour la mieux savourer, il lui semble distinguer soit un pas lourd qui se voudrait léger, soit une démarche aérienne trahie par quelque brindille… Oh, elle se doute bien du visiteur que son remords a poussé vers elle pour la réconforter, mais si elle ne peut plus le fuir, elle n’entend rien faire pour lui faciliter les choses.

Tandis qu’elle se refuse à saluer l’intrus, elle ressent une impression bizarre, comme si une brise indiscrète venait caresser sa jeune féminité. Le zéphyr qui la parcourt lui semble si doux, que refusant toujours d’accueillir l’arrivant d’un sourire, elle ferme entièrement les paupières, pour s’abandonner toute à sa lénifiante emprise.

Écartant encore plus largement ses genoux à l’indiscrétion qui la visite, elle se confie au vent qui passe. Aussitôt une indicible suavité semble effleurer le liséré boudeur des pétales glabres, qui balafrent les crins naissants de leur sinueuse accolade. Mon Dieu, qu’il est doux d’être une fille, quand on bénéficie d’aussi ineffables prévenances !

Or l’aquilon qui hérisse espièglement ses poils est si caressant, qu’elle élargit encore l’ouverture de ses cuisses, pour mieux se donner à lui, afin qu’il puisse prospecter à loisir sa chair la plus secrète et y engendrer peu à peu les plus enivrantes espérances. Ce qui est inexprimable, c’est le sublime contraste que fait naître la fraîcheur sur la nudité des lèvres sinueuses, alors que la pulpe du fruit est chaudement blottie sous la noirceur du pelage…

Son impatience devient si forte que sa cambrure s’accroît et que les tendons internes de ses jambes font saillir sa vulve adorable et la projettent en avant, comme la proue d’une galère de combat. Mais à la longue, l’effleurement qu’elle subit est trop léger et trop immatériel pour combler ses vœux, aussi s’apprête-t-elle à porter une main frémissante au cœur du désir qui la tourmente. Mais, avec une géniale anticipation du souhait que n’ose exprimer sa pudeur, quelque chose d’idéalement humide vient presser la gousse duveteuse et chaude qui se consume dans une lancinante expectative. Sans oser se l’avouer, elle s’étonne de ce qu’on puisse avoir le visage aussi rouge et… ce qu’elle imagine, aussi froid.

Ce consolateur, quel qu’il soit, est le bienvenu, car, sans le moindre respect pour une décence aux abois, il harcèle, fouille et bouscule la mangue potelée, avide d’entrouvrir son calice, au Prince de la nuit qui la viendra féconder.

Que de douceur ressentie dans l’humble soumission aux rudes exigences du boutoir dominateur et glacé qui vient ainsi cogner, triturer et touiller la fragile muqueuse, qui se délecte d’être ainsi brutalisée, après la relative fadeur des frôlements antérieurs.

Mais progressivement, l’étrange mandrin se fait plus fougueux, car il houspille, martèle et creuse de plus en plus violemment le creuset impudique, qui pleure de joie d’être ainsi malmené. Et au même instant, la brise qui avait précédé l’organe sacrilège se transforme en un brûlant sirocco embrasant l’offrande d’une faiblesse qu’il soumet à sa loi. Puis soudain, c’est l’exquise ivresse d’un contact glissant d’une indicible suavité…

L’adorable minet n’est plus rudoyé par une brute, mais il est si tendrement lissé qu’il fond de bonheur. Tandis que deux menottes se glissent en toute hâte sous un polo, et plaquent leur convoitise sur deux seins à la juvénile anxiété, dont elles martyrisent aussitôt les bourgeons dardés.

Puis un gémissement voluptueux sort d’une gorge amoureuse qui module éperdument sa plainte. Une tête s’écarte alors de l’arbre, et celle qui la porte s’allonge sur le dos. Prenant appui sur ses pieds largement écartés, elle décolle ses hanches de la terre et tendant vers le ciel l’arc impudique de son corps, elle s’offre chaude et vivante à son profanateur. Dès lors, celui-ci s’en donne à cœur joie et dans un grandissant clapotis, il lèche à longues coulées la rosée que son ardeur a fait naître…

Il a si soif de cyprine, que sa langue va la chercher jusqu’au creux des reins, avant de parcourir la raie des fesses et de terminer son ensorcelante trajectoire en épousant étroitement la fissure baveuse, où le désir sanglote.

À chaque passage il électrise l’anus virginal d’espoirs obscènes, avant d’irradier la vulve de langoureux frissons. Le plaisir qui rayonne à travers toute la croupe et la fait vibrer comme une harpe au vent du soir s’accroît jusqu’à un paroxysme de ferveurs et d’impatiences. Puis soudain, l’allégresse explose dans un spasme fou, et pour la première fois de sa vie, la gamine éperdue jouit de toute son âme…

Avec une émouvante candeur, les yeux toujours clos sur son rêve, elle ne se lasse pas de répéter d’une voix mourante :

« Mon Dieu que c’est bon ! »

Et comme le bonheur incite à l’indulgence, elle oublie la veulerie du responsable de sa dernière raclée et profère enfin les mots du pardon :

« C’était si délicieux, tonton, que je ne puis plus vous en vouloir… »

Et pour lui confirmer sa grâce, elle ouvre à nouveau sur le monde la pureté d’un regard que sa nouvelle ivresse n’a nullement terni. Le sourire de tendre gratitude, qui s’épanouissait sur ses lèvres, s’arrondit de stupeur, car elle ne comprend pas comment son oncle a pu tellement changer : en effet, non seulement il ne porte plus de barbe, mais il a revêtu un pelage noir et feu et il marche même à quatre pattes. C’est donc son fidèle Satan qui a réussi à la retrouver et qui a si bien su la consoler !

Ne sachant encore ce que sa jolie maîtresse va penser de sa douteuse initiative, le fauve, l’échine basse et l’œil aux aguets, se demande s’il ne conviendrait pas qu’il prenne le large. Mais malgré son étonnement la petite n’est pas une ingrate, aussi d’un baiser qu’elle délègue à la brise appelle-t-elle l’animal. Tout heureux d’être absous et même apprécié, il s’approche d’elle au rythme ondoyant et souple de sa redoutable puissance. Et il suffit de deux doigts le chatouillant derrière les oreilles, pour qu’il laisse éclater sa joie.

Aussitôt il se met à gambader autour d’elle en aboyant pour l’inciter à le suivre. Elle arrache donc sa langueur reconnaissante à l’indifférence de l’herbe, et se lève pour l’accompagner. Partagée entre des sentiments contradictoires, elle est à la fois confuse de son abandon et radieuse de son extase.

Ne vient-elle pas d’ailleurs de découvrir ce que savent toutes les ponettes dans le vent, à savoir qu’aux yeux d’une jouvencelle, le chien réunit cinq qualités inestimables à notre époque. N’est-il pas fidèle, ce qui ne court pas les rues. N’est-il pas discret, car nul ne peut lui reprocher de se prévaloir de ses conquêtes. En outre il n’est nullement rebuté par les odeurs fortes, ce qui peut parfois être utile… Et, qui plus est, il a une très grande langue !

Enfin, comme tous les mâles, il possède l’organe indispensable pour satisfaire les lubricités, qui ne sont accessibles qu’aux croupes les plus évoluées. Mais si notre héroïne soupçonne plus ou moins cet ultime recours, elle n’envisage évidemment pas de le mettre prochainement en pratique, ce qui confirmera aux sceptiques les mérites d’une éducation rigoureuse !

Suivant donc son initiateur d’un œil distrait, elle erre à son tour à travers le parc, avec un rien de nonchalance au creux des reins. Quoiqu’un peu lasse, elle est profondément émue, car elle vient d’avoir la révélation du plus délectable des jeux.

Elle se promet d’en renouveler souvent l’expérience, non seulement avec son doberman, mais avec différents partenaires, car après tout chacun n’a-t-il pas une langue ? À travers le brouillard où s’attarde sa candeur, elle évolue si vite dans sa découverte des plaisirs, que même par ceux qu’elle fuyait jusqu’alors, elle se sent désormais attirée. Quant à ses futurs soupirants, elle espère qu’ils auront toutes les audaces et ne se contenteront pas comme les gamins de l’école de peloter sagement ce qu’elle leur permet de toucher…

Pour ce qui est de son oublieux cador, il vient de rencontrer Sac-à-Puces, un corniaud du voisinage avec lequel il se livre souvent à des courses folles, dans l’illusion, semble-t-il toujours déçue, de rattraper son ombre.

Avec une pointe d’amertume ou de jalousie au fond du cœur, elle se rend compte que ces « messieurs » se reniflent mutuellement le derrière, en manifestant autant d’allégresse que Satan l’avait fait vis-à-vis du sien. Légèrement vexée de ce manque de galanterie, elle s’apprête à chasser le nouvel arrivant, lorsqu’il démarre comme une flèche aussitôt poursuivi par l’ingrat qui vient de lui distiller une sublime minette…

Tandis qu’insouciants de ses problèmes, les deux clébards foncent comme des dératés, pour disparaître peu après sous les arbres, Véronique hoche sa jolie tête en méditant sur l’inconstance de ses admirateurs. Elle n’en poursuit pas moins sa route, en quête de quelque nouvelle bêtise, et elle a tant de flair en ce domaine qu’elle ne tarde pas à découvrir une occasion favorable.

En effet, alors qu’elle longe un buisson, un chuchotis de voix et de rires étouffés lui parvient à travers les ramures. Se souvenant du pas silencieux qu’elle prenait pour guider ses Indiens sur le sentier de la guerre, elle s’approche en prenant garde de ne pas faire le moindre bruit. Elle progresse ainsi, en se faufilant parmi les futaies et les branches, jusqu’à ce qu’un léger écran de feuillage la sépare de la clairière, où une croustillante scène se déroule entre Olivier et Sylvie.

Alors que la belle garce est confortablement assise sur un rocher, la grande andouille est plantée devant elle, et à juger par la discussion qu’ils poursuivent à mi-voix, ils sont loin d’être d’accord :

« Enfin, insiste le garçon, si je te montre la mienne, je ne vois pas pourquoi tu refuserais de me soumettre le tien.

— Tout simplement, lui répond-elle, parce que tu es trop môme pour que je te le fasse voir.

— Dis, t’es vache, on a pratiquement le même âge…

— Peut-être, mais une fille à dix-sept ans sait beaucoup plus de choses qu’un garçon de seize carats.

— Lesquelles par exemple ? » implore l’autre cornichon. Mais sa curiosité est si grande qu’il s’empourpre jusqu’aux oreilles.

Son adversaire ne se fait pas faute d’exploiter cette preuve de faiblesse aussi, sûre de sa victoire, le harcèle-t-elle de ses exigences :

« Écoute mon vieux, c’est à prendre ou à laisser…

— Oui… oui… tu as raison, capitule le pauvre diable taraudé par la plus atroce convoitise, alors qu’est-ce que tu veux que je fasse ?

— Je te le répète une fois de plus, tu me montres ta bistouquette d’abord !

— Et après ? supplie-t-il d’une voix altérée par la crainte de tout perdre.

— Comment, et après ? le torture notre peau de vache, d’un air innocent.

— Ben, qu’est-ce que tu me feras voir ? mendie-t-il d’un air pitoyable.

— Bof… je ne sais pas… tu pourras regarder mes seins, si tu veux.

— Et les caresser ? adjure-t-il d’un timbre agonisant.

— Pas question !

— Alors tu me présentes ce que tu caches dans ta culotte ?

— Ce n’est pas pour toi…

— C’est pour qui ?

— Ça ne te regarde pas ! le cingle-t-elle sans pitié.

— Je t’en prie, ma petite Sylvie…

— Alors, tu te décides, ou je me taille ? »

Et la ravissante tortionnaire est si consciente de son attirance, qu’elle lui adresse un sourire délicieusement fripouille, auquel bien peu d’hommes pourraient résister, puis ajoutant l’espérance à la magie du verbe, elle défait le premier bouton de son corsage, tandis que le pauvre bougre commence à pâlir. Mais elle ne tarde pas à s’arrêter en disant :

« À toi de jouer, mon ami. »

Humilié, vaincu, le chenapan rougit à nouveau, pendant qu’elle l’encourage d’un :

« Alors, ça vient ? »

Il tente encore une échappatoire, en tirant la fermeture à glissière de son jean et en stoppant à son tour sa manœuvre. Mais elle le cravache aussitôt d’un impitoyable :

« En bas le froc ! »

Et c’est l’abdication : tout orgueil aboli, le malheureux défait sa ceinture et le pantalon glisse à ses pieds. Or sa rivale est insatiable, aussi exige-t-elle d’une voix un peu rauque :

« Allez, ôte ton slip, en vitesse. »

Résigné à sa déchéance, il élimine le dernier rempart de sa pudeur et exhibe dans la lumière, une biroute relativement honorable, qu’il tente de dissimuler derrière sa paume.

« Écoute Olivier, tu te fous de moi, enlève ta main ! »

Et pour l’encourager, elle défait un deuxième bouton. Enivré par les perspectives qui s’annoncent, le garnement, les yeux rivés sur ce que le décolleté contient encore de mystère, ne tarde pas à bander comme un taurillon. Mais elle n’a pas fini de le mortifier, aussi lui ordonne-t-elle :

« Allons, approche ! »

Les chevilles entravées par les dépouilles de sa fierté, il obéit en trébuchant. Elle tend alors une main circonspecte vers sa virilité, qu’elle pince délicatement entre le pouce et l’index, en commentant :

« Elle est vachement dure, dis donc… »

Et l’autre con qui ferme les yeux en espérant qu’elle daignera le branler, lui répond :

« C’est de ta faute !

— Je l’espère bien… »

Puis à bout de résistance, il demande humblement :

« Tu me les fais voir, dis ? »

Elle hésite une seconde, puis afin d’affermir son emprise sur sa victime, ôte enfin son corsage qu’elle dépose sur ses genoux. Elle se cambre alors, tire les épaules en arrière, et braque sur son adorateur stupéfait deux nibards à damner un saint.

Il faut reconnaître que délicieusement arrondis en pommes, les globes de sa gorge ne manquent pas de mérites. Pour accentuer leur séduction, elle dispose ses doigts en coupe au-dessous d’eux, et dans un gracieux geste d’offrande fait mine de les confier à l’adolescent. Puis, pour accroître son supplice, en exaltant l’insultant défi des adorables rondeurs, elle plaque ses pouces sur les tendres aréoles et d’un rapide mouvement giratoire, en fait jaillir les pimpants bourgeons.

D’un rose exquis sur la chair blonde, nos deux gaillards sont si aguichants, qu’Olivier tend une main tremblante vers leur impudique splendeur. Mais une vigoureuse tape sur les phalanges lui rappelle aussitôt les limites de son rêve, tandis qu’une voix cruelle le cingle d’un méprisant :

« Je ne t’empêche pas de te palucher si ça t’amuse, mais je t’interdis de toucher ! »

Palpant alors éperdument du regard les inaccessibles merveilles, le misérable se grise de leur silencieux dédain, et d’une paume à laquelle on vient de condamner l’accès du paradis, il s’efforce d’engendrer l’extase en son corps frustré. Il est si profondément envoûté par la voluptueuse fascination des deux fruits qui le narguent, qu’il ne lui faut que quelques instants pour déclencher le spasme libérateur.

Rythmés par les sanglots frénétiques de ses reins enivrés, les blancs flocons surgissent à l’entrée du méat, avant que le désir ne les catapulte vers les pulpeuses cibles de chair et d’espérance. En un sursaut défensif, Sylvie doit reculer son visage pour ne pas être souillée, mais ses seins splendides en sont généreusement éclaboussés. Sans dégoût apparent, elle en prélève le plus gros caillot d’un doigt polisson et l’étale complaisamment sur la pointe d’un des coquins, qui semble ravi de la mignardise qui lui est consentie.

C’est à ce moment que Vulvette, le sang aux joues et le feu au panier bondit de sa planque.

Avant que les deux autres ne soient revenus de leur surprise, elle se précipite sur eux, en disant à sa complice stupéfaite :

« Fais-moi goûter ! »

Et en ronronnant comme une chatte, elle lèche aussitôt une longue coulure qui s’attarde sur l’arrogance d’un mamelon, visiblement confus d’être l’objet d’une telle prévenance…

Quelques instants plus tard, la gorge a retrouvé son abri et celui qui n’est pas près de l’oublier a récupéré la décence. Puis bras dessus, bras dessous, en dissimulant sous une feinte désinvolture, qui l’amertume d’une pudeur outragée, qui le regret d’une insuffisante audace, nos trois amis regagnent la maison.

CHAPITRE V

Malgré l’indifférence qu’elle affiche, Véronique vient de faire une stupéfiante découverte, car malgré sa relative fadeur, la goutte de foutre clairet qu’elle a su dérober lui a noué les entrailles.

Certes, la semence juvénile qu’elle a savourée n’a pas encore su acquérir cette robuste verdeur, cette tonitruante santé et cette truculente libertine qui enivre tant de palais féminins, mais elle a réussi à la fasciner…

Et tandis que se diluent sur sa langue conquise les ultimes vestiges de la crémeuse offrande, elle se jure silencieusement de la mériter sans cesse, car elle pressent déjà qu’elle constituera pour sa gourmandise, la plus sublime des récompenses. Bien sûr, elle meurt d’envie de la téter directement à la source, si elle a un jour l’audace de le faire, car le beau flambeau qu’elle imagine aux aguets dans chaque slip l’impressionne encore, et pourquoi ne pas l’admettre, il lui fait même un peu peur !

Rien que d’y songer cependant, sa gorge se serre et ses jeunes seins dardent leur prière aux confins de la douleur, tandis que sa vulve se gonfle d’une lancinante convoitise et que l’eau lui monte… aux lèvres.

En parfait synchronisme avec l’obscur désir qui lui embrase le sexe, l’œillet strié qui tapit sa concupiscence au creux de la sente odorante de son périnée, se contracte en scandant chacun de ses pas, comme s’il entendait également faire valoir ses droits au divin nectar.

Tout en échangeant les banalités qui sont de règle dans les conversations amicales, elle se demande déjà comment renouveler et approfondir la passionnante expérience qu’elle vient de vivre. L’essentiel consiste bien sûr à trouver une victime afin de pouvoir examiner à loisir ce mystérieux instrument qui la fascine.

Dans son innocence, elle ne se rend pas compte qu’avec le museau et le châssis dont elle a hérité, tous les hommes seraient volontaires pour qu’elle veuille bien se consacrer à leurs viriles ardeurs.

Mais elle parvient déjà à la maison, sans avoir pu résoudre son problème. Ne sachant trop que faire, elle monte donc dans sa chambre, et inspirée par le narcissisme de toutes les minettes, elle entreprend une fois de plus de séduire son miroir…

Après lui avoir dédié un sourire, capable de faire fondre toute autre sorte de glace, elle se cambre, ce qui fait saillir les jeunes obus, qui galbent sa poitrine. Ne serait-ce qu’en souvenir de la dernière friandise qu’elle a su dérober, les pistils qui les ponctuent n’ont besoin de nulle sollicitation pour égratigner son polo d’une exquise impertinence.

Radieuse du magnétisme qui émane de son buste, elle virevolte sur place, ce qui épanouit autour de sa taille l’ondulante corolle de sa jupette. Elle la relève alors, pour voir si la colère paternelle a laissé des traces sur son gagne-pain. Certes, ses fesses sont encore imperceptiblement marbrées de rougeurs légères, mais tel qu’elles sont offertes dans leur voluptueuse sphéricité, elles s’avèrent sublimes…

Sautant sur son lit jambes ouvertes, elle s’y agenouille le dos tourné à son reflet, et suivant d’un œil attentif l’aguichante opulence de sa lune, elle se grise de sa juvénile arrogance. Creusant lentement l’échine, elle exalte jusqu’à la perfection l’harmonieuse courbure de ses miches, tout en faisant surgir de la pénombre chaude où elle se dissimulait, la capiteuse chenille de soie noire de son sexe. On le devine gonflé de désirs impudiques arrondissant la pulpe du fruit, où sinue sous la broussaille ébouriffée d’espièglerie le liséré de corail des lèvres closes…

Puis elle tortille le derrière, en l’animant d’une bouleversante danse profane, et devant la sensualité qui rayonne de sa provocante offrande, elle se réjouit d’avoir de tels atouts pour faire battre les cœurs.

Soudain lasse de son jeu, dont le caractère ambigu ne peut la combler malgré les étranges langueurs qu’elle éprouve au creux des reins, elle se relève en s’étirant comme une panthère. Qu’il s’agisse d’une saturation de son impudeur, ou du pressentiment de ses manœuvres à venir, nous l’ignorons, mais elle enfile une ravissante petite culotte, dont la transparence sertie de dentelles vient délicieusement pimenter de mystère le trésor qu’elle y enferme…

Ainsi armée, elle jette un regard par la fenêtre, sans trop savoir sur qui affûter ses griffes. C’est alors qu’elle avise le père Grégoire et son fils, en train de tailler des rosiers. Il s’agit du jardinier qu’elle a toujours connu au service de la famille. Brave bougre d’une cinquantaine d’années, il est dévoué corps et âme à ses parents.

Mais ce qui le rend particulièrement intéressant ce jour-là, c’est le vaurien à l’air déluré qui l’accompagne dans ses travaux. Car, comme son père, l’adolescent voue un véritable culte à Véronique, et sa bonne gueule s’illumine d’un radieux sourire, lorsqu’il la voit surgir devant lui.

« Dis Grégoire, demande-t-elle au vieux, est-ce que tu permets à Jeannot de me préparer mes boutures de cassis, comme tu me l’as promis ?

— Bien sûr, mademoiselle.

— Alors, allons-y tout de suite, exige-t-elle du galopin, car j’ai hâte de voir comment tu fais.

— Dame, a-t-il le culot de lui répondre, mademoiselle est à un âge où on a encore bien des choses à apprendre… »

Mais le polisson à l’œil luisant de malice, ne s’en met pas moins en route vers le fond du potager, aux côtés de notre petit lutin qui jacasse comme une pie. Peut-être est-ce un hasard, mais le caprice de Vulvette les oblige à s’isoler dans un coin, où un pan de mur et un écran de groseilliers les mettent à l’abri des regards indiscrets.

« Tu me crois donc encore si ignorante ? insiste la gamine.

— Oh, que non ! Mais Mademoiselle ne peut pas tout savoir…

— Comme si, à dix-huit ans à peine, tu en connaissais plus que moi ! »

Arrivé à pied d’œuvre, le garnement a tôt fait de repérer un espace disponible, puis de le bêcher et de le ratisser. Ensuite, il va couper et préparer une douzaine de beaux greffons, puis s’agenouille au bord de la plate-bande pour y repiquer ses boutures.

Afin de ne rien perdre de sa démonstration, l’adolescente s’accroupit devant lui, et en feignant la plus vive attention, ouvre légèrement les genoux…

L’œil irrésistiblement attiré par l’horizon qui se révèle à proximité immédiate de sa convoitise le jouvenceau manque de s’étrangler. Afin de le mettre à l’aise, elle lui demande d’un air candide de lui expliquer sa technique, pour être à même de se délecter de son bafouillage :

« Comme le voit Ma… Ma… Mademoiselle, je fais des trous et j’y intro… troduis les tiges…

— Et quand les trous existent déjà, mon petit Jeannot, ne peut-on rien y mettre ? »

Malgré sa rusticité, le jeune gaillard est loin d’être un imbécile et il a fort bien compris le jeu de la minette, mais compte tenu de la rigueur paternelle, il juge plus sage de jouer les timides :

« Je ne vois pas ce que Mademoiselle veut dire… »

Celle-ci décide alors d’accentuer son offensive : glissant discrètement une main en bas de son dos, elle saisit l’entrejambe de son slip et le tire en arrière par petites saccades. Le tissu obéissant se tend peu à peu et moule de plus en plus étroitement le relief obscène qu’il devrait protéger. Sa face antérieure s’amincissant, laisse dépasser de part et d’autre de son écran devenu dérisoire, de légères mèches de poils effarés, qui épicent le spectacle d’une exquise touche de lubricité…

En même temps, le nylon se glisse entre les babines potelées, et incise leur jonction, ce qui souligne leur voluptueuse féminité. Le chenapan qui avait réussi à garder les paupières baissées, seule chance de résister au plus vieux traquenard du monde, sent son regard aimanté par le magnétisme charnel qui s’irradie du fruit défendu.

Les reins taraudés par le désir, il lève enfin les yeux vers le paradis de chair qui semble le guetter dans l’ombre odorante, tandis qu’à travers leurs cils d’anthracite, deux émeraudes pailletées d’or attendent son aveu…

Le suspense se prolonge une interminable minute, alors qu’une envie lancinante rivée sur un double bourrelet d’espérance accélère jusqu’au paroxysme les battements d’un cœur affolé. Dès qu’elle estime sa proie en perdition, notre chasseresse se relève et décide de l’achever en la confrontant avec la percutante attirance de sa croupe.

Elle fait alors mine de découvrir un trou, repéré de longue date parmi les fraisiers, et s’agenouillant, y plonge aussitôt la main en disant :

« Oh ! Jeannot, j’ai trouvé un terrier… »

Elle y enfonce alors son bras et s’agite en tous sens comme si elle espérait y dénicher quelque chose :

« Qui crois-tu qui l’habite ? demande-t-elle avec une feinte excitation.

— Sûrement personne ! répond l’autre avec sagesse.

— Pourtant, s’exclame-t-elle en collant son oreille au sol, j’entends bouger à l’intérieur… »

Il réplique alors non sans humour :

« Que Mademoiselle prenne garde de ne pas se faire mordre ! »

Mais il va sans dire qu’elle ne s’en soucie guère, car son attitude écrasée s’ajoute à ses contorsions, pour faire glisser sa mini-jupe jusqu’au creux de ses reins. Quant à sa victime, à genoux cinquante centimètres derrière la fascinante lune, que l’on se représente son ivresse, alors que nul regard n’est là pour le juger !

Il faut reconnaître qu’à part le mince cordon qui souligne la bouleversante fissure, en s’enfonçant profondément dans la raie qui les joint, les adorables fesses sont quasiment nues. Et en séductrice consommée, Véronique les tortille avec tant de provocante sensualité, qu’il faudrait une âme de bronze pour résister à leur appel.

À deux ou trois reprises déjà, le supplicié a tendu la prière de ses mains calleuses, vers le galbe enivrant, mais la terreur du sacrilège à chaque fois fait retomber son délire. Cependant quand sa résistance s’effondre et qu’irrésistiblement poussé par une pulsion venue du fond des âges, il va se ruer sur le cul divin pour y assouvir sa fièvre, la gamine se retourne et lui fait face. Un sursaut le rejette en arrière, et il se dresse en flageolant tandis que la folie du rut irradie son regard.

Mais la responsable de la démence qui le torture n’a que faire de son désarroi, car seules la curiosité et la convoitise l’inspirent. Aussi son audace porte-t-elle en un instant une main indiscrète sur le bas-ventre de son jeune adorateur, pétrifié par un mélange de concupiscence et de respect. Puis avec un sourire capable d’embraser un glacier, elle déclare en passant la cerise de sa langue sur le carmin de ses lèvres :

« Tu n’as pas honte de te mettre dans des états pareils ? »

Notre luron, suffoquant d’envie et de désir, ne parvient qu’à répondre d’une voix étouffée :

« C’est Mademoiselle qui… »

Tout en le déboutonnant avec une vivacité incroyable pour une débutante, elle demande d’un air délicieusement fripouille :

« Alors vraiment, tu crois que c’est de ma faute ? »

Puis elle écarte d’une menotte impatiente la paume qui s’efforce de sauver ce qui peut l’être encore d’une vertu bien compromise.

« Oui, soupire-t-il, Mademoiselle est si jolie…

— Allons méchant, laisse-moi voir ce que tu m’as préparé ! »

Mais toute défense s’avère inutile, car déjà les doigts fuselés ont dégagé le sabre brandi du linge rustique où se morfondaient ses ardeurs. Puis inspirés par l’art millénaire des séductrices les plus accomplies, ils ont commencé à laisser courir leur dévotion sur le chibre turgescent. Malgré l’excusable maladresse découlant du manque d’expérience, leur peau est si douce, leur contact si frais, leur caresse si troublante que le galapiat sent déjà la lave bouillonner dans ses reins.

Si bien qu’au moment où une bouche virginale et candide, cédant à l’irrésistible exigence de sa gourmandise, va enfin plaquer l’avidité de son calice sur le juvénile emblème, un spasme fulgurant fait gicler une gerbe de foutre au visage de l’adolescente. Affolée d’avoir perdu l’essentiel de sa récompense et de ne plus être à même de boire à la source l’élixir de vie, la minette coiffe le geyser de ses phalanges éperdues…

Puis, tandis qu’un Jeannot craignant d’avoir été vu par son vieux s’enfuit à toutes jambes, elle regarde un instant la moisson dérisoire qui tremblote en sa paume. Elle la hume d’une narine hésitante, puis dépose un flocon sur la pointe de sa langue et l’y laisse fondre dans l’attente des délices qu’il devrait engendrer. Elle n’est certes pas déçue du crémeux symbole de sa victoire, mais peut-être en attendait-elle davantage, car elle n’a toujours pas réussi à établir le contact dont elle rêve…

Elle ne s’en promet pas moins de renouveler souvent la fascinante expérience.

CHAPITRE VI

Véronique, tout en quittant le potager, réfléchit à sa récente aventure et se félicite de la manière dont elle a circonvenu l’astucieux Jeannot, dont elle suppose naïvement qu’il ne tardera pas à lui pardonner sa ruse.

Ne se rendant pas compte de l’embarras du pauvre diable, paralysé par la crainte d’être découvert en train de lui manquer de respect, elle imagine dans sa jeune présomption qu’il ne se fera guère prier pour lui confier à nouveau son beau sucre d’orge.

Quoique navrée, nous l’avons dit, de n’avoir su goûter la divine ambroisie directement à la source, elle a été agréablement surprise par la truculente verdeur du nectar qu’elle a pu conquérir. Car pour cette amoureuse de la campagne, il n’était pas sans évoquer à ses narines quelque chose d’intermédiaire entre le bouc et le verrat. Quant aux succulences qui ont fugitivement enivré son palais, elle les juge déjà plus corsées et plus viriles que les fadeurs d’Olivier.

Certes, elle est consciente de ce que tout lui reste à découvrir, avant que ses papilles ne soient capables d’identifier un mâle à son foutre.

N’ont-ils pas de la chance d’ailleurs ces veinards de bénéficier d’un tel organe, dont elle devine qu’il n’en est sans doute pas deux ayant la même sapidité. Puis elle se trouve idiote, car n’est-il pas destiné avant tout à servir de jouet à ses semblables ! Et si différence il y a, les filles et les filles seules ne sont-elles pas les plus qualifiées pour les apprécier ?

Tandis que sa pensée vagabonde autour des coquines exigences de sa gourmandise, elle en vient à se demander si une vulve peut être aussi appétissante et aussi savoureuse…

Sans doute a-t-elle parfois sucé le bout de son doigt, alors qu’il venait de musarder entre ses cuisses, pour remédier à la grisaille du temps qui passe. Mais là encore, l’entremise d’une phalange n’a-t-elle pas fâcheusement affadi les nuances gustatives d’un désir alangui ? Pourquoi d’ailleurs, quelque handicapé par sa forme qu’il soit, un sexe tel que le sien ne serait-il pas aussi… alléchant qu’une verge d’homme ?

Or, au moment où elle retourne l’affriolant problème dans sa jolie tête, le hasard qui contribue tant à l’éducation des jouvencelles, s’incline gentiment en sa faveur… Qui voit-elle en effet, marcher nonchalamment devant elle, sinon Martine, et celle-ci ne possède-t-elle pas par définition, ce qu’elle rêve de goûter ?

Mélancolique et songeuse, la séduisante créature erre dans le parc comme une âme en peine. Le temps pour Véronique de définir sa stratégie et quelques pas lui suffisent pour rejoindre sa future victime, qui a revêtu une longue robe blanche, comme si elle souhaitait accorder sa toilette à son innocence.

Après avoir échangé quelques mots aimables, les deux minettes cheminent silencieusement côte à côte, tandis que la brune se demande comment inciter sa compagne à satisfaire sa curiosité naissante… Puis son instinct lui inspire la recette immémoriale qui prélude aux abandons féminins, en lui faisant manier le compliment :

« Je ne sais comment tu fais, lui dit-elle, pour être aussi jolie… »

Le beau visage s’empourpre d’une modestie légère, tandis qu’une lèvre imperceptiblement boudeuse, laisse tomber ces mots :

« Tu n’as pas à te plaindre non plus, ma chérie.

— Tu es gentille… admettent les boucles de jais.

— Mais non, je ne dis que la vérité ! renvoient les yeux d’azur.

— Et mes seins, comment les trouves-tu ? demande Vulvette, qui se décide à écourter les préambules en relevant son polo.

— Eh, dis donc, ils sont vraiment beaux ! concède une pudeur de quinze ans.

— Oui… Je n’en suis pas mécontente, reconnaît notre séductrice, qui amorce aussitôt son piège en ajoutant : mais les tiens paraissent splendides… »

Délicieusement taquinée par les démons de l’orgueil, la blonde enfant lutte un instant, mais la lancinante tentation de plaire est bien plus forte que les impératifs d’une décence surannée. Aussi laisse-t-elle à nouveau les roses de la confusion envahir ses pommettes, tandis qu’elle suggère :

« Tu aimerais les voir ?

— Oh, oui ! » s’exclame Véronique d’un air extasié.

Puis ne perdant pas son sang-froid, elle entraîne rapidement son amie vers un coin isolé du voisinage, où la nature a complaisamment étalé un épais tapis de mousse.

« Là, nous ne serons pas dérangées, précise-t-elle, et sans laisser à sa rivale le temps de se ressaisir, elle l’encourage d’un “Alors ?” où pétillent toutes les promesses de l’enfer.

— Ce que maman peut être barbante avec ces soutiens-gorge… peste Martine, qui dissimule son embarras en essayant de dégrafer le sien.

— Attends, je vais t’aider ! » s’empresse l’autre, qui s’active aussitôt sur l’attache récalcitrante.

Il ne lui faut qu’un instant pour mettre au jour les pulpeux ambassadeurs d’une imminente abdication, et elle décide d’exploiter sans tarder cette première faille dans les défenses adverses, aussi affirme-t-elle :

« Dis donc, ils sont magnifiques ! »

Et avant même que son adversaire n’ait pu se cambrer pour en exalter l’arrogance, elle les englobe de ses paumes en soulignant :

« Qu’est-ce qu’ils sont fermes… »

Visiblement gênée de ce que Véronique n’ait pas attendu son autorisation pour s’en emparer, Martine ne sait encore quelle attitude prendre. Mais les doigts qui se démènent habilement sur les ogives qu’ils ont conquises ont tôt fait d’en faire surgir les turgescentes preuves de la défaite.

Puisqu’ils pointent agressivement, comment nos gaillards pourraient-ils nier le plaisir qu’ils prennent à être ainsi lutinés ?

Ses affaires lui semblant en bonne voie, notre corruptrice s’autorise à interrompre brièvement son jeu diabolique, et amène sa compagne à s’asseoir sur le sol, tout en lui confiant :

« C’est marrant, tes boutons sortent moins vite que les miens, mais ils sont plus gros… Tiens regarde ! »

Et d’un geste désinvolte, elle dénude son buste avant que le polo ne s’envole. Cependant, malgré quelques réticences qui la paralysent encore, la fille aux cheveux de miel considère que limité à la poitrine, un badinage reste encore acceptable. Aussi condescend-elle à se comparer aux splendeurs rivales, en murmurant :

« Oui, tu as raison, mais je trouve que les tiens sont plutôt grumeleux et roses, alors que les miens sont lisses et mauves…

— Qu’est-ce qu’elle se croit celle-là avec ses nichons, pense Vulvette, mais elle se garde bien de le dire. Aussi se contente-t-elle sagement d’indiquer :

— Je ne suis pas de ton avis, car j’estime mes aréoles plus satinées que les tiennes… »

Il faut reconnaître que cette intéressante confrontation a de quoi réchauffer le cœur du poète, car imprudemment livrés à la brûlante convoitise de ce jour d’été, les prodigieux agrumes semblent mutuellement se défier du regard.

Se sachant nues, donc admirées, nos deux paires de seins épanouissent leur bouleversant relief, tandis que les pimpants bourgeons qui les ponctuent d’insolence se fusillent de leur silencieux mépris. Sur le buste de la blonde Cérès, les promesses du fruit arrondissent leur voluptueux message, tandis qu’un stipe de lilas avive de fraîcheur acidulée leurs aguichants volumes…

Mais ne leur cédant en rien, les obus braqués qui arment un torse de guerrière opposent à l’ennemie la double menace rose de leurs percuteurs, dont une mèche folle palpitant à la brise exaspère encore la vulnérance.

Pendant un moment, les deux filles cabrées dans leur fierté paraissent se provoquer, puis elles éclatent de rire, tant la certitude d’être belles les rassure l’une et l’autre. Mais Véronique ne peut autoriser les merveilles adverses à déjà regagner leur navrante prison de broderies et de dentelles.

Aussi se glisse-t-elle près de sa complice qu’elle enlace d’un bras à la fois dominateur et câlin, tandis que celle-ci s’efforce de défendre ce que sa vertu comporte encore de rigueur. Mais déjà les deux mains enchanteresses se lancent à la conquête d’une gorge prête à défaillir, et les phalanges expertes distillent leurs sortilèges pour juguler une résistance qui faiblit.

Imposant leur grisante tyrannie, elles ne se lassent pas de masser, de peloter et de caresser les courbes qui s’abandonnent peu à peu à leur emprise. Puis elles palpent, tripotent et soupèsent les globes enivrés, qui concèdent bien vite leurs pointes érigées aux pouces et aux index qui les roulent… Déjà Martine abaisse le voile soyeux de ses paupières sur un regard où la pudeur agonise, tandis qu’un gémissement très doux souligne sa grandissante faiblesse….

Estimant l’instant venu, sa partenaire abandonne un sein subjugué et lance audacieusement la main qu’il libère à la découverte… une menotte indignée tente de s’opposer à cette initiative hardie, mais une tape d’une extrême sécheresse la renvoie à sa nonchalance.

Au même moment, une bouche scandalisée profère un :

« Voyons Vulvette… »

Mais il y a autant d’espoirs informulés que de vertueuse réprobation dans la voix qui module la remontrance dérisoire. Simultanément, deux lèvres impérieuses bâillonnent la plaignante, la dispensant ainsi d’émettre quelque autre doléance…

Dès lors, l’insidieuse attaque se développe sur trois fronts convergents : Une langue autoritaire s’engouffre entre la nacre des incisives qui s’ouvrent docilement à son approche. Elle a tôt fait de capturer et de circonvenir sa rivale en douceurs et en mensonges, autour de laquelle elle déroule ses plus fascinantes volutes.

Au même instant, une série de pinçons et d’éraflures savamment graduée malmène si subtilement un pistil énamouré que les voluptueux frissons qu’il engendre dans la gorge asservie vont grésiller au plus secret de la féminité. Et sans que l’on sache si elle précède ou si elle suit la croissante ivresse qui l’embrase, c’est au sexe même que s’attaque une main téméraire…

Tandis que son libertinage s’efforce d’éliminer les linons et les frous-frous, un dialogue haletant s’échange entre deux baisers, où il est possible de suivre la progression du vice au fil des doigts pervers :

« Ah, non… là tu exagères Véronique !

— T’as pas à dire non !

— Mais enfin…

— Tu n’aimes pas ?

— C’est que… je… euh… finit par concéder Martine.

— Bon, alors laisse-moi faire, car moi j’ai très envie de te caresser.

— Si tu veux alors, mais juste un petit peu…

— Comme ça, tout doucement, est-ce que ça n’est pas chouette ?

— Je ne sais pas encore… »

Pendant cet entretien, entrecoupé de vrais scrupules et de fausses réticences, une paume s’est goulûment plaquée sur l’impudeur d’une vulve, qu’elle a modelée et pétrie à sa guise, à travers le fragile écran du nylon. Puis exploitant le premier signe de défaillance, elle s’est habilement faufilée sous l’ourlet du slip, en établissant ainsi le plus intime des contacts entre une pudicité vacillante et une audace corruptrice.

S’inspirant d’une méthode qu’elle a maintes fois expérimentée sur son propre désir, la profanatrice glisse son majeur au creux des lèvres jointes, puis elle le remonte lentement jusqu’au capuchon sous lequel elle a tôt fait de débusquer la perle rare… Aussitôt son zèle y frétille, tandis qu’elle accroît l’emprise de sa bouche dominatrice sur celle désormais consentante de sa proie, et qu’elle martyrise un sein par l’affolante giration digitale qu’elle impose à sa pointe asservie.

Suivant l’exemple de tant de pécheresses qui illustrèrent l’amour depuis la nuit des âges, Martine se met à gémir, mais notre séductrice se garde bien d’exaucer encore ses inavouables espérances, car elle veut d’abord l’allumer pour l’assouplir. Aussi cesse-t-elle soudain le doigt de cour qu’elle concédait à l’enfant blonde, en s’écriant :

« Attends, ta culotte me gêne, je vais l’enlever ! »

Et avant que sa victime rougissante n’ait pu formuler les mots du refus, le chiffon parfumé est arraché et négligemment jeté sur le sol. Puis avec une souplesse de liane, un mélange de curiosité et de libertinage, se coule aux pieds du temple de Vénus, dont un museau effronté s’approche, en s’extasiant :

« Qu’est-ce que tu es belle, tu sais ! »

Mais d’abord un silence légèrement choqué répond seul à l’éloge, avant qu’une fierté ne l’accueille et en réclame naïvement confirmation :

« Tu trouves vraiment ?

— Oh, oui ! tu as un minet adorable…

— C’est bien vrai ? »

Mais s’avançant encore, et le humant avec une croissante convoitise, la brune enjôleuse s’exclame d’un air ravi :

« Et puis dis donc, qu’est-ce qu’il sent bon ! »

C’est alors et alors seulement que se déclenche la réaction tant attendue, car Martine mendie enfin :

« Et le tien ? Moi j’aimerais bien le voir aussi… »

Dès lors, il ne faut qu’un instant à ces demoiselles pour s’installer tête-bêche et pour observer de part et d’autre du couple enlacé, deux genoux musculeux encadrant deux oreilles qui ne veulent plus rien entendre…

Tel n’est pas le cas des doigts, qui sans s’encombrer de scrupules attardés, se mettent en quête de certaines régions confidentielles, où couve sous les frisons d’ambre ou d’ébène, plus d’une brûlante concupiscence. Ah ! Il n’est plus question de réserve ni d’hésitation, car les impatiences manipulent aussitôt les mottes qu’elles découvrent avec ravissement, tandis que les cuisses juvéniles desserrent leur garde pour faire bon accueil aux indiscrètes.

La fièvre de prendre langue avec ces jeunes derrières est si grande, que les phalanges s’activent en multipliant leurs arpèges pour vaincre les ultimes réticences…

Peut-être n’avons-nous pas précisé que, naturellement plus lascive et plus tendre, Martine a confié son dos à la mousse, tandis que Vulvette, moins timorée, a incurvé ses reins vers le ciel.

Mais face à l’avidité de chaque ventouse buccale, se présente un paradis de chair velue, où sous l’horripilant mystère broussailleux du miel ou du jais, se devine la boursouflure exquise, qu’entaille la voluptueuse promesse des lèvres closes. Ici, c’est le corail qui surgit par endroits de l’effervescence hirsute du pelage, tandis que là, c’est l’amarante qui jaillit de la touffeur indisciplinée des soies…

Quoique semblables dans leur structure et leur principe, les deux fruits différents avant tout par l’œil qui s’en délecte. Mais s’opposent en outre d’infimes variances des reliefs et des galbes, que l’on trouve plus douillettement potelés chez Martine et plus insolemment dodus chez Véronique. Néanmoins pour l’une, la tonalité chaude de la peau évolue lentement vers un liséré de cyclamen qui couronne la saillie obscène comme un cimier de parade, alors que pour l’autre c’est le glaïeul qui colore l’ourlet des babines, incisant de son défi l’opulence du manchon.

Mais les regards se sont suffisamment enivrés des longues gousses pulpeuses, aussi deux petits nez viennent-ils goulûment flairer le fouillis de pétales et de crins qui constitue l’essentiel d’un sexe de fille.

Aussitôt, un visage angélique empanaché de mèches d’or, plonge au creux d’une vallée frissonnante de poils noirs, tandis qu’un ravissant minois couronné de longues boucles brunes se courbe sur un écrin piqueté d’ambre. Sous le maquis blond que la convoitise ébouriffe, c’est l’odeur du jeune fauve qui prédomine, avec cette discrète nuance iodée qui est inséparable de la féminité. Alors que surgit des crins sombres une fragrance plus marine de varech ou de goémon, qu’une infime pointe de pipi acidule à ravir…

Mais les fringales sont telles, qu’elles ont hâte de déguster les fleurs maléfiques. De jolies bouches se plaquent donc au cœur des chenilles pubescentes et, pour éviter d’intempestives chatouilles, les pouces s’appliquent de part et d’autre des calices qu’ils entrouvrent. Puis les langues se déchaînent sur les perles roses qu’elles arrachent à leur indolence.

Les frémissements qui naissent entre les cuisses insufflent à chaque tribade une ardeur nouvelle. La moindre initiative de l’une trouve un écho dans une audace plus grande de l’autre, et tandis que le plus ensorcelant clapotis scande leur grandissante ivresse, chacune s’efforce d’aller plus loin dans la poursuite des voluptés interdites.

Et tandis qu’entre deux léchages passionnés, les clitoris sont éperdument tétés, les doigts libérés se mettent en quête de quelque cible où assouvir leurs ardeurs. Les pucelages interdisant certaines intromissions clandestines, que reste-t-il à investir dans les croupes de filles, sinon la pastille ponctuant de son œillade libertine le vallon incisant la splendeur des fesses ? Qu’il s’agisse du petit œillet rose et plissé, qui tente de se faire oublier au creux de la raie où il se blottit, ou qu’il soit question du délicat cratère bistre finement strié qui marque de son empreinte le sillon qui l’enserre, l’un et l’autre vivent leurs dernières secondes d’innocence…

Un index hâtivement mouillé dans une bouche, ou un majeur largement humecté sur un sexe, s’appliquent en effet symétriquement au centre de la vertu adverse. Cinq ou six poussées vigoureuses suffisent alors à injecter une, puis deux et enfin trois phalanges au cœur des anneaux lubriques, apparemment scandalisés du manque de prévenances qu’on leur témoigne. Dès qu’ils ont avalé le mandrin qui les poinçonne, ils sont farouchement pistonnés, pendant que les langues s’activent de plus belle, ce qui ne tarde pas à déclencher d’ineffables orgasmes, rythmés par des miaulements de chattes en folie…

Lorsqu’accompagnée d’une complice songeuse après ce charmant aparté, Véronique regagne la maison, elle tombe sur sa mère :

« D’où arrives-tu avec une tête pareille ? s’enquiert la peau de vache.

— Ben, on vient de se bouffer le cul avec Martine…

— Comment… tu as fait ça ? Marie-Jésus, c’est pas Dieu possible ! bafouille la sainte femme.

— Mais si… même que c’était rudement chouette ! »

CHAPITRE VII

À entendre les glapissements hystériques de Marie-Solange, hurlant « Hector ! » à tous les vents, on peut craindre le pire. Mais la réponse abrupte de notre héroïne a tellement désarçonné son amie, que paralysée par la honte, celle-ci n’a su que rougir, et de là à déduire un nouveau mensonge il n’y a qu’un pas, bien rapidement franchi.

Aussi, lorsqu’un Hector ahuri, brutalement arraché à sa sieste, surgit devant la fautive, il ne demande pas la moindre explication, mais d’une poigne implacable il l’entraîne vers son bureau, où il s’enferme avec elle. Car ulcéré par les allusions blessantes d’Adhémar, alors qu’il exerçait ses devoirs de père, il préfère fesser sa fille sans témoin, afin de pouvoir bander à loisir, s’il le juge agréable…

La gamine ne songe nullement à résister, car elle a déjà pu apprendre qu’ici-bas, tout bonheur se paie, si bien que compte tenu des joies que son derrière vient de lui valoir, elle accepte de le voir expier ses récentes ivresses. Avant de sévir, c’est d’un ton las que le justicier interroge la coupable :

« Enfin Véronique, quand cesseras-tu de mentir ?

— Mais papa, je ne mens jamais ! »

Une bouffée de colère envahit alors notre héros, qui serrant les dents sur son inflexible résolution, grommelle d’un ton furibard :

« Je te garantis que tes fesses vont fumer, pour t’apprendre à dire la vérité… »

Résignée à son sort, la gosse lui répond d’une voix douce :

« Mon cul est à ta disposition ! »

Cette fois, c’en est trop ! Le défenseur de l’autorité lève les yeux au ciel pour y puiser l’indispensable réconfort, puis il rugit :

« Ce n’est pas en ajoutant l’insolence au mensonge que tu obtiendras ton pardon, espèce de petite peste ! »

Puis saisissant fermement la jouvencelle, il la couche en travers de ses genoux, après s’être assis sur une chaise. D’un revers précis, il la trousse et semble surpris de constater que pour une fois, les rondeurs filiales sont chastement enfermées dans l’impalpable écrin d’une lingerie arachnéenne.

Pour exploiter le légitime courroux qui bouillonne en lui, il ne devrait guère s’attarder à contempler les merveilles qui vont affronter sa rigueur. Mais si son âme est de bronze, devant les servitudes qu’il doit assumer, son subconscient ne s’avère pas de marbre, car il se délecte à admirer une splendeur de galbe à nulle autre pareille. Et comme chacun sait, lorsqu’un enthousiasme de nature esthético-libidineuse naît en nous, mes frères, il se manifeste d’une manière aussi voyante que palpable, situation dont ne manquent pas d’abuser à leur profit les garces du sexe opposé…

Tout ceci pour dire qu’avant même d’avoir fini de déculotter sa fille, le satyre érige un braquemart d’une arrogance frisant l’apoplexie !

Devant cette incontestable preuve de lubricité, il déplore d’avoir installé la pécheresse en travers de ses augustes cuisses, car il craint qu’elle ne perçoive sa légitime émotion. Mais sa naïveté le rassure en lui soufflant que même si elle remarque une protubérance suspecte contre son ventre, elle ne saura pas ce dont il s’agit.

Il descend donc l’écran vaporeux d’une charmante impudeur vers des zones moins suggestives, mais son impatience l’arrête à mi-mollets, car il a hâte d’établir le contact entre la justice et la grâce. Il fait ainsi surgir en pleine lumière des courbes dont la voluptueuse impertinence lui mord le cœur, car les fruits jumeaux qu’il vient de dévoiler allient la plus harmonieuse plastique à la plus sublime sphéricité !

Quant à la raie qui incise la lune enchanteresse, elle semble receler tant de grisantes perspectives dans l’ombre mystérieuse où vient mourir son tracé que le malheureux, la conscience impitoyablement martelée par le rut, a envie de hurler son désir et sa peine. Mais il est là pour sévir et non pour copuler, aussi élève-t-il une dextre vengeresse au-dessus des ravissantes miches qui se crispent dans l’attente du premier coup. Dès lors, c’est l’inexorable dégelée…

Les adorables fesses se contractent et se détendent tour à tour, pour tenter d’amortir l’âpreté des claques qui les martyrisent sans trêve ni pitié, ce qui fait passer l’exquise mappemonde des pâleurs de l’aurore aux feux du couchant.

Lorsqu’après s’être suffisamment défoulé, Hector laisse retomber une paluche désabusée sur un joufflu qu’illuminent des lueurs incendiaires, plus ou moins instinctivement sa paume substitue la douceur à la violence… Se rendant compte du sacrilège qu’il allait commettre, il essaie maladroitement de sauver les apparences, en chassant la gamine d’un sec :

« Allez file, et cesse de mentir ! »

Sans rancune visible, l’adolescente se lève, renfile sa culotte et gagne les ombrages du jardin où elle va chercher un peu de fraîcheur. Tout en cheminant sous les arbres, elle s’interroge sur le mélange de plaisir et de souffrance que lui procure la sévérité paternelle. D’ailleurs, en lui irriguant généreusement le sexe, la fessée l’a une fois de plus mise en appétit, si bien que cette fois encore elle n’en veut pas le moins du monde à l’auteur de ses jours.

C’est donc le postérieur incandescent et la tête pétillant d’idées coquines et printanières, qu’elle cherche sur qui elle pourrait bien passer sa fringale. Elle repère alors au détour d’une allée le jeune facteur qui se dirige d’un pas ferme vers la maison pour y déposer le courrier. Elle a tôt fait d’intercepter le luron qu’elle connaît de longue date. Il s’agit d’un chaud lapin revenant tout juste du service militaire et répondant au mélodieux prénom de Patrick.

Il a conservé de son séjour sous les drapeaux un certain sens de la discipline, qui l’a incité à garer son vélomoteur à la grille du parc. Mais l’indolence et le laisser-aller qui sont de règle dans la fonction publique n’ont pas tardé à exercer une influence lénitive sur un dynamisme qui ne se pratique plus guère à notre époque. Il n’en porte pas moins gaillardement une insolente agressivité de tombeur sur de courtes jambes et ne manque jamais de bomber le thorax lorsqu’il croise une jeune personne.

Dès qu’il aperçoit notre ravageuse, son visage s’éclaire d’un large sourire et tout en frisant sa moustache il la salue d’un vibrant :

« Tudieu, mademoiselle Véronique, vous devenez chaque jour plus mignonne !

— Vous êtes bien aimable.

— Eh non ! Je dis ce que je pense… »

Tandis que s’échangent ces banalités, Vulvette se demande comment circonvenir son adversaire, car elle craint de l’affoler en se troussant de but en blanc et en lui demandant si ses fesses sont encore rouges. Faute de mieux, elle décide donc d’utiliser à nouveau ses seins pour le piéger, mais il lui faut orienter la conversation dans un sens favorable à ses projets.

Aussi lance-t-elle habilement sa ligne, en déclarant avec un gros soupir :

« Comme vous devez plaire aux demoiselles…

— Il est de fait, répond l’autre en se rengorgeant comme un dindonneau, que je n’ai pas à me plaindre !

— Oui… vous avez fort belle allure.

— N’est-ce pas ? réplique modestement notre séducteur, en s’efforçant de rentrer sa naissante brioche.

— Avec un torse athlétique comme le vôtre, les filles ne doivent guère vous résister ? »

Pensant discerner une trouée à travers laquelle glisser une fadaise, le naïf claironne aussitôt :

« Pour ce qui est de la poitrine, je crois que vous n’êtes pas en reste ! »

En minaudant la petite garce murmure avec une feinte humilité :

« Oh, vous dites ça pour me faire plaisir, Patrick, mais je suis sûre que vous n’en pensez pas un mot… »

Puis tandis que l’autre se récrie en roulant des yeux blancs, elle ajoute d’un air adorablement coquin :

« Si j’osais…

— Eh bien quoi ? » s’enquiert aussitôt le valeureux chevalier.

Elle reprend alors, d’un ton mélancolique :

« Ma cousine les a trouvés très jolis, mais j’ai bien peur qu’ils ne soient pas assez volumineux pour intéresser un homme…

— Ne croyez pas ça, voyons », s’emporte l’autre andouille, qui s’imagine qu’elle parle de lui. Puis il reprend d’un air protecteur :

« Que vouliez-vous me demander ?

— Vous me promettez de ne pas le répéter ?

— Bien sûr que non ! s’exclame-t-il.

— Eh bien, confesse-t-elle en rougissant… si vous acceptiez, j’aimerais vous les montrer…

— Voyons, mademoiselle Véronique, déclare le faux jeton qui croit mener le jeu, vous savez bien que je ne vous refuserai jamais un service ! »

Sentant que le poisson a mordu, elle le ferre d’un coup de poignet en l’entraînant rapidement à l’abri d’un buisson, et sans lui laisser le temps de dire une autre connerie, elle lui tourne le dos. Puis elle attrape le bas de son chandail, le tire par-dessus sa tête et le laisse glisser à terre en pivotant sur ses talons.

Désormais face à l’ennemi, il lui suffit de se cambrer pour le voir blêmir. Et le pauvre diable manque d’être foudroyé sur place, par l’agressive splendeur des torpilles jumelées qui dardent impudiquement sur son désir leurs percutants embouts de sucre rose. Elle place alors ses mains en coupe sous la magnificence des fruits et fait mine de les lui tendre en un geste d’offrande. Puis avec une petite moue boudeuse, elle demande :

« Alors sincèrement, qu’en pensez-vous ? »

Trop ému pour être à même de tourner un madrigal digne des merveilles qu’elle lui soumet, il se borne à cet éloge lapidaire :

« Ils sont sensass ! »

Décidée à mettre le paquet pour parvenir à ses fins, elle quémande encore :

« Sont-ils assez fermes ?

— Et comment ! » tonitrue notre galant, qui ne se le fait pas dire deux fois pour enlacer la gamine et empoigner à pleines paumes les fabuleuses ogives.

Un moment notre incendiaire les lui abandonne, et il s’enivre à les soupeser, à les pétrir et à les malaxer dans ses phalanges admiratives. Mais décidée à ne lui laisser aucun répit, elle plaque sa croupe contre le bas-ventre de sa victime, où elle a tôt fait de repérer le témoignage d’une juvénile ferveur qui ne demande qu’à s’épancher.

Elle y glisse aussitôt sa menotte, et avant qu’il ne soit revenu de sa surprise, elle extrait du caleçon réglementaire la plus turgescente flamberge qu’elle ait affrontée jusqu’à ce jour. Son manque d’expérience la lui fait trouver si belle, qu’elle se promet de ne pas la louper. Elle se met donc à la caresser avec une extrême délicatesse, tout en demandant avec une candeur exquise :

« C’est bien ainsi que les hommes indiquent qu’une fille est jolie ? »

Le jeune rustre, tout à son plaisir, ne peut apprécier la délicatesse charmante de la formule, aussi se laisse-t-il faire en se refusant encore à croire au miracle. Mais notre séductrice n’entend pas en rester là, de sorte qu’elle se tourne rapidement vers lui et échappant à son emprise s’accroupit à ses pieds.

Elle fait preuve de tant de désinvolture et de naturel pour coiffer son gland de la corolle de sa bouche, qu’on pourrait croire qu’elle a vingt ans d’expérience dans l’art de jouer de la flûte. Cependant elle est encore inexperte dans une technologie subtile entre toutes, mais pour la première fois qu’elle peut enfourner la sucette dont elle rêve, elle s’applique de toute son âme.

Pendant quelques inoubliables instants où le ciel semble être descendu sur la terre, ses lèvres corallines s’activent autour du dard apoplectique, sur lequel sa langue frétille indiciblement… Mais elle manque de s’étrangler lorsqu’en quelques sursauts convulsifs, le facteur éperdu lui laisse gicler sur le palais une généreuse rasade de foutre. Elle a à peine fini de déglutir que, craignant sans doute les conséquences de sa serviabilité, notre don Juan s’est éclipsé à toutes jambes !

CHAPITRE VIII

Quelque peu surprise d’une fuite aussi précipitée, la ravissante fellatrice se demande si ce réflexe se manifestera chez tous les garçons qu’elle aura le privilège de sucer, car pour Jeannot ce fut pareil.

Ne s’expliquant pas ce genre de comportement, elle est donc déçue, car loin de faire plaisir, elle semble avoir choqué ! Et sa déception est d’autant plus vive qu’elle n’a pas pleinement profité de la friandise qu’elle a su conquérir. Elle a en effet été tellement stupéfaite de la soudaineté et de la puissance du jet qui lui percutait les amygdales, qu’elle n’a pu le savourer à loisir.

Bien sûr, après avoir avalé en catastrophe la quasi-totalité de la semence, en risquant de perdre le meilleur, elle n’est parvenue à récupérer à grand-peine qu’un mince filament qui s’attardait entre sa gencive et sa joue. Cette fois, elle a su prendre son temps et laisser doucement fondre sur sa langue amoureuse la divine obole… Mais il en restait si peu, qu’il était délicat de se faire une opinion !

Tout en méditant sur sa dernière aventure, elle enfile son chandail et le lisse sur les obus qui galbent son torse de leur insolence : encore émoustillés par la lubricité de leur propriétaire, les mamelons incisifs dardent toujours leur regard rose, ce qui promet une explication orageuse avec le tissu qui prétend leur faire réintégrer leurs aréoles.

Sans l’analyser, notre minette subit l’insidieux frottement, et celui-ci lutine si délicatement les pôles qui l’affrontent, qu’il engendre en eux de bien luxurieuses ambitions. Dès lors que peut-elle faire pour les combler, sinon découvrir un autre étalon qui soit à même d’assouvir sa fringale ?

Elle vagabonde donc à travers les futaies, sans bien savoir comment elle pourrait apaiser le lancinant désir qui lui taraude les reins. Elle finit cependant par arriver à la maison, où elle se trouve aussitôt interceptée par Arnaud et Sébastien, deux insupportables galopins de huit et cinq ans. Il s’agit des deux jeunes frères d’Olivier, qui vouent un véritable culte à Véronique, dont ils admirent les qualités de chef de bande, et les idées souvent géniales qu’elle leur suggère pour faire des sottises.

Or, depuis quelque temps nous l’avons dit, les goûts de l’adolescente s’orientent plutôt vers le libertinage que les galipettes, et il est bien évident que le manque de maturité des deux chenapans ne les prédispose guère aux plaisirs licencieux…

Mais ils la harcèlent avec tant d’insistance, que par lassitude ou par ennui, elle finit par accepter de jouer aux billes avec eux. Après s’être un moment chamaillés, l’un étant partisan d’une poursuite et l’autre d’un triangle, elle finit par trancher en faveur de ce dernier, et après avoir tracé le polygone indispensable, elle y dispose un certain nombre de billes. Puis elle choisit une belle agate, s’accroupit non loin de la cible et commence à jouer.

Elle ne tarde pas à remarquer que si le petit Sébastien se consacre ardemment au jeu, il n’en est pas de même d’Arnaud qui semble se passionner bien moins pour la partie en cours, que pour ce qu’il découvre, sous sa jupe, où sa taille et sa position lui ouvrent de bien enivrantes perspectives… Chaque fois que Vulvette surprend son œil, fouillant avidement l’angle de chair qui vient mourir en convergeant au creux de ses cuisses, il s’empourpre et baisse les yeux.

Mais la tentation est si forte, qu’une seconde plus tard elle le prend à nouveau en flagrant délit d’indiscrétion, laissant errer son regard sur le secret de pulpe et de rêve, qui déjà l’aimante et le bouleverse. Ne sachant trop quel comportement adopter, la gamine se félicite d’avoir mis une culotte. Il est vrai que le nylon moule si étroitement le fruit qu’il englobe, qu’il ne laisse pas ignorer grand-chose de sa structure.

Et sa pudeur est d’autant plus trahie, qu’un pli de l’étoffe s’est insidieusement glissé au creux de la voluptueuse entaille qui incise la jonction des bourrelets potelés, exaltant ainsi la prodigieuse attirance de sa féminité. Mais celui qu’elle hypnotise est encore un enfant, et malgré l’émotion qui le torture, il serait bien en peine d’y concrétiser son délire. À la fois radieuse de pouvoir ainsi fasciner le sexe rival, qu’il en soit à l’aube de la vie ou en sa courbe descendante, elle est écartelée entre l’envie de parachever sa victoire et la crainte de traumatiser un mioche.

Aussi hésite-t-elle à échancrer discrètement l’entrejambe de son slip, pour faire jaillir de ses transparences le manchon velu et boudeur d’une vulve avide de conquérir un nouvel adorateur. Mais ses scrupules ne tardent pas à se dissiper, car loin d’être effarouchée, c’est la victime elle-même qui implore la pulpeuse offrande :

« S’il te plaît Véro, fais-le-moi voir…

— Je ne crois pas que tu le mérites…

— Je t’en supplie, je ferai tout ce que tu voudras.

— Non, tu es trop petit !

— Je sais, je ne suis jamais assez grand pour ce qui m’intéresse… » répond le môme d’une bouche amère.

Ne comprenant rien à la discussion des deux autres, Sébastien déçu de ce qu’il soit pratiquement le seul à jouer, intervient imprudemment dans la conversation :

« Mais enfin, pourquoi ne vous amusez-vous plus avec moi ? »

Il ne tarde pas à comprendre son malheur, car son frère s’estimant virilisé par ce qu’il espère découvrir, le pulvérise d’un cruel :

« Toi le moutard, ne fais pas chier le monde ! »

Sèchement contré, le bambin réprime un sanglot et poursuit la partie seul, tandis que l’aîné reprend sa pitoyable supplique :

« Allez, Vulvette chérie, enlève ta culotte et laisse-moi regarder. »

Mais l’autre garce trouve plaisant de se faire prier, sans bien savoir encore si elle consentira à accorder à son jeune soupirant la faveur qu’il implore. Car son caprice l’incite davantage à faire souffrir qu’à exaucer une prière qu’il lui serait cependant si facile de combler. Aussi cingle-t-elle son amoureux d’un « Non ! » qui lui laisse bien peu d’espoir.

Mais par une prescience géniale du seul argument capable d’infléchir un cœur féminin, le pauvre gosse joue sa dernière carte, en murmurant :

« Écoute Véro, si tu me montres ton petit chat, je te donne le billet de cinquante balles que maman m’a donné pour mon premier prix de catéchisme !

— Tu n’as pas plus ? » s’enquiert la vénale pécheresse, visiblement tentée.

Puis, afin de faire monter les enchères, elle glisse deux phalanges sous l’ourlet ajouré qui protège son trésor et démasque une fraction de seconde son relief impudique et charmant, tandis que le mouflet bouleversé tend une main suppliante vers l’inaccessible paradis… Mais la prison de dentelle se referme déjà à son espérance, tandis qu’une fulgurante tape renvoie ses doigts à leurs enfantillages. Puis insensible à la détresse qu’elle a fait naître, elle se lève et d’une démarche dédaigneuse regagne la maison.

Devant le désarroi fraternel, Sébastien croit bien faire, en disant :

« Ben, fais pas une bobine pareille mon vieux… »

Mais l’autre, le cœur ulcéré par sa déception, balance au chiard stupéfait, une mornifle à lui dévisser la tête, en hurlant :

« Mêle-toi de ce qui te regarde, espèce de petit con ! »

Après un repas sans histoire, c’est une gamine mélancolique et rêveuse qui se retourne sur sa couche sans que le sommeil daigne lui apporter l’oubli. Elle revit les évènements du jour qui vient de s’écouler, sans lui offrir toutes les joies qu’elle en attendait.

Quoiqu’aucun d’entre eux n’ait encore réussi à la captiver, elle se sent de plus en plus attirée par les garçons et s’émerveille de voir à quel point son corps semble les fasciner. Il est curieux notamment de constater combien le petit triangle de chair et de poil qui éclabousse d’impudeur le bas de son ventre paraît les envoûter.

Sa saillie obscène et velue est cependant bien peu de chose sous la menotte qui la parcourt, alors que l’écartèlement des cuisses la projette en avant. Quant à la muqueuse aux reflets nacrés qui surgit de l’effarement des crins, elle semble d’autant plus douce que le pelage qu’elle balafre de son ondoyant sillage est plus rêche. Mais la plus grande suavité n’est-elle pas à la jonction des babines que sa ferveur entrebâille, en ce petit point précis où blotti dans la chaleur des pétales, un pistil dérisoire vibre délicieusement sous la phalange qui le harcèle de ses frétillants arpèges…

Comme il répond bien à la dévotion qui le houspille, en engendrant peu à peu d’indicibles frissons qui vont s’irradiant à travers la croupe, pour gagner l’ensemble du corps. Au moment où l’allégresse grandit à travers la chair subjuguée, pourquoi ne pas répondre à l’appel d’un sein dont le bourgeon dardé semble exiger sa part de mignardises ?

Et tandis que l’embout impertinent est roulé entre un pouce et un index, un médius clapote de plus en plus vite au cœur de la fournaise où le plaisir pleure des larmes de joie…

Simultanément un miaulement de chatte enivrée accorde la tessiture de sa plainte à l’ivresse qui ruisselle du fruit ensorcelé par la magie des caresses. Et après avoir entrevu un ciel où palpitait sa convoitise, deux beaux yeux soudain cernés de langueur se ferment, pour faire revivre le rêve qui ne s’éteindra qu’aux premiers feux de l’aurore.

CHAPITRE IX

Lorsque le jour naissant vient arracher Vulvette à ses songes, elle s’étire dans son lit et ce qui subsiste d’indolence au creux de ses reins lui rappelle certes les joies de la veille, mais ravive surtout son désir d’en faire renaître de plus grandes…

Elle se promet d’affronter à nouveau durant les heures qui viennent le braquemart qui l’enchante, afin d’apprendre à le mieux conquérir pour pouvoir le charmer. Sa décision prise, elle se lève.

Elle sourit un instant à l’image que lui renvoie son miroir, puis elle lutine les pastilles dont est frappée sa gorge, afin d’en faire surgir les pimpantes framboises qui avaient réintégré leurs corolles. Devant l’insolence des museaux roses qui s’érigent, elle se sent sûre de la victoire dans le combat qu’elle va mener pour asservir les mâles à ses caprices.

D’ailleurs pour le cas où l’un d’entre eux ne serait pas conquis par ses seins, comment résisterait-il au magnétisme de sa croupe ?

Ne dispose-t-elle pas en effet d’une paire de fesses idéalement rondes, dont l’arrogance de galbe ne peut qu’aimanter les regards, avant de réduire les paumes en esclavage… Elle anime d’ailleurs en cet instant son derrière d’une si fascinante danse païenne, que la chenille de soie noire qui se blottit frileusement dans l’écrin de ses cuisses en bave de convoitise. Dès lors, comment ceux qui vont être confrontés à ces merveilles ne seraient-ils pas terrassés par le lancinant désir de les étreindre ?

Puis, lasse d’allumer son reflet dans la glace, elle s’habille. Ses prodigieux nibards injectés sous un pull, dont ils bossèlent agressivement la banalité, son divin cul étirant jusqu’aux confins de la rupture l’abri dérisoire qui s’efforce d’envelopper sa superbe, elle tente vainement d’affadir une plastique capable de réveiller un mort.

Elle s’éloigne cependant en dédiant un ultime sourire à la vision qui agonise dans sa psyché et se met en quête d’un adversaire digne d’elle.

Elle est à peine parvenue dans le parc, que l’ironie du sort place Olivier sur sa route, alors qu’il baguenaude en traînant sa flemme sous les arbres.

Un peu déçue du manque de poids de la victime qui a croisé sa route, elle envisage un instant de l’ignorer. Puis, faute de mieux, elle décide de faire contre mauvaise fortune bon cul et de s’aiguiser les dents sur un garçon, certes un peu nigaud, mais équipé malgré tout d’un… accessoire, qui tient malheureusement plus de place dans ses pensées que dans sa bouche.

Ayant donc à la fois derrière la tête et dans le slip les idées que l’on imagine, elle le rattrape et marchant à ses côtés, l’aborde d’un air faussement désinvolte :

« Alors le dindon, on déambule ?

— Qu’est-ce que ça peut te foutre ?

— Oooh ! rien… sinon que j’ai pas de pot.

— Ce qui veut dire ?

— Ben, mets-toi à ma place… j’espérais trouver un dur, et c’est sur toi que je tombe ! »

Voyant le front du garnement s’empourprer de colère, elle décide de le pousser à bout, dans l’espoir de déclencher une réaction favorable aux désirs plus ou moins troubles qui l’animent. Mais il ne lui laisse pas le temps de décocher une nouvelle flèche, car il attaque à son tour :

« Quand on est plate comme une limande, on ne risque pas d’intéresser un homme ! »

Piquée au vif par le mépris qu’on semble témoigner à ses charmes, dans un réflexe d’orgueil, l’adolescente se cambre afin d’accentuer encore le relief de sa gorge, tandis qu’elle souligne son défi d’une voix mordante :

« Et ça, qu’est-ce que c’est, à ton avis ? »

Mais il se montre plus malin qu’elle ne l’avait prévu, en laissant tomber d’une lippe dédaigneuse :

« Ce n’est pas en sortant le ventre que tu acquerras de la poitrine… »

Outrée de sa mauvaise foi, la jouvencelle ne peut que bafouiller un lamentable :

« Quoi… tu as le culot de trouver… »

Mais sentant la victoire à portée de la langue, il accentue son avantage en l’interrompant d’un ton blasé :

« Oh ! écoute Véro, ne la ramène pas avec tes œufs au plat ! »

Puis devant sa mine furieuse, il explique avec condescendance :

« Patricia et Sylvie ont des seins, Martine en aura bientôt, mais toi tu me fais rigoler… puis il ajoute avec une fausse indulgence : Il est vrai que quand on tête encore son pouce… »

Est-ce cette dernière image qui stimule le subconscient de Vulvette, nous l’ignorons, mais sur le point de perdre pied, elle contre-attaque sèchement :

« Ouais… Ben si j’en juge par le vermicelle que tu as osé exhiber l’autre jour devant Sylvie, je te trouve gonflé de vouloir expertiser nos nichons… »

Soudain verdâtre sous l’outrage, le galopin ne peut que répéter :

« Vermicelle… vermicelle… sale petite garce, si c’est une correction que tu cherches, tu vas la trouver et je vais t’apprendre à respecter les mâles, moi ! »

Sentant qu’elle vient de reprendre le dessus, la gosse singe à son tour les méprisantes :

« Les mâles… allons mon petit bonhomme, ne joue pas les gros bras !

— Eh bien, tu vas voir…

— C’est tout vu, même si je me laissais faire tu serais incapable de me corriger. »

Mais tandis qu’il cherche encore une réplique elle poursuit son offensive et le cingle aussitôt d’un féroce :

« Alors, tu te dégonfles, minable ! »

Ivre de fureur sous l’insulte, il se rue sur elle et l’empoigne farouchement par la taille. Et pendant quelques secondes les deux chenapans combattent comme si leur vie était en jeu, mais malgré les apparences, leur vigueur est inconsciemment freinée par la volonté de ne pas se faire de mal.

Et la « bagarre » se poursuit juste assez longtemps pour que les convoitises s’exaspèrent… Se ceinturant mutuellement, nos lutteurs finissent par choir sur le sol, heureusement tapissé de mousse. Mais on doit sans doute ce confort à la clairvoyance de Véronique, qui a su déclencher les hostilités sur le terrain même où la réconciliation pouvait le mieux s’accomplir.

Dès qu’elle estime avoir suffisamment combattu pour allumer l’adversaire, notre héroïne se retrouve à plat ventre sur le moelleux support et elle abandonne docilement ses poignets à l’étreinte d’une seule paluche d’Olivier.

Semblant soumise à son vainqueur, elle ne réagit pas lorsqu’il remonte sa jupette et se laisse docilement déculotter. Ayant descendu l’écran soyeux autour des chevilles de sa prisonnière, il les lui fait franchir et jette négligemment la dépouille odorante qui symbolise son triomphe. Puis il brandit une dextre hargneuse, tandis qu’une Vulvette apparemment résignée feint d’attendre le premier coup, alors qu’elle ne doute nullement de sa victoire…

Et les évènements lui donnent raison, car pétrifié dans son élan par la splendeur de la croupe qu’il allait profaner, le garnement laisse retomber une paume tremblante, la gorge serrée par le désir.

Malgré l’envie folle qu’il éprouve d’étreindre cette chair de rêve, il n’ose encore l’effleurer que du regard. Cependant notre pécheresse ne se fait pas faute de l’encourager, car les menottes que son désarroi vient de libérer, ne cherchent nullement à descendre une mini-jupe sur une vertu en péril, puisqu’elles se croisent sous un menton, concédant ainsi les ravissantes fesses aux douteuses initiatives de leur soupirant.

Puis afin de l’arracher à sa timidité, elles s’animent peu à peu d’une houle si fascinante, que deux paumes éperdues viennent enfin plaquer leur dévotion sur une arrogance de galbe à couper le souffle.

Parcourant les miches offertes de ses phalanges enivrées, le gosse, rongé par la convoitise, ne se lasse pas de caresser, de palper, de masser, de frôler et de pétrir les merveilles qui s’abandonnent à son emprise. Et comme elle l’avait prévu, l’ensorcelante attirance des fruits magnifiques ne tarde pas à exercer ses ravages sur l’âme du galopin qui s’embrase…

Semblant ne plus savoir ce qu’il fait, les tripes nouées par la plus lancinante envie, notre luron se décide enfin à agir… Faisant pivoter son corps, il enjambe la minette, qui écarte docilement les pieds pour lui faire place. S’agenouillant sur le triangle de mousse qu’elle lui découvre, il remonte vers elle, et plaquant la hargne de ses doigts frémissants sur l’arrogance de la lune, il en ouvre les pulpeux quartiers, faisant ainsi surgir de la pénombre chaude, l’étoile du vice…

Il plonge aussitôt le nez au cœur de la raie aguichante, et tandis que son odorat se grise d’une affriolante senteur de noisette, sa langue s’enivre à déplisser la corolle d’un œillet délicieusement boudeur.

Pendant que Véronique, ravie de la délicate attention, ronronne doucement, il savoure la pastille clandestine qu’elle délègue à leur commune lubricité. Puis mis en appétit, il se tourne un instant, ouvre sa braguette et sort de son slip le tumescent emblème de sa concupiscence. Tenant son arme à la main, qui lui semble avoir une autre prestance que le vermicelle évoqué par la ravissante garce, va-t-il enfin lui administrer l’insultante preuve de sa verdeur ?

Il y paraît décidé, car il s’allonge et applique son ventre sur la croupe qui s’abandonne, si l’on en juge par les fesses qui s’ouvrent avec empressement pour accueillir leur punition. Mais au moment où il pourrait entrer la tête haute parmi les hommes, sa résolution fléchit et un trac atroce le paralyse !

N’osant ni dépuceler la gamine ni l’enculer, il se contente de faire coulisser son sabre parallèlement à la raie qui l’héberge, et se masturbe ainsi, divinement coincé entre les deux adorables miches. Tandis que la corruptrice partagée entre la crainte exquise d’être emmanchée et le douloureux espoir de différer l’épreuve suprême gémit doucement…

Comme elle n’est pas méchante, elle se prête au jeu dérisoire et navrant et, au moment où son adorateur éperdu lui éjacule au creux des reins, elle ne sait si elle doit le remercier ou le maudire…

CHAPITRE X

Pendant que le chenapan se relève et se rajuste, se demandant encore s’il doit être fier d’avoir victorieusement affronté un corps féminin, ou confus d’en avoir fait un aussi piètre usage, celle qui lui a ouvert les portes de l’espérance en écartant les cuisses, reste immobile, perdue dans ses pensées.

Après avoir hésité un moment sur l’attitude qu’il convient de prendre en pareil cas, notre suborneur trouve plus élégant de s’éclipser en silence. Quant à Véronique, elle ne remarque même pas son départ, semblant déjà pressentir que la plupart des hommes, leur forfait accompli, préfèrent la lâcheté à la tendresse…

Tout en faisant le bilan de sa récente expérience, dont elle sort à la fois déçue et rassurée, elle se demande si elle n’aurait pas pu accentuer la cambrure de son échine, afin de contraindre son partenaire à s’enfoncer dans l’un ou l’autre des orifices qui perforent sa mappemonde. Et pourquoi d’ailleurs n’aurait-elle pas empoigné elle-même la virilité adverse, pour l’ajuster au centre d’une des cibles prévues à cet effet, en remuant suffisamment le derrière pour la contraindre à s’y engloutir ?

Que ce serait doux de l’avoir rien qu’à elle, et de la garder prisonnière de sa chair la plus secrète, jusqu’à ce qu’elle ait pu en arracher la sève et la déglutir en fondant de bonheur !

Décidément elle s’en veut de n’avoir pas su l’enchaîner au char de son triomphe, mais il ne perd rien pour attendre, ce piteux amant qui n’a pas eu le courage de saisir la chance qu’elle lui offrait. Dans le fond, d’ailleurs ne sont-ils pas tous pareils, car elle se sait désirable, et nul jusqu’à ce jour n’a daigné profiter de sa muette offrande… Ah, les choses vont changer, elle se le promet et gare au premier qui tombera sous ses griffes !

Emplie d’une résolution nouvelle, elle se relève, mais au moment où elle se penche pour ramasser sa culotte, une sensation de froid lui irradie le creux des reins. Elle y porte sa paume et la ramène gluante de foutre. Un instant, elle regarde le reste de gelée tremblotante, puis elle le hume d’une narine légère et poussée par je ne sais quelle curiosité, l’effleure de la pointe de sa langue. Mais elle a un sursaut de révolte en revoyant le lamentable amant qui lui a laissé ce glaireux souvenir…

Alors une bouffée de colère l’envahit et crachant la déception qui a failli souiller sa bouche, elle secoue rageusement la main, projetant ainsi sur la mousse le symbole de son déshonneur.

Bien consciente de ce que son dégoût vient de rayer à jamais Olivier de la liste des candidats à son indulgence, elle s’essuie les doigts, réenfile son slip et se met en quête d’un vrai mâle, sur lequel assouvir sa rancune.

C’est alors qu’elle rencontre au détour du chemin, Gaston Furet, son précepteur qui la salue courtoisement. Pestant en elle-même contre son manque de chance, notre pécheresse décide de se venger sur lui. Reconnaissons qu’avec un gondolier de cet acabit, son embarquement pour Cythère risque de lui causer quelque déception !

Le moins qu’on puisse dire en effet, c’est que les dieux ne l’ont pas gâtée. Car à un physique relativement ingrat, s’ajoute un caractère emmerdant comme la pluie, unissant le pédantisme et la suffisance. Par contre, il ne paraît pas manquer d’intuition, car semblant pressentir le désarroi de son élève, il n’hésite pas à lui suggérer une promenade en barque, au cours de laquelle il se propose de requérir la complicité de Lamartine.

C’est ainsi qu’il évoque son projet en ces termes choisis :

« Si vous le permettez, Véronique, dès que nous voguerons loin des rivages, je vous réciterai Le Lac…

— À franchement parler, monsieur, je le sais par cœur !

— Je n’en doute pas, mais je crois que l’entendre déclamer dans un cadre propice, par un poète qui pratique lui-même en virtuose, le rythme, l’harmonie et l’image, ne pourra qu’être favorable à votre épanouissement artistique.

— Ah ! soupire la minette, non sans ajouter d’un ton résigné : Si ça vous amuse… »

Comme ils parviennent à ce moment-là au bord de la rivière qui longe le parc, Gaston n’estime pas devoir relever l’insolence du propos et cela d’autant plus qu’il craint que l’adolescente ne change d’avis. Il s’empresse donc de détacher une embarcation.

Notre muse, qui imagine déjà comment passer du bon temps au détriment du malheureux, y saute aussitôt d’un pied léger et s’installe en face de son mentor. Celui-ci rajuste sa cravate, puis engage deux avirons sur leurs tolets, s’assied sur un banc et entreprend avec plus d’ardeur que de compétence de dégager l’esquif de la rive.

Désirant éblouir son élève, autant par ses qualités athlétiques que par son rayonnement intellectuel, il commence par s’échiner à remonter le courant, tandis que notre héroïne se retient de rire à plusieurs reprises. Sensible à l’ironie d’une aussi jolie bouche, il redouble d’efforts et levant ses rames trop haut, ne tarde pas à récolter les fruits de sa maladresse. En effet, les pales qu’il plonge vaillamment dans l’eau la laissent à chaque appel ruisseler le long du bois, d’où elle gagne les poignées et s’infiltre gaillardement dans les manches de notre batelier.

Son confort en est d’autant plus affecté, qu’il craint que sa belle veste d’alpaga ne déteigne sur sa chemise, ce qui ne pourrait que nuire à sa prestance. Mais sous peine de perdre la face, il lui est difficile d’avouer son désarroi à une jeune personne dont il redoute terriblement les sarcasmes.

Cependant celle-ci sait déjà les armes qu’elle compte utiliser pour réduire son adversaire à merci, aussi dès qu’elle le juge assez mouillé, l’attaque-t-elle sur le mode badin :

« Alors monsieur, c’est moins facile à manier que les hexamètres ou les alexandrins ?

— Il est de fait, reconnaît le pauvre diable, que je n’ai pas encore attrapé le coup…

— Oui… si vous me permettez l’expression, vous me semblez aussi à l’aise qu’un dindon aux prises avec un ouvre-boîte ! »

Visiblement mortifié par le gallinacé ridicule auquel elle le compare, il réplique d’un ton qui ne manque pas d’aigreur :

« Je voudrais bien vous y voir… »

Mais elle lui renvoie aussitôt :

« Il ne tient qu’à vous.

— Alors, allez-y, puisque vous êtes si maligne !

— Veuillez me céder votre place. »

Ulcéré de son échec, notre nautonier à la fois trempé d’eau et de sueur abandonne les avirons, puis prenant sur ses genoux un douloureux appel se redresse. Il hisse alors sa pitoyable carcasse sur des jambes frétillant de fatigue, et lève les yeux. Là, il s’en faut d’un poil de grenouille qu’il ne rejoigne l’élément de ce sympathique batracien, car une Véronique à la fois désarmante d’impudeur et rayonnante de séduction est en train de se mettre à l’aise…

Qu’elle s’inspire du risible exemple de l’éminent pédagogue, que son incompétence a fâcheusement humecté, ou du réel plaisir de faire prendre l’air aux fabuleux obus qui ornent son torse, nous l’ignorons, mais l’adorable garce vient de retirer son pull !

Et lorsqu’elle s’efface en croisant notre Casanova, et l’effleure de ses bouleversants reliefs, il craint de mourir avant de les avoir mérités. Apparemment indifférente à la légitime émotion du séducteur, elle installe confortablement sa croupe exquise sur le banc de nage, empoigne les avirons et se met à ramer. Il ne lui faut qu’un instant pour redresser le canot à la dérive, l’aligner dans le fil de la rivière et commencer à remonter le courant, mais elle a besoin de beaucoup moins de temps encore, pour crucifier d’envie, un enseignant qui blêmit déjà de convoitise…

Certes le pauvre diable a quelques excuses, car il faut reconnaître que le spectacle qu’il affronte est affolant : en effet, lorsque notre rameuse se penche en avant pour suivre les poignées des avirons, ses seins nus se pressent étroitement l’un contre l’autre, en ménageant au pli de leur jonction le plus fascinant couloir de chair veloutée, où puissent s’épancher les ardeurs viriles.

Et lorsque tirant vigoureusement sur les manches, elle recule les bras en avançant le buste, celui-ci accroît jusqu’au paroxysme l’insultante saillie des prodigieux nichons. S’écartant peu à peu du sternum, comme s’ils voulaient fusiller les deux berges de la rivière, les percutants agrumes braquent de plus en plus impudiquement leur double menace sur une décence aux abois. Et comme s’ils se proposaient de stigmatiser l’hypocrisie du suborneur et de le désigner à la vindicte des hommes, les globes sublimes dardent sur lui leurs pistils acidulés, afin que nul doute ne subsiste quant au coupable qu’ils accusent !

Torturé par la lubricité qui le ronge, envahi par la honte délicieuse de voir ces splendeurs charnelles s’occuper de son insignifiance, le misérable tente de baisser les yeux pour échapper à l’enivrant supplice.

Mais là où il espérait trouver le repos, il découvre l’enfer d’une tentation plus aguichante encore. Lorsque les stupéfiants roberts s’efforcent de faire oublier leur arrogance en se blottissant douillettement l’un contre l’autre, ce sont les cuisses qui s’écartent, en ouvrant sous l’écran dérisoire de la jupe, les plus hallucinantes perspectives où l’ivresse du bonheur entrevu le dispute à la terreur de voir le paradis s’évanouir…

Et alors que la divine plastique de la gorge érige son défi en pleine lumière, la provocation du sexe perdu dans la pénombre mystérieuse et chaude, se fait d’autant plus insidieuse et plus feutrée, que le slip interdit au regard d’y accéder.

Mais pour être voilée des vains artifices de la pudeur, la vulnérance du fruit défendu n’en est pas moins lancinante…

Si c’était nécessaire d’ailleurs, notre ravissant bourreau saurait comment parachever son triomphe, car le pauvre bougre qu’elle accule à la crise cardiaque n’aurait besoin que d’un mot pour déserter le ridicule et sombrer dans le désespoir. Et ce mot, l’inflexible enfant le prononce, en disant avec une feinte innocence :

« Et Lamartine, monsieur ? »

Alors, figé dans le rôle grotesque du bouffon qui veut se grandir de la gloire des autres, notre paillasse dresse sa navrante silhouette au-dessus des eaux, puis une main sur le cœur et l’autre vers le ciel d’où a surgi l’ange qu’il veut conquérir, il commence d’une voix mourante :

« Ô temps, suspends ton vol… »

Dès lors, il suffit d’un geste pour transformer la grandiloquence en farce, et notre cruelle ne s’en prive pas plus que de la cinglante ironie du verbe. Plongeant une pelle de ses rames à contre-courant, elle imprime un brutal sursaut à la nacelle qui les emporte. Or, notre baladin est si profondément envoûté par les charmes qu’il affronte, que seules les muses pourraient soutenir son envol.

Mais ces garces ne sont-elles pas des filles, comme Vulvette ? Il n’y a donc guère plus de pitié à attendre des unes que de l’autre. Fauché en plein essor par une rupture d’équilibre, notre désolant pantin vacille un instant sur sa fuyante embase, puis bascule en arrière et tombe gaillardement au bouillon, tandis qu’un rire juvénile égrène joyeusement ses perles, pour saluer comme il convient la chute d’un clown…

CHAPITRE XI

Pendant que le malheureux suffoquant de colère et de rage impuissante, se débat parmi les flots, la responsable de son humiliation réprimant à grand-peine l’hilarité qui l’étouffe, utilise l’une de ses rames pour repêcher son chapeau. Puis elle se hâte vers le naufragé qui continue à barboter comme un caneton, bien qu’il remue sans doute moins gaiement la queue que l’aimable palmipède…

L’empoignant solidement par le col de sa veste, elle l’aide à se hisser tant bien que mal dans la barque. Et c’est un Gaston furibard, qui commence à s’ébrouer, tandis qu’elle le ramène sur le rivage. À peine y a-t-elle accosté qu’il met pied à terre, et sans un mot de remerciement fonce se changer.

Nullement mécontente de sa manœuvre, notre stratège en mini-jupe amarre son embarcation, puis renfile son pull, sans pouvoir s’empêcher de remarquer que ses récentes aventures ont des conclusions presque identiques. Résignée, elle hausse les épaules, en un mouvement qui aurait été cent fois plus évocateur si elle l’avait exécuté l’instant d’avant, alors qu’elle avait les seins nus. Puis elle saute à son tour sur la berge, et se souvient alors qu’elle doit aller se promener dans la forêt avec son oncle Adhémar, qui veut cueillir des champignons en sa compagnie.

Elle se dépêche donc de regagner ses pénates, où elle retrouve le cher tonton qui semble l’attendre, avec impatience, un panier à la main. Sans doute parce qu’il n’est pas très faraud de sa lâcheté de l’autre jour, le gros pépère accumule les gentillesses vis-à-vis de la gamine, et en chaque occasion la comble de menus cadeaux.

Peut-être espère-t-il ainsi mériter son pardon, alors qu’elle ne lui tient nulle rigueur de son manque de franchise. Mais trouvant agréable d’être gâtée, elle le laisse astucieusement dans l’incertitude des sentiments qu’elle éprouve à son égard. La voyant arriver radieuse, il s’enquiert de la joie qui illumine son visage :

« Tu en fais une tête ma petite fille, qu’est-ce qui te rend donc si heureuse ?

— Figurez-vous que je viens de faire une bonne blague à Gaston…

— Ah ! oui… quoi donc ?

— Ben, il voulait m’emmener en barque pour me réciter des vers…

— Telle que je te connais, je me doute que ça ne devait guère t’amuser.

— Ça, vous pouvez le dire ! »

Prenant la main de Véronique dans la sienne, il se met en route avec elle, tout en l’incitant à poursuivre son récit :

« Alors, qu’est-ce que tu as fait ?

— Ben, je me suis arrangée pour qu’il tombe au bouillon.

— Il devait être furax, mais comment as-tu fait ? »

Là, notre stratège fait mine d’hésiter, soit qu’elle craigne les suites de son aveu, soit qu’elle juge habile de ménager un certain suspense dans son récit.

« Eh bien, vas-y, raconte.

— Vous ne le répéterez pas ?

— Non… non… c’est promis !

— Je ne sais pas si je peux vous le dire…

— Je me demande ce qui t’en empêche ? » s’étonne le colosse.

Elle se décide alors et se jette à son tour à la baille :

« Ben, pour être plus à l’aise pour ramer, j’ai retiré mon pull…

— Oui, et alors ?

— Vous ne voyez pas ce qui a pu se produire ?

— Ma foi, non !

— Enfin mon oncle, vous êtes bouché ou quoi ? »

Sans se formaliser de l’insolence d’une gosse qu’il adore, le vieux reprend :

« Peut-être, car je ne pige toujours pas…

— Ah, oui ? Et bien Gaston, je vous jure qu’il a compris, et quand il a vu mes seins nus, il est devenu complètement dingue !

— Suis-je bête… admet enfin, le grand balèze, je n’y avais pas pensé ! »

Puis devenant taquin à son tour, il se lisse la barbe et la considérant d’un regard oblique, il ajoute :

« Mais alors, à t’entendre, tu aurais déjà de la poitrine ?

— Comme si vous ne l’aviez pas remarqué ? reprend la pécheresse légèrement vexée, mais qui ne s’en cambre pas moins, en précisant d’un ton boudeur :

« On commence à le savoir… »

Quoiqu’un coup d’œil latéral suffise à le renseigner, le vieux paillard implore avec gourmandise :

« Tu me les montreras ? »

Mais il semble avoir laissé passer sa chance en mortifiant involontairement la détentrice de ces trésors, car elle se garde de répondre à sa prière et se contente de poursuivre son récit :

« Donc, dès qu’il a vu mes nibards, le père Furet est devenu tout rouge, puis il s’est levé…

— Pas pour te peloter ? interroge le tonton d’un sourcil soudain sévère.

— Non… je crois qu’il n’a pas osé… le rassure-t-elle.

— Alors, qu’a-t-il fait ?

— Il s’est mis à réciter des vers, en prenant un air inspiré et il m’a suffi de donner une secousse à la barque, pour qu’il tombe à la flotte.

— Il devait être fou de rage ?

— Vous pouvez le dire, mais je me suis bien fendu la pêche ! »

Pendant ce dialogue, nos deux amis sont arrivés dans le bois, où ils se mettent aussitôt en quête de champignons. Malgré la curiosité qui le dévore, notre barbu se garde bien de faire une nouvelle allusion à son désir, estimant que son apparente indifférence constitue sa meilleure chance.

Durant de longues minutes, chacun semble exclusivement se préoccuper de la cueillette. Mais, compte tenu de la lubricité convergente qui les anime, il est douteux que nul ne découvre une occasion favorable… Soudain notre sybarite s’arrête au pied d’un chêne et s’écrie :

« Oh, la superbe fistuline, quel dommage qu’elle soit si haute ! »

Et le nez levé il contemple un somptueux champignon au chapeau rouge, qui semble jaillir du tronc de l’arbre, à environ trois mètres du sol, non loin de la fourche de deux branches divergentes. Mais en raison de son âge et de ses talents d’acrobate, la gamine propose aussitôt :

« Attendez mon oncle, je vais aller le chercher.

— Pas question ! Tu vas t’écorcher les jambes, car l’écorce est rugueuse !

— Pensez-vous…

— Ne discute pas, je te prie !

— Enfin, on ne va tout de même pas le laisser là ?

— Bien sûr que non, mais si tu veux je vais te porter, et tu iras t’asseoir entre les deux branches.

— Avec une jambe sur chacune d’elle ?

— Évidemment, mais tu feras attention de ne pas tomber !

— D’accord, allez-y ! »

Et le malabar enlève l’adolescente comme une plume, elle tend les bras, empoigne son support, un rétablissement en souplesse et la voilà juchée tout là-haut à la bifurcation des ramures, où elle s’installe confortablement.

« Attends, Véronique, je te passe le couteau pour que tu puisses le détacher sans l’abîmer, car j’aimerais rapporter intact cette superbe langue de bœuf à la maison.

— N’ayez crainte, j’en prendrai soin. »

Par une curieuse coïncidence, nos deux artistes semblent avoir désormais tout leur temps. En effet Vulvette est parfaitement consciente du genre de spectacle qu’elle offre à son cher tonton, et comme elle estime qu’il ne peut qu’être favorable à ses projets, elle ne voit nulle raison de l’écourter.

Qu’on en juge : les cuisses largement ouvertes, elle est à cheval sur son siège improvisé, et le fond de celui-ci est constitué par sa culotte. Tendue à craquer sur la splendeur de ses fesses, elle en épouse étroitement les formes. Suivant une habitude qui lui est chère, une partie du tissu s’amincit en un mince cordon qui pénètre profondément dans la raie qui incise l’opulence de sa croupe.

En même temps, sa vulve est si intensément moulée par l’étreinte du nylon, qu’elle semble plus proche, plus palpable et plus vivante que si elle était nue. De petites touffes de poils noirs longent d’ailleurs coquinement les ourlets comme pour souligner la blancheur de la lingerie, avec laquelle ils forment un bien affriolant contraste !

Quant à l’oncle, feignant d’observer le prélèvement du champignon, il est écrasé par l’envoûtante magnificence du ciel de chair qui le domine. Émerveillé, pétrifié, stupéfait, il rive la prière de son regard sur le trésor pulpeux qui vient de s’offrir à ses yeux extasiés.

Son délire est si fort, qu’il bande, il bande, il bande, comme il n’aurait jamais cru que ce soit possible… Aussi pour éviter de sombrer dans la folie, tourne-t-il partiellement le dos à sa ravissante nièce et commence-t-il à se masturber comme un gorille en rut !

Le peu de pudeur qui subsiste en son âme aux abois l’incite à le faire à travers son pantalon, avec l’espoir que son geste ne sera pas remarqué. Mais c’est évidemment la première chose que découvre Véronique, si bien qu’elle décide de voir jusqu’à quels excès elle pourra le conduire. Après un :

« Qu’est-ce que j’ai encore qui me gêne ? » prononcé d’un ton faussement excédé, elle se soulève un peu.

Puis elle saisit l’entrejambe de son slip, et le tirant sur le côté, dégage largement son adorable sexe, ainsi que le sillon pubescent qui longe le périnée, pour aboutir en apothéose au cratère dérisoire et charmant de son anus virginal.

Elle se rassoit alors, de sorte que la traction du tissu repousse latéralement le relief impudique et velu de sa cramouille juvénile, lui conférant ainsi un aspect comiquement renfrogné et grognon. Littéralement ensorcelé, râlant d’une concupiscence abjecte, Adhémar n’hésite pas à extraire de son futal une flamberge tendue à craquer, qui constitue le plus vibrant hommage à la séduction de la divine corruptrice.

Les yeux hors de la tête, reniant toute décence, il se branle alors comme un dément, en confiant à sa désolante paluche le soin de remplacer l’un ou l’autre des inaccessibles suçoirs qui l’écrasent de leur silencieux mépris !

Se lassant très vite de n’être qu’un spectacle, Vulvette se propose de participer à l’ivresse qu’elle donne. Sa décision prise, il ne lui faut que trois ou quatre secondes pour sauter de l’arbre avec la fameuse fistuline et surgir devant son oncle statufié par la confusion. Ne lui laissant pas le temps de se ressaisir, elle le menace en agitant son index, et lui dit d’un air délicieusement fripouille :

« Vous devriez avoir honte, tonton, de faire ça tout seul ! »

Émouvant dans sa détresse, il ne peut que hoqueter :

« Pardonne-moi, ma petite fille, je ne suis qu’un vieux cochon…

— Je ne vous pardonnerai que si vous me laissez faire ! »

Et sans attendre la réponse, elle repousse l’énorme battoir que tente mollement de lui opposer sa victime, puis s’empare enfin du cierge qu’elle convoite. Pendant un moment elle y laisse courir la caresse de ses doigts aériens, tandis que notre silène les yeux mi-clos rugit de bonheur. Cependant sa gourmandise est trop forte, aussi s’agenouille-t-elle à ses pieds et commence-t-elle à couvrir de petits baisers rapides la hampe qui se dresse orgueilleusement dans la lumière.

Mais elle a tellement envie de la sucer, qu’elle ne peut guère prolonger les enivrants préambules. Si bien qu’avec un miaulement de convoitise, elle coiffe enfin le gland apoplectique de la ventouse de ses babines.

Puis s’inspirant de l’art millénaire des fellatrices, elle fait lentement osciller sa jolie tête autour de l’axe incandescent qu’elle asservit peu à peu. Durant d’ineffables minutes, elle lui impose le coulissant lissage circulaire de ses lèvres amoureuses, tandis que tel un lutin diabolique, sa langue sublime frétille indiciblement sur la soie du pénis…

Et lorsque le vieux, éperdu d’allégresse, lui pisse dans la gorge de longs sanglots de foutre, elle les avale religieusement en fermant ses yeux d’eau limpide pour pleinement savourer son extase, pendant qu’une main attarde sa reconnaissance dans les longues boucles brunes…

CHAPITRE XII

Cette fois c’est une Véronique radieuse qui termine sa dégustation, tandis que son généreux donateur, à la fois confus et ravi, ne sait qui remercier du miracle d’impudicité et de douceur qui vient de lui faire connaître le paradis.

Tandis qu’il se rajuste en rendant grâce au Créateur, qui lui a délégué le plus adorable de ses anges, il se promet de faire l’impossible pour que les jours à venir voient renaître l’enchantement…

Quant à celle qui a si bien su engendrer le rêve, elle manque certes d’expérience et de savoir-faire, mais comment pourrait-elle en avoir alors qu’elle découvre à peine l’art de passer le temps ? Il ne doute d’ailleurs pas qu’avec le zèle dont elle fait preuve et les dons qu’elle possède, elle n’acquiert rapidement le talent qui est à la base des réussites féminines !

Dès lors, il se jure de ne ménager ni son temps ni ses efforts, afin de lui permettre de progresser rapidement dans une aussi indispensable technologie. Quelle que soit sa lassitude, il ne lui refusera donc jamais l’instrument nécessaire à ses arpèges digitaux et autres variations buccales…

Tandis que notre mentor prend ces nobles résolutions, sa jeune élève réfléchit à sa dernière aventure. Quoiqu’elle ait fait un bien meilleur usage de sa belle sucette qu’elle a su mériter, elle est bien consciente de ce qu’il lui reste beaucoup à apprendre, mais elle a au moins pu acquérir une certitude :

Elle aime le foutre ! Et sa langue est désormais aussi friande de la céleste ambroisie, que son esprit se délecte à évoquer le sublime jus de couilles, le divin nectar viril, la géniale semence du mâle, l’ineffable extrait de testicules, l’enivrante quintessence de génitoires, sinon l’indicible concentré de balloches, le somptueux sirop de burnes ou encore le noble élixir de joyeuses…

Sans doute lui faudra-t-il choisir avec soin ses fournisseurs, car elle a déjà pu constater que seuls les hommes faits distillent une liqueur suffisamment corsée pour l’émouvoir.

Ayant défini son… alléchant programme des jours à venir, notre héroïne se relève, ramasse le beau champignon, le dépose dans son panier, et accepte de confier sa petite main à la paluche reconnaissante d’Adhémar. Puis nos deux complices se mettent en route vers la résidence, avec au cœur la joie du devoir accompli.

Certes, le glorieux étalon a le genou plus ou moins cotonneux, mais l’allégresse qui illumine son regard constitue le plus bel exemple pour les jeunes générations, auxquelles elle souligne qu’une bonne conscience est la condition première du véritable bonheur…

Après un repas sans histoire et une soirée aussi banale que les autres, notre héroïne va puiser des forces nouvelles dans un sommeil bien mérité. Mais dès qu’elle descend le lendemain matin, elle devine qu’il y a de l’eau dans le gaz, car elle est accueillie par une Marie-Solange au sourcil accusateur et au verbe incisif. Avec une politesse feutrée qui ne présage rien de bon, sa mère lui déclare en effet :

« Si tu le veux bien, j’aimerais que tu me fournisses quelques explications.

— Avec plaisir, maman, de quoi s’agit-il ?

— Je te prierai de ne pas tellement jouer les saintes nitouches et de me suivre au petit salon. »

Dans sa candeur la gamine se demande ce qu’on va encore lui reprocher, mais elle ne tarde pas à être fixée, car dès qu’elle pénètre dans la pièce, elle y découvre un Gaston Furet, à la fois vindicatif et mal à l’aise.

« En galant homme, notre ami refuse de me dire ce qui s’est produit hier, mais comme je l’ai surpris dès l’aube à l’office, en train de repasser discrètement son pantalon, je suppose que tu t’es mal conduite…

— Je ne vois pas pourquoi ?

— Alors, veux-tu me dire pour quelle raison, après t’avoir aimablement proposé une promenade en barque, ton précepteur est rentré trempé comme une soupe ?

— Ben, parce qu’il est tombé à l’eau !

— Est-ce vrai, Gaston ?

— Il est de fait, madame, que j’ai fâcheusement perdu l’équilibre…

— À la suite de quoi ? » insiste la justicière.

En rougissant avec la confusion d’une enfant de Marie expertisant sa première biroute, notre tartufe baisse les yeux et, tel un martyr refusant de trahir sa foi, murmure d’une voix agonisante :

« Je ne saurais le dire…

— Mais enfin pourquoi ? s’indigne la sainte femme.

— Parce qu’il allait encore déclamer je ne sais quelle connerie, et que je lui ai coupé la chique ! intervient Vulvette que ces simagrées exaspèrent.

— Je ne sais quelle… coupé la chique… bégaie Marie-Solange, tu pourrais être plus correcte et plus aimable envers monsieur Furet.

— Mais je suis aimable, proteste Véronique, puisque je lui ai montré mes seins !

— Tu lui as quoi ? sursauta la marâtre.

— Montré mes seins !

— Ce n’est pas vrai ?…

— Oh, si ! D’ailleurs il mourait d’envie de les voir et si tu l’avais vu loucher… souligne Vulvette, en sifflant d’un air extasié.

— Que dit-elle ? Que vous a-t-elle fait voir ? implore la mère Brissonnet au pédagogue.

— Avant tout, bafouille le témoin, son manque de pupu, son manque de pudeur… »

Notre éducatrice scandalisée n’en écoute pas plus, et hurle son indignation :

« C’est évident, glapit-elle, une fois de plus tu t’acharnes à mentir !

— Peut-être est-ce beaucoup dire… » intervient l’enseignant, visiblement désireux de ménager la chèvre et le chou.

Mais la vivante incarnation de la morale balaie la formule d’un haussement d’épaules exaspéré en annonçant :

« Pour te faire passer cette manie, je vais te corriger comme jamais tu ne l’as été ! Et quémandant un soutien, elle ajoute :

— Qu’en pensez-vous, monsieur Furet ?

— Ma foi… chevrote le faux jeton, visiblement dans ses petits souliers.

— Eh bien, puisque vous partagez mon légitime courroux, reprend-elle, pourquoi ne la puniriez-vous pas vous-même ?

— Vous ne voulez pas sous-entendre que je puisse lever la main sur mon élève ? s’enquiert l’hypocrite, partagé entre la crainte que ses coups ne lui soient rendus, et la joie délicieuse de découvrir des régions instructives.

— Vous le pouvez d’autant plus que je vous l’ordonne ! braille notre virago, car un bras viril sera peut-être plus efficace pour la dégoûter du mensonge...

— Si je comprends bien, intervient la jouvencelle, tu voudrais que je lui montre mon cul, pour me punir de lui avoir soumis mes seins ? »

Mais la mère ulcérée de voir ses responsabilités incomprises ne daigne pas lui répondre, et rugit à l’adresse de son complice :

« Allons Gaston, ne tolérez pas que votre autorité soit bafouée !

— Mais madame… bêle minus, confronté à des obligations qui le dépassent.

— Allons, sévissez que diable, et faites-moi le plaisir de fesser cette mythomane, afin de lui inculquer la franchise, à défaut de la politesse ! »

Puis se tournant vers la coupable, elle exige d’une voix impérieuse :

« Allez, petite peste, mets-toi en tenue.

— Tu ne veux pas dire ?… oppose la minette, pour une fois rougissante.

— Si, déculotte-toi en vitesse ! »

Quelque peu ahurie d’avoir à se dévêtir devant un étranger, l’adolescente hésite une seconde, puis elle répond avec une feinte soumission :

« Comme tu voudras, maman… »

Dès lors, il ne lui faut qu’un instant pour arracher l’ultime rempart de sa vertu et aller spontanément s’agenouiller au bord du canapé. Avant que sa mère n’ait pu réagir, elle pose ses bras croisés sur le siège et y plaque sa joue, puis creusant l’échine elle écarte largement les cuisses.

Muets de stupeur devant les merveilles qu’ils découvrent, les deux adultes réalisent un peu tard, l’une dans la confusion et l’autre dans l’enthousiasme, qu’alors qu’ils se proposaient de châtier une enfant, c’est une femme qui leur immole sa pudeur !

Le cul de Vulvette étant désormais bien connu, nous laisserons provisoirement au lecteur le soin de l’imaginer, en plein accord avec ses préférences. Mais à en juger par la gueule de nos vandales, ils sont l’un et l’autre prêts à se convertir devant cette bouleversante preuve de l’existence divine, car qui d’autre que le Créateur aurait pu modeler ce chef-d’œuvre ?

La mère est partagée entre la honte de sa maladresse, l’orgueil d’avoir pu enfanter tant de splendeur et une jalousie atroce devant une arrogance de galbe qui surclasse cent fois la sienne. Quant à Gaston, la gorge serrée par la convoitise, il manifeste sa ferveur en bandant avec une redoutable virulence. Cette flatteuse réaction n’échappe pas à l’œil averti de Marie-Solange, qui y voit certes un vibrant hommage aux charmes de sa fille, mais également l’indice d’une virilité de bon aloi.

Celle-ci ne pouvant qu’annoncer une punition à hauteur de la faute, elle encourage l’exécuteur des hautes œuvres, d’un énergique :

« Allons mon ami, prouvez-nous que vous êtes un homme ! »

N’osant croire aux perspectives que lui ouvre la mansuétude maternelle, notre officiant porte cependant une main diligente à sa braguette et commence à dégager les instruments du sacrilège, afin d’administrer la preuve requise. Mais le rêve du pauvre diable est foudroyé en plein essor, par un sec :

« Ne vous méprenez pas, voyons, monsieur Furet, contentez-vous d’appliquer vigoureusement la sanction prescrite ! »

Rengainant sa déception, le malheureux ne peut que serrer les dents, ulcéré de devoir passer ainsi du rôle de l’amant à celui du bourreau. Puis il lève une paluche résignée et commence à claquer la lune enchanteresse, alternant les coups droits et les revers… Mais il va sans dire qu’il consacre moins de fougue au châtiment qu’il n’en aurait apporté à la copulation !

Suivant l’usage, la soie de l’épiderme évolue peu à peu des pâleurs diaphanes de l’aube vers les flamboyances du crépuscule. Toute à la montée du désir que le flux sanguin injecte progressivement dans sa féminité, notre pécheresse incruste les perles de ses incisives dans le corail de sa lèvre pulpeuse, afin que nul gémissement ne vienne trahir sa douleur. Mais la congestion du sexe et du périnée devient si intense, qu’elle n’est pas loin de prendre son pied…

Or la fierté de notre pénitente lui interdit d’opposer autre chose que l’indifférence à l’iniquité !

Qu’ajouter encore à cette parodie de justice, sinon que Gaston érige toujours dans une vertueuse pénombre un polard incandescent. Aussi se venge-t-il de sa frustration, en cognant de plus en plus fort sur le paradis de chair inaccessible à sa ferveur.

Quant à Marie-Solange, elle mouille comme une folle, en donnant libre cours à son sadisme, à travers les claques qu’elle assène par Furet interposé, sur un postérieur dont l’insultante beauté lui dévore les tripes. Mais les tortionnaires finissent par se lasser, et leur victime est autorisée à partir, car la fatigue vient de faire son œuvre.

Dès lors, les deux complices s’unissent dans une étreinte farouche afin de contribuer à l’harmonieux développement des ramures qui ornent le front d’Hector. Nous ne pensons pas qu’ils aient lieu d’être fiers de leur conduite, mais à un certain niveau de veulerie, la bestialité se déchaîne et nul ne peut préjuger de ses excès.

CHAPITRE XIII

Véronique, dès qu’elle a échappé à l’ambiance malsaine au cœur de laquelle deux obsédés ont assouvi leurs fantasmes, éprouve l’envie légitime d’atténuer les brûlures qui incendient son gagne-pain.

Ne sachant où le rafraîchir, elle finit par opter pour la rivière, quoique celle-ci soit indirectement responsable de ses derniers malheurs. Elle se dirige donc à travers le parc, vers une petite crique qui descend en pente douce vers le flot. Dès qu’elle y parvient, elle retire ses chaussures et sa jupe, qu’elle laisse sur l’herbe, et avance lentement sur les graviers du fond, de manière à ce que ses jambes soient immergées jusqu’à mi-mollets.

Elle s’accroupit alors et avec un soupir de ravissement, plonge son postérieur dans l’onde fraîche. Comme elle a de la chance cette eau, de pouvoir parcourir à loisir cette chair de rêve et d’y être accueillie en bienfaitrice.

Dès lors toutes les fantaisies et toutes les indiscrétions lui sont permises. Elle peut donc musarder à son gré, parmi les plus tendres replis et les plus secrets refuges, attardant ici sa tendresse, ou lutinant là quelque mystérieux bourgeon blotti dans l’étreinte jalouse des lèvres jointes… Suivant son caprice elle dessine les plus voluptueux méandres autour des trésors qui se livrent à son éphémère et fuyante emprise.

Sa fluidité confère une indicible douceur aux multiples frôlements dont elle charme et enivre une féminité rêvant de se laisser conquérir. Par leur grâce qui oscille et serpente au fil du courant, les soies qui couronnent le fruit, semblent vouloir accompagner la mouvante caresse qui leur délègue ses sortilèges, comme pour la mieux retenir sur un satin qu’elle fascine. Peu à peu saisi par le froid, l’épiderme soyeux se décongestionne et se granule, tandis que le glaïeul des muqueuses prend des tons d’églantine et que se plisse plus étroitement encore l’ombrageux cratère régissant les plaisirs interdits.

Épousant jalousement une splendeur de galbe à nulle autre pareille, le liquide séduit ne se lasse pas d’effleurer, d’enlacer et d’étreindre les merveilles qui s’abandonnent à lui.

Sa patience est si grande, ses manières sont si douces, que l’enfant humiliée dans son orgueil et meurtrie dans sa chair se laisse aller à l’ivresse qui grandit en elle. Mais au moment où une menotte se faufile à la jonction des cuisses, pour que le majeur qui la prolonge vienne attiser une renaissante extase, des cris et des rires jaillissent des bosquets environnants.

Bien que la pudeur n’étouffe pas notre héroïne, elle interrompt le vibrato du doigt qui palpitait déjà sur la turgescente perle rose, et se fige dans l’attente des importuns qui vont surgir du feuillage. Or ce ne sont pas des gêneurs, mais un trio de jouvencelles en bikinis, c’est-à-dire Patricia, Martine et Sylvie manifestement en quête de baignade.

Lorsque nos trois grâces découvrent Véronique, elles s’esclaffent bruyamment, tandis que la cadette s’enquiert avec une feinte sollicitude :

« Eh bien, qu’est-ce que tu fais comme ça mon lapin, avec le cul dans l’eau ?

— Je le refroidis !

— On savait que tu avais le feu au panier, Vulvette, mais tout de même pas à ce point… commente l’aînée.

— Tu parles… je viens encore de me faire dérouiller !

— Mais pourquoi ? demandent aussitôt nos vestales.

— Ben, j’ai montré mes seins à cet enfoiré de Furet, alors qu’on était en barque, et il en est tombé à l’eau.

— C’est extra ! commente sobrement Sylvie, et ils t’ont fessée pour ça !

— Oui, quand j’ai raconté comment il avait bu la tasse, on ne m’a pas crue.

— Ils sont cons ou quoi tes parents ? interroge Patricia.

— J’en sais rien, mais mon vieux n’étant pas là cette garce de Marie-Solange m’a fait claquer les miches, et par Gaston encore !

— Ça, c’est le comble ! souligne le chœur des vierges.

— Je ne vous le fais pas dire… »

La réprobation convergente de ces demoiselles ainsi exprimée, Martine questionne avec une moue gourmande :

« Tu as encore mal ?

— Pas le moins du monde…

— Alors pourquoi restes-tu avec la craquette au bain-marie ?

— Parce que c’est génial !

— Bof… dénigre Sylvie, quand je me douche…

— Tu n’y entends rien, petite bête, si tu veux que ce soit le pied, il faut te mettre le joufflu au vent et l’immerger seul dans l’eau froide.

— Je ne vois pas pourquoi…

— Ben, t’as qu’à essayer et tu verras que le courant te fera des papouilles sublimes.

— Sans blague ?

— Puisque je te le dis.

— Ben, je vais tenter le coup ! »

Dès lors quelques pas suffisent à la gamine pour rejoindre son initiatrice, auprès de laquelle elle se déculotte, et son maillot à la pliure des jarrets, elle s’accroupit :

« Brrrou, dis donc on se les caille ! » gémit-elle en plongeant la lascive opulence de son derrière de fille dans le bouillon.

Il va sans dire que celui-ci accueille avec reconnaissance le charmant cadeau qu’il s’empresse d’inventorier. Fouillant avidement la saillie charnue du sexe et la raie discrètement poilue du périnée, au creux duquel il a tôt fait de débusquer la rosette renfrognée, il en lèche sournoisement les stries. Devant l’élégance du procédé, l’adolescente ne tarde pas à sourire aux anges.

S’inspirant de son exemple, Martine se décide à son tour et se porte à la hauteur des deux naïades. Il lui faut moins de cinq secondes pour dénuder sa vertu et s’installer à croupetons à côté de ses complices. Puis, avec trois ou quatre « Ouille !… Ouille !… » elle enfonce dans les flots les rondeurs pulpeuses de sa lune juvénile. Là encore le liquide se hâte de parcourir les trésors qu’on lui confie, prospectant minutieusement la raie des fesses et titillant la pastille qui la poinçonne, avant d’escalader le relief impudique et dodu de la vulve dont il lisse les harmonieux contours.

C’est alors Patricia qui entre dans la danse, car elle ne voit pas pourquoi elle se priverait de partager la joie des autres. En quelques enjambées, elle arrive au niveau des sirènes, mais d’esprit plus pratique, elle ôte entièrement son slip, avant de s’asseoir courageusement dans la baille. L’immersion ayant été plus brutale, la cramouille et l’anus sont simultanément investis et l’œillet aussi énergiquement visité, que le renflement obscène et potelé de la figue.

Taquinant les rondelles ou lutinant les bourrelets velus, une eau espiègle harcèle de ses mille et une mignardises la lubricité qui somnole au creux des pudeurs alanguies… Il s’en faut de bien peu que quatre médius unissant leurs complicités ne se glissent au cœur des fruits pour y vibrer au diapason des ferveurs convergentes…

Et que les sceptiques se gardent de plaindre nos jouvencelles de n’affronter que l’indifférence d’un fluide, car il n’est pas aussi neutre qu’on pourrait le croire, puisque parmi les quatre éléments, c’est le seul qui soit aqueux !

« C’est pas chouette ? interroge notre amie.

— Sublime… j’aurais pas cru… répond Patricia.

— T’as raison, c’est génial ! confirme Martine.

— Dites les copines, pour se réchauffer la craquette, je vous propose une course en canard jusqu’à la berge.

— Chiche ! réplique Sylvie, mais laisse-moi retirer mon bénard.

— Moi aussi ! » implore Martine.

Dès que les deux handicapées se sont mises à l’aise, l’aînée prend la direction de la manœuvre et après s’être sportivement alignée sur les autres, elle commence à compter d’une voix claire :

« Un… deux… »

Mais avant qu’elle n’ait eu le temps de scander le dernier chiffre, Véronique plus vive, a hurlé :

« Trois ! »

Malgré un « C’est de la triche ! » indigné, nos minettes se lancent gaillardement vers la rive, déclenchant ainsi le plus excitant des spectacles. Que l’on se représente en effet, ce quatuor de jolies filles, se dandinant afin d’arracher à l’étreinte du liquide qui les enserre, les plus ravissantes croupes dont on puisse rêver…

Dès que les chatons transis et boudeurs surgissent de l’onde, les déhanchements leur imposent de bouleversantes oscillations. Chacune des gousses hirsutes et charnues suit de droite et de gauche la flexion alternée des cuisses, comme si elle voulait épouser les muscles qui l’entraînent.

Ainsi apparaissent successivement au grand jour, d’adorables pelotes de crins effarés, où ruisselle une eau qui les abandonne à regret. Qu’ils soient noirs comme la nuit, ou blonds comme l’ambre et le miel, sinon mordorés comme le pain chaud, les poils qui se hérissent à la lumière pimentent des plus exquises impertinences la boursouflure des vulves exaspérées, tandis qu’une barbiche dérisoire et charmante égrène ici et là, des perles de diamant…

Quant aux pétales accolés, dont les lèvres luisantes de corail, de pourpre ou d’amarante, incisent les brosses ébouriffées, ils paraissent dans le voluptueux balancement qui les anime, vouloir envoyer des baisers à la brise qui peut impunément les caresser.

Loin d’être grotesques, ces créatures splendides qui tortillent la scandaleuse opulence de leurs fesses pourraient aisément faire flamber une banquise dans le délire d’érotisme qu’elles engendrent. Et dès que les périnées entrent dans la farandole, et que les pastilles plissées qui les ponctuent de rose, de lilas, de bistre ou de mauve décochent leurs œillades effrontées, toutes les frénésies et toutes les luxures s’embrasent, en un vibrant appel aux mâles qui pourraient seuls les assouvir !

D’ailleurs les voici ! Même s’ils ne sont pas ceux qu’espéraient les impatiences, peut-être sauront-ils ravir les convoitises inexprimées ? En effet le zéphyr a fidèlement transmis les fragrances amoureuses qu’irradiaient les féminités offertes, et déjà surgissent dans une haletante sarabande, ceux qui ont su les recueillir. Devant la meute éperdue jaillissant des feuillages, un instant les décences se figent…

Mais Satan qui entraîne la horde des barbares assoiffés se rue sur une friandise dont il a déjà éprouvé la sensualité rayonnante et musquée. D’abord honteuse de subir un tel assaut devant ses compagnes, Vulvette tente de le repousser. Mais comme le fauve montre férocement les dents, elle se résigne à lui accorder sa récompense, en fermant les yeux pour ne pas voir celles qui la condamnent.

Tour à tour horrifiées, scandalisées, choquées, émues, surprises, puis tentées, les autres filles hésitent. Mais devant la joie grandissante que Véronique prend aux ivresses qu’elle éprouve, elles en arrivent à l’envier…

Cette fois c’est Martine qui se décide la première, si bien qu’abandonnant le réflexe de pudeur qui l’avait dressée méprisante face aux exigences canines, elle s’accroupit et ouvre la promesse de ses cuisses au désir qui rôde… C’est un Sac-à-Puces aimanté par le magnétisme charnel de l’offrande, qui vient quérir sa part de rêve, en flairant l’odorante luxuriance du sexe juvénile, avant d’y donner libre cours à sa fringale.

Dès lors les concessions se succèdent et les langues douces et chaudes se déchaînent en lissant goulûment les vulves frémissantes, que la lubricité leur abandonne, en dardant la prière des clitoris enivrés… Parcourant la raie des fesses où elles électrisent au passage étoiles, rosettes ou œillets, les gloutonneries tartinent de larges coulées de salive tout au long des sillons impudiques que le plaisir granule.

Cependant le festin se poursuit, tandis que sous l’ardeur des léchages passionnés, nos goinfres insatiables étirent et remontent les bourrelets de chair fumante et velue.

Mais à chaque nouvel élan, la pulpe élastique du fruit ramène la saillie obscène sur sa musculeuse embase, avant qu’elle ne soit à nouveau pressurée par une glissade plus intime et plus appuyée. Quant aux mangues juteuses, aux figues suintantes et aux abricots fendus, ils ne paraissent pas regretter d’être houspillés et lustrés de la sorte, si l’on en juge par le grandissant clapotis qui accompagne les voix extasiées, confessant à la brise la douceur de vivre…

CHAPITRE XIV

D’après les tendres gémissements qui viennent de rythmer la dégustation des croupes, ces demoiselles ne sont pas près d’oublier cette manière élégante et discrète de se faire éponger l’entre-deux.

Les meilleures choses ayant une fin, elles se reculottent avec une certaine mélancolie, et s’inspirant de l’ingratitude qui caractérise leur sexe, elles renvoient la meute à d’autres jeux. Dès lors qu’ils ont vu disparaître leurs desserts réciproques sous le navrant écran des tissus ou des dentelles, nos chevaliers de l’ordre canin, n’ont plus guère de motifs de s’attarder aux pieds de leurs belles.

Aussi se lancent-ils philosophiquement à la poursuite de leurs illusions perdues, sous la conduite de Sac-à-Puces qui paraît savoir que la pratique du sport constitue le meilleur remède des déceptions sentimentales. Tandis que leur tarentelle s’égaie à travers les futaies, en scandant sa frustration de ses aboiements, nos muses regagnent leur résidence en échangeant les calomnies et les cancans qui sont à la base des conversations féminines.

Au même moment, le cas de l’une d’entre elles est âprement débattu par certains membres de sa famille, qui tentent de statuer sur un sort :

« Enfin mon vieux, insiste Marie-Solange, c’est ta fille.

— Sauf erreur, c’est également la tienne.

— Bien sûr, mais il faut que tu prennes une décision, car cette petite peste ne peut s’empêcher de mentir, je te rappelle qu’elle a osé prétendre avoir montré ses seins à ce pauvre Gaston.

— Qu’est-ce qui vous prouve, intervient Archibald, que ce n’est pas lui qui raconte des histoires ?

— Voyons père, comment pouvez-vous mettre en doute la loyauté de monsieur Furet ? réplique la mère indignée.

— Parce que je n’ai pas plus de motifs de le croire qu’elle !

— Oh ! intervient Hortense, toi du moment qu’il s’agit de ta chérie, tu es prêt à tout avaler.

— Mais non, voyons… ronchonne le vieux, manifestement piqué au vif.

— D’autant plus, coupe Marie-Solange, que si tu avais vu avec quel stoïcisme il a bien voulu la corriger…

— Comment, s’indigne le père, tu as eu l’audace de faire fesser ma fille par ce minus ?

— Le moyen de faire autrement, alors que monsieur était parti draguer Dieu sait où, et que je venais de la prendre sur le fait ?

— Mais enfin, se révolte Hector, tu ne pouvais pas la punir toi-même ?

— Mais tu sais bien que je ne suis pas assez forte, alors que Gaston lui… »

Et là, malgré le scepticisme de tous, la peau de vache se garde bien d’indiquer la méthode qu’elle a utilisée pour tester la… vigueur du pédagogue.

Tandis qu’Hortense déclare d’un ton pincé, avec l’insupportable suffisance qui la caractérise :

« Mes enfants je vous répète qu’il faut la mettre en pension chez les clarisses dont Monseigneur m’a donné l’adresse. »

À ce moment, écœuré par l’hypocrisie et le puritanisme rétrograde des siens, le vieux hausse les épaules et quitte la pièce, laissant le conseil de famille à ses élucubrations. Puis il sort en direction du parc, afin d’apaiser dans une longue marche la rogne qui bouillonne en lui.

Bien sûr il éprouve une coupable faiblesse pour sa petite fille, plus heureux de jour en jour de la voir s’épanouir comme une fleur ouvrant sa corolle aux premiers feux de l’aurore. Même si elle a commis les peccadilles dont elle s’accuse, il ne voit nulle raison de lui en tenir rigueur, car il trouve légitime qu’elle évalue son attirance sur les uns et les autres.

Et c’est qu’elle est déjà bigrement désirable la drôlesse, avec ses yeux qui incendient les cœurs, et un jeune corps que galbe une insolence à réveiller un mort ! Ah, s’il avait cinquante ans de moins, il sait bien comment il la consolerait des injustices dont on l’accable !

D’autant plus qu’il redoute de la voir tôt ou tard confrontée à des égoïstes et des maladroits. Car il sait qu’ils ne sauront pas l’éveiller valablement aux plaisirs de l’amour et qu’ils risqueront même de choquer, sinon de traumatiser à jamais une innocence insuffisamment armée pour affronter les épreuves de la vie. Que de patience, d’égards et de délicatesse ne faut-il pas d’ailleurs, pour initier peu à peu une candeur féminine aux servitudes de son humble condition.

Ah ! qu’il aurait aimé pouvoir assumer le rôle de l’éducateur, afin d’ouvrir à la volupté une concupiscence juvénile que sa naïveté imagine encore en sommeil. Hélas, outre le regrettable handicap de l’âge, la filiation qui l’unit à l’adolescente ne pourrait que nuire à son apostolat.

Que faire d’ailleurs, lorsque les scrupules d’une moralité sans tache viennent interdire toute initiative, en un domaine aussi délicat ?

Tandis que le vieux faune arpente une allée, d’un pas encore élastique, qu’est-ce qui surgit devant lui, jonglant avec des prunes, sinon celle qui occupe toutes ses pensées ? Aussitôt le visage de la minette s’illumine du plus éblouissant sourire, tandis que son grand-père croit fondre de bonheur, en voyant apparaître sa préférée.

Celle-ci laisse tomber les fruits dans l’herbe, puis fonce sur lui et lui saute dans les bras avant de l’entraîner dans la plus délirante des valses. Suffoquant d’allégresse, notre gaillard tente de suivre l’allure endiablée de la gamine, tandis que sa rotule craque en cadence comme si elle voulait marquer le rythme, tout en soulignant les stigmates du temps qui passe…

Puis, épuisé, mais rayonnant, il s’arrête en pressant la jouvencelle sur son cœur, mais il finit par la lâcher et la tient à bout de bras pour mieux l’admirer. Elle échappe cependant bien vite à sa dévotion et ramasse les quelques reines-claudes qu’elle vient de chaparder sur un prunier, et les lui tend :

« Tiens Babo, lui dit-elle, tape-les-toi à ma santé.

— Avec plaisir, mon petit lutin, sous réserve que nous les partagions. »

Puis nos deux amis se mettent en marche, main dans la main, jusqu’à ce qu’avisant un tronc d’arbre recouvert de mousse, l’aïeul manifeste le désir de s’asseoir pour récupérer un peu. Avec un soupir de soulagement, il dépose son auguste séant sur le siège improvisé, puis invite sa compagne à prendre place à ses côtés. Mais à sa surprise, elle décline son offre en déclarant :

« Si ça ne t’ennuie pas, je préfère rester debout.

— Tu ne veux pas t’asseoir, même pour faire un câlin sur mes genoux ?

— Non merci.

— Mais pourquoi ma petite fille, tu es fâchée ?

— Avec toi bien sûr que non, mais si tu veux tout savoir, j’ai encore mal aux miches !

— Tu ne veux pas dire que ces brutes t’ont encore battue ?

— Ben si ! »

Un moment, le vieillard se demande s’il ne va pas foncer à la maison, pour mettre les choses au point et exiger qu’on fiche la paix à la pauvre gosse, mais avant d’agir, il veut en savoir davantage :

« Pourquoi t’ont-ils dérouillée ?

— Bof… toujours la même histoire, mes parents m’accusent de mentir…

— Les imbéciles ! commente sèchement l’aïeul.

— … alors que j’ai tellement affolé le père Furet en lui montrant mes seins, que ce con-là est tombé à l’eau.

— Et alors ? s’enquiert le vieux, l’œil soudain allumé.

— Marie-Solange m’a demandé pourquoi il était trempé et je l’ai dit.

— Mais enfin, pourquoi racontes-tu tout ce que tu fais ? »

La gamine s’interrompt un instant, visiblement désarçonnée par la question de son grand-père, mais elle n’en reprend pas moins son récit :

« Ben, parce que c’est la vérité ! Mais ce n’est pas pour ça qu’elle m’a crue…

— Je me demande si elle n’est pas idiote ?

— J’en sais rien, mais ça ne l’a pas empêchée d’exiger que je tende les fesses à l’autre cloche…

— À Furet ?

— Bien sûr.

— Et il t’a fait mal ?

— Tu parles ! D’ailleurs je suis certaine qu’elles sont encore toutes rouges… tu veux voir ? »

Là notre confident est acculé à la plus douloureuse alternative, car si sa conscience, connaissant ses faiblesses, lui ordonne de refuser, la concupiscence qui sommeille dans l’âme de ce vieux libertin le presse d’accepter.

Mais la minette ne se préoccupe guère de ses scrupules, car la candeur qui survit en elle lui fait trouver normal de solliciter l’opinion de son papy, d’autant plus qu’elle se délecte, nous l’avons dit, de découvrir l’influence que ses charmes exercent sur les messieurs.

Avant donc que le pauvre Babo n’ait pu trancher son dilemme, elle coince sa mini-jupe dans sa ceinture, laisse glisser sa culotte au sol et l’enjambe, et faisant demi-tour lui braque en plein visage l’hallucinante magnificence de son cul. Heureusement que le vieillard est assis, car il aurait été littéralement foudroyé sur place, par l’insultante splendeur des adorables globes.

Alliant la lascive opulence du fruit à l’impérieuse tonicité du muscle, la croupe juvénile est à la fois si désirable et si fraîche qu’elle paraît venir de s’épanouir au soleil de la féminité.

Et malgré la scandaleuse attirance qu’elle irradie, il n’y a rien de choquant à voir la lune la plus exquise rivaliser victorieusement avec l’astre du jour. Quant à la raie sublime qui incise l’arrogance de son galbe, elle semble enclore dans son odorant mystère, tant d’espérances et de rêves que le cœur chancelle devant la crainte atroce de ne pouvoir y accéder. Mais si les formes sont sublimes, l’épiderme de soie qui les épouse ne porte nulle trace des violences qu’on lui a assénées, car la jeunesse a tôt fait d’oublier les injustices !

Cependant la gamine qui observe par-dessus son épaule, les ravages que ses fesses exquises exercent sur une morale en perdition, n’envisage nullement d’en rester là. Aussi harcèle-t-elle le pauvre diable que la lubricité torture, en ajoutant les sortilèges de la parole, à la lancinante provocation de la chair :

« Elles me brûlent encore, tu sais, Babo… »

Mais le patriarche est tellement envoûté, qu’il est incapable d’articuler une syllabe, si bien qu’elle insiste avec une inconsciente cruauté :

« Comment les trouves-tu ? »

Là, en un douloureux effort, il arrive à prononcer dans un sanglot :

« Ra… ravissantes !

— Tu es gentil, mais ça n’est pas ce que je veux savoir… tiens, touche-les papy, tu verras comme elles sont chaudes ! » lui propose-t-elle d’une frimousse rayonnante d’impertinence et d’espièglerie.

Et creusant les reins l’adorable pécheresse irradie une si dévorante sensualité, que la rigueur, les principes et les scrupules volent en éclats. Ainsi libérés du carcan qui les étouffait, les désirs se déchaînent et deux paluches tremblantes, grésillant d’une insupportable convoitise, se tendent vers le miracle qui semble vouloir s’abandonner à leur ferveur.

Dès lors, tous les vains prétextes sont oubliés et la luxure la plus débridée peut donner libre cours à ses plus folles envies. Des paumes fiévreuses ne se lassent pas de pétrir la pulpe divine qui se cambre pour mieux s’offrir à la félicité qu’elle engendre. L’évanescence des caresses alterne avec la vigueur des manipulations pour conquérir et soumettre les fabuleuses merveilles dont se grisent les phalanges éperdues, tandis qu’une voix enivrée module tendrement le bonheur d’être belle :

« Comme tu as les mains douces, Babo… »

Mais il n’est pas très prudent de confier certains trésors à l’indignité des hommes, car sous l’assaut du délire qui lui martèle impitoyablement les tempes, le vieux satyre oublie son devoir et ne songe plus qu’à libérer le stupre qui lui embrase les reins. Aussi sa voix claque-t-elle avec une si impérieuse autorité, qu’elle fait courir un frisson délicieux à travers le corps de Véronique, ravie de se plier à la domination du mâle, qu’elle a si bien su affoler :

« Mets-toi à genoux sur le tronc d’arbre et penche-toi en avant. »

S’empressant d’obéir à la tyrannie masculine, l’adolescente prend docilement la posture qui s’impose devant les messieurs, mais elle est si désireuse de plaire, qu’elle incurve son échine en un paroxysme d’impudeur et de provocation. Confronté à une si bouleversante séduction, notre grand-père va-t-il pousser le sacrilège jusqu’à dépuceler sa propre petite-fille ?

Non, mes frères, rassurons-nous, car Dieu merci, il va se contenter de l’enculer, estimant être le plus qualifié de la famille, pour exercer dignement ce sacerdoce !

C’est ce qui explique que quelques instants plus tard, une langue, respectable entre toutes, frétille gaillardement sur une rondelle plissée qui se crispe, dans un mélange de terreur prémonitoire et de mâtine concupiscence, tandis que les perles d’un rire juvénile surgissent des longues boucles brunes :

« Tu me chatouilles, Babo… »

Ici encore il nous faut rendre grâce au Seigneur, car il s’en faut de bien peu que la minette n’ait déclaré :

« Tu as la langue encore plus douce que Satan ! »

Mais malgré son caractère élogieux, cette confidence aurait pu choquer la susceptibilité du vieillard, si bien qu’il est sans doute préférable qu’elle n’ait pas été prononcée. Celui-ci, pleinement conscient de ses responsabilités technologiques, peut donc s’y consacrer sans être paralysé par la jalousie. En l’occurrence, il se demande avec quoi il pourrait lubrifier l’entrée du sérail, afin de pouvoir l’investir en douceur.

Puis il se souvient des reines-claudes et a tôt fait d’en ramasser une bien mûre et de l’ouvrir pour en étaler la pulpe grasse sur l’anneau contractile qui défend l’honneur de notre héroïne. Tandis que d’un index soigneux et léger, il tartine délicatement l’œillet, la gamine charmée ronronne des :

« Qu’est-ce que tu me fais, papy ? »

Qu’elle alterne avec des :

« C’est drôlement chouette… »

Il va sans dire, si nous osons risquer cette formule, que le vieux a autre chose à foutre que de lui répondre. Aussi, lorsqu’après ce judicieux préambule, qu’il complète par l’incursion d’un doigt prudemment envoyé en éclaireur, il extrait de son auguste pantalon sa vénérable trique, est-il aisé de conclure que l’heure du sacrifice va sonner.

Conscient de l’importance de sa mission, il ajuste au centre d’une cible mauve en ce jour de gloire, un gland presque assorti, puisqu’il est d’un beau violet épiscopal, puis il ordonne d’une voix tendre :

« Pousse doucement, ma petite chérie. »

Sans bien savoir ce qui se prépare, mais curieuse comme toutes les représentantes de son sexe, Véronique obtempère, ce qui déplisse son étoile libertine, tandis qu’agissant en sens inverse, Archibald injecte lentement sa virilité au cœur de la bague élastique. Celle-ci se dilate complaisamment pour l’accueillir, ce qui souligne l’obéissance de la gamine, déjà bien consciente de l’exquise ambivalence de sa lune.

En outre, son empressement et son aisance confirment l’intérêt de sodomiser les filles de bonne heure, car le sphincter est encore assez souple pour héberger sans problème les hommages des gens du monde.

Quant aux prolos, de formation généralement plus classique, ils ne pratiquent guère la socratisation, mais rien n’empêche ceux qui l’apprécient de s’inspirer des mêmes principes.

Dès que la virole musculeuse a dégluti le soc triangulaire, elle se resserre autour du chibre qui se met à coulisser avec une majestueuse lenteur tout au long du boyau clandestin, qu’il parcourt bientôt à perte de bite… Puis le grandiose pistonnage qui depuis la nuit des temps se propose d’engendrer l’extase dans les croupes féminines se poursuit, tandis qu’encore incertaine des sensations qu’elle éprouve, la jolie minette se laisse docilement enculer !

Et au moment où en quelques hoquets rageurs, son cher papy lui catapulte son amour au fond des entrailles, elle a spontanément le merveilleux réflexe qui s’impose : En confirmation éclatante de ses dons, elle étrangle en effet spasmodiquement son sabre victorieux, car sa gourmandise ne veut déjà rien lui laisser perdre de l’inestimable semence qu’elle tète de toute sa ferveur.

CHAPITRE XV

Ne sachant toujours pas ce qu’elle doit penser du jeu charmant dont elle vient de ressentir la pénétrante emprise, Véronique s’interroge…

Certes, alors que s’apaise lentement la houle qui animait son ravissant derrière, elle éprouve encore le trouble délicieux d’avoir su capturer et retenir au plus profond d’elle-même la virilité adverse. Car elle n’a évidemment pas tardé à identifier l’argument utilisé par son grand-père, pour la convaincre des mérites d’une distraction aussi raffinée.

Être de proie comme toutes ses semblables, elle se délecte d’être parvenue à conquérir et à garder rien que pour elle le merveilleux dispensateur de rêve et d’avoir goulûment ravi le symbole de sa chimérique victoire…

Elle n’a naturellement pas joui, car il eût été miraculeux qu’elle y parvienne dès sa première approche de la plus frivole des bagatelles amoureuses. Quoi qu’elle soit consciente du sacrifice coquin qu’elle a consenti à son cher Babo, elle ne lui tient nulle rigueur d’avoir tenté sa chance, n’ignorant pas la part qu’elle a prise à sa mise en condition.

Il va sans dire qu’elle compte renouveler l’aventure, afin de déterminer si elle peut lui valoir autant d’agrément qu’à ses partenaires. Si elle en juge en effet par l’apparence de son cher papy, que sa rondelle avide vient de libérer avec un petit plop de regret, l’instant qu’il a vécu fut inoubliable. Car le patriarche qui titube sur de vacillantes flûtes semble partagé entre une écrasante lassitude et une immense fierté…

Alors qu’au fond de lui-même, la honte d’avoir failli à ses responsabilités familiales le dispute au légitime orgueil d’avoir brillamment inauguré, avant quiconque, le discret sanctuaire des voluptés interdites. Et ça, c’est un privilège qu’il ne voulait accorder à personne, car il estime que l’expérience est primordiale pour ne pas traumatiser un anus féminin, et développer ses aptitudes à pomper le foutre, pour l’exercice desquelles l’a si génialement conçu le Créateur !

Tandis que chacun de nos amis revit en silence les dernières minutes, ils marchent côte à côte en direction de la maison, où ils parviennent main dans la main, sensiblement à l’heure du repas.

Ils gagnent aussitôt leurs places parmi la vaste tablée qui comporte, ce jour encore, une bonne douzaine de convives, dont les quatre jouvencelles qui doivent l’ensoleiller de leurs sourires. S’y ajoutent les grands-parents et parents, puis Olivier et le cousin Adhémar, qu’une discussion oppose à Gaston Furet, traditionnellement encadré d’Arnaud et Sébastien.

Au moment où nous entrons dans la salle à manger, le pédagogue déclare du ton péremptoire qui lui est habituel :

« J’admire votre prétention de vouloir nous faire manger des champignons, dont rien ne vous permet d’affirmer qu’ils sont comestibles…

— Mais enfin, monsieur Furet, puisque je vous répète que la fistuline hépatique, qui est le plus savoureux élément de la famille des polypones…

— Pourquoi vous faire du souci mon cher Gaston, coupe grossièrement Hortense, j’ai donné l’ordre à Marthe d’en faire manger une bonne écuelle au corniaud des voisins…

— Sac-à-Puces ? interrompt à son tour Véro-nique.

— Je ne sais pas comment tu l’appelles, reprend la rombière agacée, mais le chien se porte comme un charme, si ça peut vous rassurer.

— Vous êtes dégueulasses ! insiste la gamine. Pourquoi ne pas les avoir plutôt fait goûter à la cousine Germaine, comme d’habitude ?

— Tu sais bien qu’elle a désormais toujours mal à l’estomac, intervient sa mère, et que sa réaction n’aurait rien prouvé.

— Moi j’estime, déclare Hector, qu’ils ne sont sûrement pas toxiques, puisque le clébard d’à côté les a bien digérés.

— D’ailleurs, tente d’affirmer Adhémar, leur chapeau…

— Eu égard à vos connaissances, mon cher, le coupe à nouveau Gaston, j’envie votre assurance ! »

Le cousin, excédé, finit par hausser les épaules et renonce à poursuivre la controverse, d’autant que les appétits des uns, stimulés par la fringale des autres, chacun s’en donne à cœur joie, et les mandibules se déchaînent pour faire honneur à la succulente cuisine de Marthe.

Seule image un peu poétique dans ce festival de gloutonnerie et d’empiffrage : le sourire de tendre complicité qu’adresse Vulvette à Archibald en sentant le souvenir de ses ardeurs suinter doucement dans sa culotte. Certes elle est encore trop innocente, pour savoir combien il faut serrer les fesses, pour conserver ce qu’on a su conquérir, mais il est bien réconfortant de voir qu’elle ne témoigne nulle ingratitude à son initiateur.

Mais voici qu’arrivent les fameux champignons, servis dans une somptueuse sauce à la crème. Par acquit de conscience, Marie-Solange, d’un naturel méfiant, interroge Justin du sourcil. En serviteur zélé, celui-ci répond :

« Madame n’a pas de soucis à se faire, M. Sac-à-Puces semble toujours en pleine forme ! »

Chacun étant ainsi sécurisé, la ruée sur les délicieuses « langues de bœuf » est d’autant plus farouche que l’inquiétude a été plus vive. C’est assez dire que les uns et les autres en bâfrent plus que de raison, ce qui fournit l’occasion à Furet, joyeux drille à ses heures, d’effectuer son numéro favori du dimanche :

Il se lève en effet, encadré par les regards admiratifs de Sébastien et d’Arnaud, puis employant une formule d’ailleurs rigoureusement exacte, il déclare :

« J’ai tellement mangé que je vais éclater ! »

Et devant les gosses qui rient d’avance d’une blague cent fois subie, il se cambre et fait bruy-amment claquer sa ceinture, dont l’ardillon vadrouilleur autorise cette fine plaisanterie, puis il se rassied d’un air modeste, sous les murmures flatteurs de l’assistance.

Mais après cette farce d’un goût exquis, les fourchettes et les cuillères se déchaînent à nouveau, jusqu’à ce que les uns et les autres soient définitivement repus. On passe alors au café, aux liqueurs et aux cigares, tandis que les enfants s’égaient dans le jardin, et la conversation reprend dans l’atmosphère détendue qui prélude le mieux à une bonne digestion.

On en est à comparer les mérites respectifs des riesling, des sancerre, des pouilly, des muscadet et des chablis, lorsque la cuisinière, blanche comme un linge, surgit dans la salle à manger, en annonçant d’une voix sépulcrale :

« Le chien est mort ! »

Dans un hurlement de détresse, ces dames basculent en arrière et s’effondrent sur le dos les bras en croix, mais bien que l’envol de leurs lingeries dévoile plus d’un mystère, nul parmi les mâles ne paraît s’en soucier. Car muets de stupeur, violets d’appréhension, ou verts de panique, chacun semble se recueillir pour recommander son âme à Dieu.

Ah, ils ne sont guère flambants nos phallocrates ! À l’exception d’Archibald qui estime que si l’heure est venue de quitter cette terre, il l’abandonnera sur le plus merveilleux souvenir que pouvait lui accorder le destin. Mais comme il aime comprendre, il demande des détails à Marthe, visiblement ahurie du bon cœur de ces messieurs-dames :

« Mais enfin, pourquoi ne l’avez-vous pas dit plus tôt ?

— Ben, parce que la pauvre bête vient à l’instant même de passer sous une voiture ! »

Aussitôt un bon sourire illumine la trogne sympathique du patriarche, qui se résigne finalement bien volontiers à s’attarder encore ici-bas. Car conscient de ses devoirs, il se propose de poursuivre l’éducation érotique de sa petite-fille, quelles que puissent être les fatigues qui en découlent.

Quant à Adhémar, il est visiblement soulagé de ne pas avoir commis d’erreur d’identification, car malgré la certitude qu’il affichait, il était peu à peu rongé par le doute, en raison des craintes manifestées par les autres convives. Qui plus est, il avait été ulcéré par les critiques fielleuses de Gaston, qui venait de pousser l’acrimonie jusqu’à braquer sur lui un index vengeur, en le traitant d’assassin !

Pour ce qui est d’Hector, malgré le courage légendaire de son illustre homonyme, il n’en mène pas large, étant manifestement bouleversé par une terreur rétrospective à la mesure de sa veulerie. Autant il est implacable et brutal pour les peccadilles de Véronique, sur le postérieur de laquelle il assouvit volontiers son sadisme, autant il est douillet pour sa précieuse personne. Avalant spasmodiquement sa salive, et roulant des yeux blancs, il s’efforce de reprendre le contrôle de lui-même, tout en s’éventant d’une main agonisante avec sa serviette.

Gaston Furet, quant à lui, ne reste pas inactif, car cet homme de devoirs (et de leçons) qui affecte volontiers une timidité maladive est un opportuniste. Qu’il ait le désir de se faire oublier après sa grotesque accusation de tout à l’heure, c’est bien possible. Qu’il soit animé au contraire par une réserve de bon aloi, qui l’incite à ne pas exhiber au grand jour les tendres penchants qu’il éprouve pour Marie-Solange, ou que son naturel sournois le pousse à opérer dans une pénombre complice, peu importe…

Toujours est-il, qu’ayant courageusement traîné la gisante sous la table, sa modestie le pousse à ne pas faire étalage de son dévouement, dont il espère néanmoins tirer profit. C’est pourquoi il s’installe avec sa victime à l’abri de la nappe, et ne ménageant ni son temps ni sa peine entreprend gaillardement de la ranimer.

Comme nul ne l’ignore, plusieurs méthodes permettent d’arracher quelqu’un à sa défaillance, or notre secouriste n’hésite pas à en employer deux en même temps.

Il a en effet largement dégagé la gorge de la belle évanouie, ce qui lui permet de pratiquer un étrange massage cardiaque, puisqu’il s’exerce simultanément sur deux seins encore fort honorables. Il masse donc, pelote, manipule et pétrit les globes laiteux qui s’abandonnent complaisamment à leur sort, allant même jusqu’à titiller du pouce les mamelons qui les couronnent.

Et simultanément, il pousse l’esprit de sacrifice jusqu’à pratiquer un bouche-à-bouche énergique sur la « malade ». Certes, aux yeux d’un thérapeute averti, il semble plus lui rouler le patin du chef, qu’appliquer un traitement très orthodoxe, mais dès lors que les bonnes se déchaînent, laissons les mauvaises langues à leurs calomnies !

Pour l’instant d’ailleurs, malgré la foi qui les inspire, ses soins ne parviennent pas à faire sortir Marie-Solange de sa pâmoison, car si elle gémit, ce qui est plutôt bon signe, elle ne consent toujours pas à ouvrir les yeux sur l’archange qui veille sur elle. S’acharnant néanmoins à son ingrate mission, celui-ci se propose d’employer les grands moyens. En quête d’un point sensible où concentrer ses efforts, Gaston n’hésite pas à déculotter la patiente, car il désire utiliser son dernier argument, au lieu même où il pourra le mieux exercer sa revigorante influence.

Malheureusement, au moment où il vient d’abaisser l’ultime écran d’une pudeur quelque peu compromise, la nappe se soulève…

Et la hure furibarde de Brissonnet qui surgit ne semble guère trahir la reconnaissance, car son expression ne présage rien de bon. Dès lors, l’émouvante alliance de la tendresse et de l’abnégation disparaît, pour faire place à la farce à défaut du drame.

Surpris en flagrant délit, les armes à la main, Furet ne peut guère nier la préméditation, et cela d’autant moins que c’est le cocu en personne qui le toise avec autant de jalousie que de fureur. Et il a bien tort, car au risque de décourager ceux qui se sacrifient sans compter, il suffit de l’apparition d’une gueule irascible pour ranimer une épouse dans les vapes, alors que les plus galants égards s’étaient montrés inefficaces…

Cependant le ridicule des mots s’ajoute au comique d’une situation, qui évolue rapidement vers le vaudeville :

« Osez prétendre, espèce de saligaud, que vous ne portez pas la main sur ma femme », glapit un Hector frisant l’apoplexie.

Ne sachant comment défendre une cause bien compromise, le suborneur, honteux et confus, rengaine précipitamment la turgescente preuve de l’infamie qu’il s’apprêtait à perpétrer dans l’ombre. Mais au mépris de l’évidence, sa complice vole simultanément au secours du coupable et dans les plumes du jaloux :

« Écoute Hector, ne sois pas grotesque !

— Ça c’est le comble… » rugit l’encorné, ulcéré de ce qu’on lui refuse même le droit à l’indignation.

Mais il n’en abandonne pas moins le terrain aux odieux amants et va remâcher sa rancœur dans le parc, dont les arbres lui semblent seuls à même de compatir à son amertume.

Au même moment, navrante illustration de l’injustice humaine, Adhémar ranime Hortense en lui versant sadiquement une carafe d’eau sur le groin. La mémère refait surface en ronchonnant et en crachouillant sa révolte devant l’inélégance du procédé, bien qu’il soit évident que son physique ne lui laisse guère le droit de revendiquer les délicieuses prévenances qui sont le privilège de la jeunesse…

Cela évidemment dans la mesure où au regard de certains, le printemps a oublié de flétrir ce qui subsiste de charmes dans un corps déjà buriné par le temps qui passe !

CHAPITRE XVI

Mais il n’y a plus lieu de philosopher, car un Hector réfugié dans la chambre conjugale tente de parer les assauts d’une Marie-Solange dont la vindicte confine à l’hystérie :

« Enfin, lui aboie-t-elle, je ne vois pas de quel droit et à quel titre tu t’es montré d’une aussi inqualifiable grossièreté envers ce pauvre Gaston ?

— Tu ne vas tout de même pas prétendre que cet individu sans scrupules que j’ai la faiblesse d’abriter sous mon toit n’était pas sur le point de te mettre… »

Mais la fautive n’ose prendre le risque de l’entendre dire « en fâcheuse posture », car elle n’ignore pas qu’en ce domaine il est primordial de laisser planer un doute, tant sur l’instrument mis en cause que sur sa destination. Aussi se hâte-t-elle d’interrompre l’accusateur :

« Tu es d’une injustice révoltante envers un homme dont le dévouement est au-dessus de tout soupçon !

— Tu me permettras de trouver inadmissible que cet odieux personnage se soit permis de déculotter ma femme ! »

Mais la complice des turpitudes évoquées ne s’avoue pas vaincue, aussi repart-elle gaillardement à la charge :

« Tout de suite les grands mots ! Bien que j’étais inconsciente, je suis sûre que Gaston n’est pas allé si loin, et en supposant même qu’il ait osé, il n’a pu le faire qu’animé des meilleures intentions.

— J’imagine aisément lesquelles…

— Ne persifle pas, je t’en prie, car oubliant sa propre angoisse il s’efforçait de me ranimer.

— Facile à dire, commente un Hector désabusé.

— En présumant d’ailleurs qu’il ait eu les noirs desseins que tu lui prêtes, je trouve quelque chose de flatteur dans l’amour discret et passionné que ce noble cœur me porte.

— Je te répète que je ne puis tolérer qu’il veuille attenter à l’honneur de mon épouse, surtout en ma présence !

— Si tu veux tout savoir, je me demande pourquoi tu t’insurges contre son légitime désir de découvrir des charmes qui le font rêver ? »

Une bouffée de colère envahit alors l’orgueil du mari trompé, visiblement horripilé par la mauvaise foi de sa conjointe, aussi hurle-t-il à l’infidèle :

« Je te répète que je trouve scandaleux que ce salopard s’intéresse tellement au cul de mon épouse ! »

Mais il est aussitôt cloué sur place par la repartie fielleuse de Marie-Solange :

« Je ne vois vraiment pas ce qui pourrait l’obliger à se passionner exclusivement pour celui de ta fille ? Une gamine qui n’est même pas formée…

— Que veux-tu dire ? implore cet homme intègre en blêmissant.

— Si je te comprends bien, mon pauvre ami, tu voudrais qu’il la fesse en fermant les yeux ? »

Tandis que Brissonnet, visiblement touché dans ses œuvres vives, ne sait plus que dire, la garce s’abstient de lui préciser les ravages que la croupe de Véronique a exercés sur l’âme du précepteur, et la manière dont elle a dû calmer son enthousiasme, une fois l’adolescente renvoyée du bureau. De son côté, manifestement traumatisé de voir le diabolique suborneur ne plus rien ignorer des postérieurs respectifs des membres de sa famille, Hector se jure de lui dissimuler farouchement le sien !

Puis s’apercevant qu’il s’égare, il hausse rageusement les épaules et se plonge dans la lecture de son journal. Considérant la discussion comme close à son avantage, Maire-Solange quitte la pièce, en quête d’un dérivatif pour lui permettre de passer le temps.

Si elle l’osait, elle irait bien rejoindre son amant en le priant de reprendre ses manœuvres de réanimation au point où il les a laissées. Mais à la réflexion, elle juge préférable de ne pas courir de risques excessifs.

Quant au cocu, il ne parvient guère à se concentrer sur sa lecture, car il se rend compte de la piètre estime dans laquelle il est tenu par les siens. Alors qu’il essaie de se consoler de leur ingratitude en s’abandonnant à la délectation morose, on frappe à la porte. Brutalement arraché à sa rêverie, il bougonne :

« Entrez ! »

Et Justin, aussi obséquieux et faux jeton qu’à l’accoutumée, pénètre furtivement dans la chambre. Il se fige dans une attitude déférente, et annonce :

« Monsieur m’excusera de le déranger, mais Me Baisemou vient d’arriver et il sollicite la faveur d’être reçu.

— Ah ! oui… je l’avais complètement oublié celui-là…

— C’est bien normal, compte tenu des responsabilités de Monsieur…

— Je suppose qu’il doit être comme toujours, encombré de paperasses et de dossiers ?

— Il est de fait que son clerc vient d’apporter deux lourdes serviettes.

— Oui… dans ces conditions veuillez lui dire que je le recevrai à la salle à manger, où il pourra largement étaler ses archives et ses documents.

— Bien, monsieur ! »

Et le larbin disparaît pour rejoindre le notaire de la famille, qu’il introduit respectueusement dans la pièce, en lui annonçant l’imminente arrivée de son patron. Or, ni l’un ni l’autre ne remarque que sous le vaste drap brodé qui recouvre la table, se sont réfugiés une partie d’amis.

Avant d’en parler, esquissons brièvement le personnage du tabellion : il s’agit d’un gros homme, portant lorgnon et bajoues et dont la lèvre supérieure s’orne d’une somptueuse paire de bacchantes. Alors âgé d’une soixantaine d’années il pontifie volontiers, estimant qu’une certaine grandiloquence est inséparable de sa fonction.

Prisant fort la bonne chère, il possède une voix cauteleuse et melliflue, qu’il manie en virtuose afin de circonvenir plus aisément son interlocuteur. À part le fonds de crapulerie qui est de rigueur chez les officiers ministériels, c’est un fort brave homme, ne refusant jamais sa complicité pour monter quelque mauvais coup. Mais il ne nous est plus possible de nous attarder davantage sur sa description, car voici Hector qui pénètre à son tour d’un pas martial dans la pièce, sans plus découvrir que les autres, deux présences insolites et clandestines.

« Bonjour, mon cher maître, comment allez-vous ? attaque traditionnellement notre technocrate.

— Fort bien et vous-même ?

— Merci. Qu’est-ce qui me vaut le plaisir de votre visite ?

— Eh bien, j’aimerais vous entretenir de la succession Morniflard, ainsi que de l’hypothèque Pétoulet. »

Aussitôt, les deux hommes s’installent face à face et se lancent dans une discussion plus ou moins fastidieuse et assommante, émaillée des innombrables termes juridiques qui sont à la base du jargon utilisé en pareil cas.

Le moment est donc venu de parler des autres occupants des lieux, en l’occurrence Véronique et Socrate. Éprouvant sans doute un peu de vague à l’âme et vraisemblablement saoule d’air pur et de soleil, la jouvencelle est rentrée dans la maison, sans trop savoir que faire. Inconsciemment désireuse de s’isoler pour un instant, elle a tout naturellement trouvé refuge sous la table, où fillette elle venait bien des fois rêver, ou s’adonner à quelque jeu en rapport avec son âge.

Elle n’a pas tardé à y être rejointe par un superbe chat siamois, visiblement en quête d’une partenaire par laquelle il puisse être dorloté et choyé. C’est ce qui explique qu’à l’entrée des intrus dans la salle à manger, on échangeait gentiment des caresses contre des ronrons.

Dès cet instant, la crainte d’être accusée d’indiscrétion incite notre héroïne à ne plus faire le moindre bruit, si bien qu’elle interrompt ses papouilles, ce qui ne manque pas de décevoir notre matou.

Elle ne sait alors pas trop à quoi s’occuper, car il est hors de question d’attendre patiemment que la discussion s’achève, et il n’est guère possible de s’y intéresser. Plus ou moins désemparée, la minette laisse machinalement son regard errer autour d’elle. Or, que découvre-t-elle, indépendamment des meubles et de l’envers du tissu, sinon deux paires de chaussures que prolongent deux pantalons, qui vont se perdre sous la nappe.

Oh ! depuis peu, elle sait ce qu’ils contiennent, car elle croit déjà connaître bien des choses. N’est-il pas étrange d’ailleurs de découvrir à quel point les… arguments des garçons et des hommes peuvent différer de l’un à l’autre ?

Car tout change, la forme, la taille, la consistance, la couleur et même le goût… Est-ce qu’ils en ont encore pour longtemps, ceux qui sont assis là, à discuter interminablement de ces choses empoisonnantes ?

Celui-ci, c’est son père, dont elle ne sait pas encore bien si elle l’aime ou si elle le méprise. Quant à celui-là, c’est un gros bonhomme, dont elle ignore presque tout, si ce n’est qu’il la faisait parfois sauter sur ses genoux, il n’y a pas si longtemps…

Il est marrant d’ailleurs avec son gros ventre et ses courtes jambes… Soudain, sans qu’elle sache bien pourquoi, sa pensée qui musarde d’un sujet à l’autre, se concentre machinalement sur l’inconnu. Et tout à coup, une irrépressible soif de découverte l’envahit, car sans plus tarder, il lui faut savoir !

Comme elle n’a guère l’habitude de résister à ses pulsions, elle s’approche discrètement de sa future victime, aux pieds de laquelle elle s’assoit confortablement. Puis, d’une main aérienne, elle commence à lui effleurer les jambes. Se demandant ce qui lui arrive, le pépère sursaute, mais n’ose réagir.

Dès lors, les menottes se font à la fois plus insidieuses et plus précises. Leur pression autour des chevilles, puis le long des mollets devient plus ferme et elle s’embarrasse de moins en moins de scrupules au fur et à mesure qu’aucune résistance ne s’oppose à ses initiatives. Dans l’âme du notaire bouleversé par la plus exquise des tentations, ce qui devient délicieusement inquiétant, c’est que le contact progresse irrésistiblement vers… vers…

Mais comment se défendre sans attirer l’attention de M. Brissonnet ? D’ailleurs, se défendre, le faut-il ? D’autant plus qu’il est bien tard pour y songer… car le mystérieux attouchement va plus loin encore…

Il gagne les cuisses, les frôle un instant, avant de progresser toujours plus avant. Oh ! mon Dieu, jusqu’où va-t-il aller ? Mais ce n’est pas vrai… voici qu’il effleure avec une indicible légèreté la jonction de nos jambes. Puis il palpe et tâte prudemment à travers le tissu, ce que nulle main hormis la nôtre, n’a daigné toucher depuis tant d’années…

Seigneur que c’est bon ! Mais jusqu’où ira son audace, car voici que notre braguette est déboutonnée… et pas par nous, nous en sommes sûrs, car nos mains sont bien là, sur la table ! Alors écartons bien vite les jambes et avançons-nous sur notre siège, de crainte que le jeu ensorcelant ne cesse !

« Qu’avez-vous, mon cher maître, vous ne semblez plus m’écouter ?

— Mais si… mais si…

— C’est bien vrai ?

— Oui… oui… continuez, je vous en prie ! »

Mais on peut se demander à qui la formule s’adresse, car on semble tout accomplir pour faciliter le pitoyable inventaire. Alors que profitant du ton nouveau du dialogue, notre séductrice a extrait du linge où se morfondait sa carence une lourde quenelle de satin rose.

Pendant quelques secondes, elle lui a distillé les plus suaves de ses caresses, puis devant le discret sursaut d’orgueil qui a paru animer la funèbre torchère, elle a décidé de l’arracher pour un instant au royaume des morts.

Sans que la moindre répulsion ne la retienne, elle a donc approché le calice de sa bouche adorable du sénile emblème, puis elle a tendrement plaqué la ventouse de ses lèvres autour du gland moribond. Avec autant de patience que de douceur, elle a fait virevolter le corail de sa langue sur la soie du pénis qui a paru bouleversé par des prévenances dont il avait depuis bien longtemps oublié la magie.

Dans un pathétique effort pour ne pas décevoir une si émouvante ferveur, il a donc lentement relevé la tête, tandis que se glissant sous la table, une main tremblant de reconnaissance caressait langoureusement les boucles de jais. Y puisant le plus chaleureux des réconforts, la fellatrice a mis tout son zèle pour engendrer une dernière fois l’ivresse au cœur de la chair agonisante.

Mais à ce moment-là, sa générosité doit satisfaire une autre exigence, car Socrate, vraisemblablement jaloux des égards que l’on témoigne à son rival, se presse en grognant et en gémissant contre le giron de sa jolie maîtresse.

Celle-ci ne se montre pas sourde à sa prière, aussi écarte-t-elle à son tour généreusement les genoux, puis tirant de sa main libre l’entrejambe de son slip, elle le coince dans le pli de l’aine, dégageant ainsi sa vulve exquise. Avec un imperceptible miaulement de gratitude, le chat se glisse dans l’ombre odorante et chaude de la mini-jupe et gagne une place qu’il semble bien connaître, apparemment désireux de prendre langue avec son frère jumeau…

Avec des mines de gourmet expertisant une succulence, il renifle un instant le relief impudique et poilu de son dessert favori, puis sort une minuscule gouttière de muscle rose, et se met à lécher délicatement les pétales qui surgissent des crins.

Grâce à des minuties d’orfèvre, le diabolique félin se consacre au joyau de carmin et d’ébène qu’il se propose d’asservir. Par mille délicatesses, s’attardant en liches raffinées, en titillations légères ou en frôlements subtils, il charme et envoûte peu à peu le désir alangui qu’il veut arracher au sommeil. Tout est mignardise dans sa manière de circonvenir une vertu vacillante, car le vaporeux chatouillis de ses moustaches sur la peau fragile des cuisses que la convoitise écartèle, exacerbe encore l’insidieux mignotage du bourgeon fraîchement éclos, que l’étreinte jalouse des lèvres vient enfin d’accorder à son adorateur.

En clappements infimes et en pressions fugitives, il se délecte à déguster le pistil de chair fondante qui se livre à l’ineffable suavité qui le lutine, qui le suçote et qui le tète…

S’alliant au tendre gémissement qui monte de la gorge amoureuse, un imperceptible clapotis souligne que l’on est loin d’être indifférente à d’aussi délicieuses chatteries. Mais la grandissante ivresse qui envahit notre consolatrice ne freine aucunement son zèle, car elle poursuit sans se lasser la tâche qu’elle s’est impartie.

En longues oscillations, sa nuque va et vient autour de l’axe auquel son art a su conférer une éphémère verdeur, tandis que la caresse coulissante de ses babines attentives masse indiciblement la verge désormais soumise à son caprice. Simultanément sa jolie menteuse frétille comme une ablette, tout au long de la hampe qu’elle veut subjuguer.

La fierté d’avoir réussi et la tonicité passagère qui symbolise sa victoire, s’ajoutent aux sublimes taquineries du matou qui s’acharne sur la perle rose qu’il a si bien su émouvoir… De sorte qu’au moment où le vieux notaire lui crache en quelques menus sursauts un peu de foutre rance au fond de la gorge, elle jouit en même temps que lui, accordant ainsi au fidèle Socrate la plus belle des récompenses, qu’il s’attarde à laper sur les nymphes soudain vernies de cyprine et de salive…

CHAPITRE XVII

Malgré la stupéfiante extase qu’il vient de vivre, le cher maître a eu la sagesse d’élever la voix, afin de couvrir la tendre plainte jaillissant du sol, si bien qu’Hector n’a rien deviné des fredaines qui se sont déroulées à ses pieds. En outre, l’éminent juriste a pensé à reboutonner lui-même sa braguette, ce qui confirme que la faillite de la virilité ne s’accompagne pas toujours du naufrage de l’intelligence.

Mais les différentes paperasses et autres actes notariés ayant réintégré les serviettes, il n’y a plus lieu de prolonger un entretien qui restera inoubliable à divers titres pour ceux qui l’ont conduit.

Brissonnet pour la première fois en effet, est parvenu à rouler son interlocuteur, et, avec une suffisance de dindon en parade, il s’en attribue le mérite sans savoir bien sûr la part que Véronique a prise à son triomphe. Quant à Baisemou, qui est loin d’être un ingrat, il trouve légitime de voir le père bénéficier des talents de la fille, ce qui ne veut pas dire qu’il soit favorable à l’inceste !

Quoi qu’il en soit, la discussion étant close, ces messieurs se lèvent et quittent la pièce, libérant ainsi les deux complices. Tandis que Socrate se pourlèche délicatement les babines, comme pour y retrouver le souvenir des ivresses révolues, Vulvette se hâte de sortir, car elle a littéralement le feu au panier !

Lasse des mièvreries et des fadeurs, elle est bien décidée cette fois à affronter des chibres arrogants et des burnes bien remplies, dont elle suppose qu’ils vont généralement de pair. La maison ne lui fournissant pas des mâles à la hauteur de ses exigences, elle se propose donc de les traquer par monts et par vaux. À cet effet, elle va chercher sa bicyclette, et rencontrant Martine, elle l’entraîne aussitôt dans sa folle équipée :

« Tu viens, je vais me défouler un peu en vélo ? »

Toujours d’attaque pour faire une bêtise, la gamine l’accompagne, si bien que quelques instants plus tard, nos deux conquérantes pédalent joyeusement sur la route. Le vent de la course plaque étroitement les lainages sur les poitrines, mais celles-ci n’admettent pas de voir leurs privilèges abolis, aussi dardent-elles coquinement leurs boutons de rose ou de cyclamen, qui semblent vouloir traverser les mailles.

Simultanément la brise s’engouffre sous les jupettes et s’étire entre les cuisses, où elle applique le nylon sur les trésors qu’il est censé défendre. Sa caresse est si douce, que Vulvette dégage à nouveau son sexe en roulant latéralement l’entrejambe du slip, ce qui expose en un délicieux contraste les lèvres glabres à la fraîcheur de l’air, tandis que le renflement du fruit reste au chaud sous la protection du pelage que l’aquilon ébouriffe.

Il va sans dire que les multiples frôlements qui harcèlent sa sensualité ne calment guère notre héroïne, toujours en quête de verdeurs viriles sur lesquelles assouvir ses fringales.

C’est à ce moment qu’elle avise un énorme poids lourd garé sur le bas-côté de la route. Il est manifestement en panne, car les deux gaillards qui sont allongés dessous ne paraissent pas faire la sieste.

« Tu viens ma jolie, annonce notre pécheresse, on va draguer les mecs ? »

Est-ce la crainte d’avoir l’air de se dégonfler, ou quelque idée coquine qui lui titille également l’entre-deux, mais l’autre accepte, après une brève hésitation. Trente secondes plus tard, nos chasseresses qui semblent n’avoir peur de rien, s’accroupissent impudiquement le long du camion et engagent le dialogue avec les prolos :

« Alors, les gars, on a des problèmes ? »

Ainsi interpellés, nos lascars lèvent une gueule renfrognée vers les emmerdeuses… mais les horizons qu’ils découvrent sous les jupes, ne tardent pas à les faire changer d’avis, aussi l’un d’eux reprend-il la balle au bond :

« On a peut-être des problèmes, mais vous m’avez l’air d’avoir un chouette de petit cul, les mômes !

— Ils vous plaisent ? interroge Martine, toujours coquette.

— Ben, le tien on sait pas bien, mais fais-lui prendre un peu le frais, comme celui de ta copine et on te le dira.

— Comment ça ? interroge la gosse qui n’a pas compris.

— Écarte donc ta culotte, qu’ils puissent voir ! lui souffle Véronique.

— Tu crois que je peux ? questionne l’adolescente en rougissant.

— Bien sûr, puisque ça leur fait plaisir… »

Ainsi encouragée, la petite vicieuse glisse deux doigts sous l’ourlet de son slip, puis le tirant en avant elle dégage largement sa cramouille, avant de coincer l’étoffe sur le côté. Il faut reconnaître qu’ainsi offertes les saillies obscènes et boudeuses des jeunes sexes ont de quoi embraser les âmes les plus chastes.

D’autant plus que par une symétrie charmante, une ravissante vulve éclaboussée de crins noirs est rejetée sur la droite par la pression du tissu, tandis qu’un sexe non moins délicieux dans l’auréole des soies mordorées qui l’empanachent est repoussé sur la gauche.

« On vous plaît comme ça ?

— Tu parles ! répond l’un des routiers et l’autre confirme aussitôt :

— Même qu’on va vous le prouver tout de suite… »

Et l’instant d’après, deux armoires aux tignasses brune et rousse s’extraient laborieusement de leur abri :

« Allez les nanas, montez dans le bahut, on va s’amuser.

— Ah ! fait Martine, visiblement surprise, tandis que Vulvette l’entraîne dans le camion :

— Allez, viens, on va rigoler !

— Tu crois ? s’inquiète la blonde enfant.

— Puisque j’te le dis.

— Oh, dites donc, c’est vachement grand votre cabine !

— Ouais ! concède l’un des malabars, et une fois qu’on aura poussé la banquette, ce sera royal. »

Aussitôt la manœuvre exécutée, une énergique invitation retentit :

« Allons, en tenue les donzelles !

— Pardon ? questionne Martine qui semble toujours se croire faubourg Saint-Germain.

— Le joufflu à l’air et en vitesse ! confirme l’autre terreur.

— Mais il n’en est pas question… précise la fille aux cheveux d’or, comme si l’on envisageait de tenir compte de son avis.

— Dis donc la gamine, tu te fous de nous, tu nous montres ton cul, tu nous allumes, et voilà que maintenant tu ne veux pas y passer !

— Ouais, ajoute l’autre en brandissant un énorme battoir, j’ai l’impression que tu vas te faire dresser. »

Mais un coude craintif se lève aussitôt pour protéger un joli minois tandis qu’une voix tremblante implore :

« Non… non… Qu’est-ce que vous voulez qu’on fasse ?

— Enlevez vos culbutants, mettez-vous à genoux au bord de la banquette en écartant les cuisses, et tendez les fesses. »

Véronique, qu’elle soit plus trouillarde, plus excitée ou plus vicieuse, obéit la première, tandis que sa complice visiblement choquée par ce qu’on lui propose, tente encore de se rebiffer :

« Mais je ne veux pas ! »

La fulgurante claque qui lui explose par le travers des miches la rend plus docile, si bien qu’en reniflant les larmes qui lui montent aux yeux, elle s’empresse d’adopter l’humble posture de son amie. Mais l’un des colosses, visiblement plus scrupuleux que son acolyte, demande :

« Vous n’êtes pas pucelles au moins les mouflettes ?

— Ben si ! avoue piteusement notre héroïne.

— C’est emmerdant ça… commente-t-il d’une voix déçue de père de famille, conscient de ses responsabilités.

— Bof… t’en fais pas… le tranquillise son alter ego, on va se les faire dans le petit trou !

— C’est pas con… souligne-t-il, involontairement spirituel, mais as-tu du lubrifiant ?

— Tu penses ! »

Et en mécanicien expert, il tartine largement les deux pastilles d’une onctueuse graisse à moyeux. Puis l’un et l’autre extraient de leur cotte un monstrueux salami, plus affûté chez le brun et plus mastoc chez le rouquin. Sans plus tarder, nos balèzes pointent leurs défonceuses au centre de leurs cibles, qu’une légitime appréhension paraît soudain crisper.

Par bonheur, Martine qui n’a pas encore connu le loup a l’avantage de se farcir pour ses débuts un chibre élégamment fusiforme dont le profil devrait lui faciliter l’épreuve.

Quant à celle qui l’a entraînée dans ce guet-apens, le format qu’elle va avoir le privilège de se taper, lui promet bien du plaisir ! Mais elles ont voulu se faire emmancher, si bien qu’il ne leur est guère possible d’éluder leurs obligations, d’autant plus qu’avec la finesse de touche d’un rhinocéros en rut, nos deux gaillards commencent à pousser comme des sourds…

Devant ses difficultés à avaler le morceau, la jouvencelle qu’on inaugure croit encore pouvoir s’insurger :

« Mais qu’est-ce que vous me faites ? glapit-elle d’une voix affolée.

— T’occupe la gonzesse, ferme ta gueule et ouvre ton cul ! »

Aussitôt les incisives s’incrustent dans les lèvres pour étouffer les hurlements, tandis que les petits poings se serrent pour ne pas défaillir. Car ce n’est pas de la tarte ! D’autant moins que soutenus par des coups de reins irrésistibles, les deux épieux écartent impitoyablement les chairs, laminant tout sur leur passage…

Il n’est guère question de défendre sa vertu ou son honneur, mais d’affronter une turgescente adversité sans faiblir. Défonçant inexorablement les œillets transis, dont les bagues élastiques doivent se dilater jusqu’aux limites de la rupture pour avaler leurs sucettes, les brutes continuent à imposer le gabarit de leur épouvantable engin.

Mais chez les jolies filles, les sphincters sont à la fois si extensibles et si conscients de leur devoir, qu’ils parviennent à avaler peu à peu les effrayants calibres, qui s’enfoncent de plus en plus profondément au cœur des boyaux asservis. Et bientôt les sabres sont plongés jusqu’à la garde entre deux paires de fesses, où ils se mettent à coulisser avec lenteur, jalousement enserrés par les bracelets musculeux qui épousent désormais leur diamètre.

Ne serait-ce que pour adoucir le malaise de nos séductrices, en fin d’impulsion un beau couple de balloches vient tendrement caresser le sexe de chacune d’elles, comme on le ferait d’un chaton qu’on désire rassurer. Mais le lancinant pistonnage des mappemondes humblement soumises à leurs vainqueurs ne s’en poursuit pas moins, au rythme majestueux qui convient au prélude de cet apostolat. Peu à peu cependant, dès lors que les jeunes derrières sont irrémédiablement investis, la cadence des enculeurs va s’accélérant, pour soutenir une luxure qui grandit comme une flamme…

Solidement empalées, nos pécheresses sont loin d’être à la fête, car elles sont si violemment pilonnées par les malabars en folie qu’elles doivent se cramponner à la banquette pour ne pas tomber.

Dans un concert de rugissements sauvages et de râles assourdis, les furies triomphantes se déchaînent en martelant farouchement les croupes écartelées, au creux desquelles nos terreurs catapultent enfin dans un orgasme d’apocalypse, la lave de leurs burnes incandescentes !

Il va sans dire qu’aucune de ces demoiselles ne parvient à prendre son pied, et que c’est avec un réel soulagement qu’elles déglutissent la louche de foutre que deux marteaux pneumatiques semblent leur injecter au fond des entrailles. Quelques chaleureuses claques sur les miches les remercient de leur complaisance, et les gars, allégés de leur trop-plein de hargne, les font descendre du bahut avant de se remettre au boulot.

Dès lors il ne leur reste plus qu’à abandonner leurs culottes en souvenir à leurs initiateurs, qui avec l’âme de poète que nous leur connaissons, s’en serviront sans doute pour essuyer le cambouis…

D’une allure quelque peu vacillante, elles remontent tant bien que mal sur leurs bécanes afin de regagner la maison. Mais elles le font sans effleurer leurs selles, car elles roulent curieusement « en danseuse », ce qui pourrait surprendre tout adepte du cyclisme, car la route est rigoureusement plate !

CHAPITRE XVIII

Après la redoutable épreuve qu’elles viennent de subir, nos aventurières ont le trouillomètre si sensible qu’elles éprouvent le besoin de récupérer. Or, par chance, Justin a demandé sa soirée, ce qui leur permet non seulement de mettre le couvert, mais de servir à table.

Dieu merci les parents de Véronique n’exigent pas de connaître les raisons d’une obligeance éminemment suspecte, car ses fesses ne sont plus en mesure de supporter les conséquences du courroux paternel.

Ainsi dispensées de s’asseoir, elles n’en échangent pas moins des commentaires plus ou moins acidulés :

« Je te retiens toi, avec tes conneries ! soupire une Martine dont la démarche en canard ne détruit pas la grâce.

— Pourquoi, tu n’as pas trouvé ça chouette ? a le culot de lui répondre sa complice, qui semble également marcher sur des œufs.

— Foutre non, j’ai le troufigne en feu !

— Bof… ça fait toujours ça la première fois… mais après c’est sensass !

— Qui est-ce qui t’a dit ça ? interroge notre sceptique.

— Ben, tous les mecs qui me l’ont fait ! » conclut innocemment Vulvette, tandis que Martine hausse des épaules excédées par la naïveté de son amie.

Leur travail terminé par un sandwich hâtivement mangé sur le pouce, nos adolescentes vont prendre un repos bien mérité, qui les verra sans doute dormir à plat ventre. Pour l’avenir, il est probable qu’elles veilleront à assortir les calibres de leurs soupirants à leurs possibilités d’accueil.

Or, le lendemain, le soleil se lève sur un grand jour, car le précepteur de nos amies vient d’être couronné par les muses, puisqu’il vient de conquérir haut la plume un prix de poésie. Radieuse, Marie-Solange a battu le ban et l’arrière-ban de ses relations, afin d’organiser un gala qui soit digne de l’heureux élu.

Tout le gratin a promis de venir, puisqu’en plus de Monseigneur et d’un académicien, cinq ou six critiques littéraires ont annoncé leur présence. On a donc mis les petits plats dans les grands, afin que la réception soit inoubliable. Pour ne pas nuire à la haute tenue exigée par la noblesse de l’assistance, Sébastien et Arnaud ont été priés de manger à la cuisine. Quant à Gaston, sa maîtresse lui a discrètement offert un somptueux costume prince-de-Galles, qui lui permettra d’être à la hauteur de sa naissante réputation.

Ces demoiselles se sont également vues dotées d’une belle robe blanche, et les messieurs invités à mettre une veste et une cravate, car la jaquette a été repoussée par tous. Mais malgré les pressantes sollicitations de sa patronne, notre lauréat a refusé de présider le festin, exigeant même avec une modestie charmante d’être mis à sa place habituelle, en bout de table.

Apprenant qu’il y serait seul, il a aussitôt demandé à être encadré par les deux galopins, qui ont promis d’être sages comme des images. Non sans quelque agacement, l’ordonnatrice de la fête a dû céder. Mais comment aurait-elle pu refuser une faveur à celui qui flatte à la fois son ambition et sa croupe ?

Dès l’arrivée de l’élite mondaine qu’elle a choisie, l’hôtesse dispense en fonction des mérites de chacun, les poignées de main, les sourires, les courbettes et les baisers. Puis elle fait circuler les jouvencelles, toutes plus jolies les unes que les autres, tandis qu’elles proposent des boissons et des amuse-gueule, parmi lesquels les invités piquent à leur gré.

Le préambule terminé, tout le monde passe à table, ce qui permet à cette bande d’affamés de se ruer sur la tambouille comme la vérole sur le bas clergé. Au fur et à mesure que le repas s’avance, la jeune classe oubliant ses promesses s’émancipe et harcèle notre poète de nombreux coups de coude, accompagnant des :

« Dis Gaston, tu nous le feras ? »

Si bien qu’au moment du fromage, le héros du jour se lève, immédiatement salué par les applaudissements déclenchés par Marie-Solange, mais assez mollement suivis, car l’enthousiasme ne peut se manifester sans exiger l’abandon des fourchettes.

« Mesdames, messieurs, déclare le récipiendaire, je sollicite de votre part un moment d’indulgence…

— Elle vous est acquise ! coupe l’académicien qui n’ignore pas les servitudes de la profession.

— Merci… mais mes jeunes élèves qui se sont bien tenus jusqu’ici…

— Certes ! souligne un autre interrupteur.

— … aimeraient donc que je leur fasse une petite plaisanterie, bien innocente, mais traditionnelle dans la maison, avant que notre charmante hôtesse ne les autorise à aller jouer…

— Merci, Gaston ! » salue celle-ci les larmes aux yeux.

Cadré par les regards admiratifs des mômes et observé avec bienveillance par l’assemblée, notre jocrisse commence donc son numéro :

« Ah ! mon Dieu, j’ai encore trop mangé ! » Et se pressant le ventre d’un air douloureux, il ajoute :

« Je crois que je vais éclater… »

Oubliant qu’il a changé de ceinture en même temps que de costume, il se cambre, mais sans succès, tandis que se prolonge l’angoissant suspense… Mais il ne peut rester sur un échec, aussi pousse-t-il de toutes ses forces, ce qui l’amène à lâcher un pet formidable, auquel les rires des gosses font le plus chaleureux écho.

Dans le silence général, cette incongruité est assez fraîchement accueillie, certains propos n’hésitant pas à la condamner :

« Évidemment, si c’est pour amuser les enfants… mais tout de même… admet une bienveillance.

— Vous me direz ce que vous voudrez, commente un censeur sévère, mais ce sont des mœurs de décadence !

— D’autant plus, s’insurge une pimbêche d’un ton pincé, que c’est un genre de distraction que j’apprécie peu… en public tout du moins ! »

Quant à l’auteur involontaire de cette performance, il est incapable d’articuler un mot et quitte à provoquer la jalousie de l’évêque, il vire lentement à la pourpre cardinalice. Puis ulcéré de ce qu’on puisse le soupçonner d’avoir des divertissements d’aussi mauvais goût, il quitte la pièce et prend la fuite.

Tandis que les commentaires vont bon train, le pauvre diable court cacher sa détresse au fond du parc, sans réaliser qu’une longue robe blanche s’est lancée à sa poursuite.

Il s’agit évidemment de Vulvette, qui ne l’appréciait guère jusqu’alors, se délectant à le taquiner et à l’humilier. Mais comme elle a bon cœur, elle comprend la honte qu’il doit ressentir de s’être infligé à lui-même cet affront, alors qu’il comptait vivre une apothéose. Tout en accélérant l’allure, elle se demande comment l’aborder pour qu’il ne se cabre pas dans son orgueil bafoué, et ne repousse pas la main qu’elle veut lui tendre :

« Monsieur Furet, ne me refusez pas votre aide… » finit-elle par lui dire.

Alors touché par une infortune plus grande que la sienne, le fuyard ralentit sa marche et tourne la tête vers l’arrivante. Elle lit un tel désarroi sur son visage, qu’elle lui sourit, tandis qu’il demande :

« En quoi puis-je donc vous assister, ma petite Véronique ?

— Euh… hésite-t-elle un instant, puis elle se lance astucieusement dans les éloges : Je vous prenais pour un timide, or là vous avez été à la fois téméraire et génial ! lui susurre-t-elle d’un air admiratif.

— Pardon ? demande l’autre complètement ahuri.

— Oui, génial, car dans cette atmosphère guindée et solennelle, votre geste ne manquait pas de panache !

— … Mais c’est que… bafouille Gaston, qui ne sait sur quel pied danser.

— Allons, monsieur Furet, je commence à bien vous connaître, et ce que vous avez risqué, peu d’hommes l’auraient osé ! »

Ne sachant trop que penser des louanges de son élève, notre précepteur a tellement besoin d’être rassuré, qu’il s’efforce d’y croire :

« Alors vraiment, mon geste vous a plu ? » s’enquiert-il, avec une feinte désinvolture, tandis que la gamine doit baisser la tête, pour dissimuler l’incoercible fou-rire qui l’étouffe.

Elle se demande une seconde s’il ne va pas lui proposer de renouveler son exploit sur-le-champ, mais il a la sagesse de s’en abstenir, ce qui permet à notre héroïne de reprendre son sérieux.

« Eh bien, maintenant que vous savez ce que je voulais vous dire, je vais m’en aller…

— Oh non, ne partez pas !

— Mais si, précise la garce, esquissant même un pas de recul.

— Ma petite Véronique, faut-il que je vous le demande à genoux ?

— Oh, monsieur Furet, vous feriez ça ?

— Depuis que sur la barque vous m’avez…

— … montré mes seins ?

— Oui, soupire-t-il, je ne puis les oublier… sans parler de votre… ou de vos…

— … de mes fesses… Qu’est-ce qu’elles ont mes fesses ?

— Enfin comprenez-moi, vous êtes tellement… vous êtes si… »

Et n’hésitant pas à prendre des risques, une paluche audacieuse se glisse autour de la taille de l’adolescente, qui ne se défend guère d’un homme qui a su l’amuser. Sans doute son romantisme aurait-il souhaité un autre prince charmant, dans les bras duquel elle aurait volontiers perdu ses illusions…

Mais discernant une trouée dans un cœur hésitant entre la nostalgie et le doute, notre odieux suborneur s’y engouffre aussitôt, car après avoir bourré la mère, il ne voit nul inconvénient à culbuter la fille.

Il dissimule cependant sa lubricité par un appel au répertoire, qui lui fait moduler d’une voix mourante :

« Accepteriez-vous mon aimée d’être mienne ? »

Pour toute réponse, deux paupières s’abaissent sur les émeraudes d’un regard déjà embué par le fiasco qui s’annonce. Mais de crainte qu’elle ne change d’avis, il se rue sur elle et la renverse par terre, avant de lui rabattre fort impoliment sa robe sur la tête. Du spectacle enchanteur qu’il découvre, il ne retient qu’une chose, qu’il exprime d’une voix tremblante de réprobation :

« Comment, vous ne portez pas de culotte ? »

De plus en plus agacée, notre pucelle s’abstient de répondre, mais décide de frapper un grand coup. Aussi lève-t-elle les jambes et plaçant les mains à la pliure de ses jarrets, elle écarte largement les cuisses, en déclarant :

« Écoutez mon vieux, ou vous me baisez, ou je vais chercher quelqu’un d’autre ?

— Comment… que… quoi… ? » chevrote notre étalon visiblement stupéfait.

Mais ce qui s’offre au goujat est si bouleversant, que la concupiscence du fauve en rut pulvérise les principes sclérosés et les pudeurs ridicules du tartufe. Dès lors, le mâle assoiffé de stupre rejette enfin la défroque surannée du moraliste.

Les yeux rivés sur le sanctuaire qu’il va profaner, il ajuste sa duplicité à la base du fruit, au cœur duquel il s’enfonce avec un cri sauvage ! Dès lors la brute se déchaîne dans un pilonnage farouche, tandis que celle qui vient de s’immoler à la fatuité d’un imbécile espère que sa punition se terminera bien vite. Dieu merci, notre mufle ne pourra pas plus savourer son triomphe que sa présomption grotesque ne pourra débiter des fadeurs, car il a tout juste perpétré son forfait qu’une voix toute proche hurle :

« Gaston… Gaston… »

Devinant l’arrivée imminente de la consolatrice doyenne, il se relève et tente de rentrer l’instrument du crime dans les profondeurs de son pantalon, tout en s’enfuyant sous les branches. Dix secondes ne se sont pas écoulées, que vivante incarnation de la jalousie, Marie-Solange surgit dans la clairière :

« Tu n’as pas vu M. Furet ? »

Flamboyants de mépris, deux beaux yeux cernés d’amertume se lèvent sur l’arrivante, tandis qu’une bouche dédaigneuse laisse tomber :

« Il vient de se sauver !

— Mais qu’est-ce que tu fais assise par terre, avec ta robe que tu as tachée ?

— Ce n’est pas moi, c’est Gaston !

— Gaston ?

— Oui, Furet si tu préfères, qui vient tout juste de me baiser avant de te fuir ! »

Aveuglée par la passion, la malheureuse refuse une fois de plus de croire sa fille, et la giflant à tour de bras, c’est dans un hurlement de louve blessée, qu’elle crache son désespoir et sa haine :

« Encore des mensonges, mais tu ne perds rien pour attendre, espèce de salope ! »

Puis les entrailles mordues par le serpent de l’envie, elle se lance à la poursuite du parjure, en clamant sous la sublime indifférence des arbres des « Gaston !… Gaston !… » dont les syllabes martèlent un glas dérisoire, que l’écho navré renvoie de feuille en feuille…

CHAPITRE XIX

C’est une Véronique bien lasse qui regagne la maison, mais malgré les critiques des méchants et les blâmes des aigris, une indicible pureté semble survivre dans la candeur de ses faux pas.

Car même aux yeux de ceux qui la condamnent, ne poursuit-elle pas exclusivement la recherche illusoire du bonheur ? N’est-ce pas d’ailleurs la plus émouvante preuve d’innocence que de penser pouvoir le ressentir en l’accordant à l’aventure qui passe ?

Dès son retour elle est accueillie par son père, qui ne semble pas avoir encore entendu les dernières doléances de Marie-Solange. Il ne la met pas moins en rapport avec un étrange visiteur qui vient de débarquer, et dont tous avaient oublié la visite dans l’effervescence de ce jour de liesse.

Or il ne s’agit ni plus ni moins que d’Oscar Tarabouchnik appelé en consultation pour étudier « la fâcheuse propension de Vulvette à la mythomanie ».

Il nous suffira certes de citer le nom de l’illustre psychiatre, pour que tous s’inclinent avec déférence devant le choix des parents, à qui nul ne pourra reprocher d’avoir visé trop haut pour examiner le cas de leur chère petite…

Bien qu’ayant un physique intermédiaire entre celui du héron et celui du tapir. Oscar a tout ce qu’il faut pour séduire les dames. Il érige en effet sa sculpturale anatomie sur de longues jambes, grâce auxquelles il peut prendre ses distances vis-à-vis du côté terre à terre de la vie quotidienne. Il va sans dire qu’il s’apparente plus au « bihoreau » qu’au « butor », en raison de la douteuse réputation de celui-ci, mais ce qui accentue sa ressemblance avec le sympathique échassier, c’est qu’il peut se prévaloir d’un immense fer à souder, qui n’est pas sans évoquer le bec de l’oiseau.

Quant au tapiridé qui semble avoir collaboré à sa conception, il lui a dévolu la robuste embase sur laquelle il s’assoit pour écouter ses malades, ainsi qu’une certaine opulence dans l’architecture du visage, où une lourde mâchoire s’efforce d’équilibrer un front de structure piriforme.

Qu’ajouter à cela, sinon que sa lèvre supérieure s’honore d’une insolente paire de charmeuses, alliant la désinvolture de la balayette, à l’arrogance pimpante du goupillon, un beau regard, à la fois incisif et câlin, complétant harmonieusement l’ensemble…

Mais quelque admirable que soit son apparence, le plus sublime reste caché. Car tel quel, ce chercheur éminent n’a pas son pareil pour scruter le fond des âmes et y débrouiller l’écheveau des hantises ou le dédale des fantasmes. Naviguant à l’aise dans le cloaque des obsessions, ou fouillant sans la moindre gêne le bourbier des perversions, il n’ignore rien des mille et un méandres du subconscient dans les ténèbres duquel il se meut à loisir.

Si bien que devant un analyste de cette trempe, Véronique aura bien du mal à dissimuler les motivations profondes de son attitude.

Compte tenu de l’épreuve qu’elle vient de subir, le premier contact entre Tarabouchnik et sa victime s’engage sous les meilleurs auspices. Car pour être aliéniste il n’en est pas moins homme, ce qui lui permet de la juger adorable, alors qu’elle lui trouve une gueule vachement marrante en raison de l’œil en trou de pine qui la dévisage, et des bacchantes complètement dingues qui frétillent à chaque parole tombant de l’auguste bouche.

Qu’il s’agisse du secret indispensable à un entretien confidentiel, ou plus vraisemblablement de l’esthétique de la « patiente », le maître témoigne d’une souriante autorité pour flanquer le père à la porte et s’enfermer à double tour avec la gamine. Puis afin de la mettre à l’aise, il engage le dialogue avec une souriante bonhomie, en se gardant bien d’utiliser le charabia traditionnel dans son milieu :

« Alors mon petit lapin, il paraît qu’on raconte des salades à papa et maman ?

— Absolument pas, car je leur dis toujours la vérité, mais ils ne veulent jamais me croire !

— Donc, tu ne leur mens pas ?

— Fichtre non ! Il faut que je vous le dise comment ? »

Visiblement surpris par la sécheresse et la dynamique de la réponse, Oscar se donne le temps de réfléchir en grattant son vénérable chef d’une main déférente, puis il reprend :

« Ça ne te dérange pas que je te tutoie ?

— Non, et toi non plus j’espère ? »

De plus en plus étonné par la vivacité de la réaction, il se garde de la souligner, en enchaînant aussitôt :

« As-tu remarqué s’ils mettaient ta parole en doute, dans tous les domaines ou dans un en particulier ?

— Oh, ça oui !

— Lequel !

— Le cul !

— Le tien ou le leur ?

— Le mien, bien sûr !

— Je l’aurais parié… commente l’inquisiteur pour lui-même.

— Qu’est-ce que tu aurais parié ?

— C’est un complexe de Messaline ! Qu’est-ce que tu en penses ?

— Qu’est-ce que c’est que ce truc ? Tu es complètement siphonné…

— Certes, dans ce boulot nous le sommes tous… mais je ne parle pas de toi !

— De qui, alors ?

— De ta garce de mère ! »

Notre héroïne semble apprécier l’épithète autant que le diagnostic, aussi laisse-t-elle échapper un bien élogieux commentaire :

« Mais dis donc, tu n’es pas aussi givré que je l’aurais cru !

— Tu es bien aimable…

— Oh ! tu sais, contrairement à ce qu’on a pu te raconter, moi je dis toujours ce que je pense…

— Je m’en rends compte.

— … même que je crois que t’es monté comme un taureau ! »

L’œil pétillant d’une légitime fierté, notre spécialiste dont c’est le point fort, sollicite confirmation d’une lippe gourmande :

« Hé… hé… tu le crois vraiment ?

— Je ne pourrai l’affirmer qu’après avoir pris l’article en main…

— Dis donc, tu m’as l’air drôlement délurée ?

— Tu trouves ? »

Mais déjà deux menottes effrontées sont montées à l’assaut de la braguette, tandis qu’un corps s’est agenouillé aux pieds de l’impétrant. Avec un sens du devoir qui l’honore, celui-ci profère un :

« Doucement jeune fille ! »

Tout en abaissant son regard sur Véronique, mais ce simple réflexe constitue sa perte, car sa convoitise plonge dans un décolleté largement ouvert, où s’offrent dans un nid de dentelles et de frous-frous, deux fruits d’une sublime beauté. Sûrs de leur séduction, nos gaillards poussent même l’impudeur jusqu’à laisser deviner les bourgeons turgides qui les couronnent…

Et leur requête est si coquinement présentée, que la rigueur du spécialiste vire vers l’indulgence, tandis que son zob opte franchement pour une flatteuse timidité.

Il n’est d’ailleurs plus temps de s’attarder aux principes, car des doigts fuselés viennent d’extraire un somptueux gourdin, sur la truculente tonicité duquel ils se mettent à courir avec des grâces aériennes, tout en y déroulant d’exquises arabesques. Afin de pouvoir pleinement exercer leurs ravages, les indiscrets s’empressent d’extirper les augustes balloches d’une luxueuse lingerie tandis qu’une voix fraîche demande ingénument :

« Alors, qu’est-ce que tu penses de mes inhibitions ? »

Notre expert des profondeurs est si plaisamment conquis par l’élégance du procédé, qu’il ne sait que répondre. Il s’efforce toutefois de sauver les apparences, mais avant même que les phalanges divines n’aient esquissé les premiers arpèges de leur partition, il s’intéresse bien davantage au relief des seins qu’au fond de l’âme de Véronique. Ainsi libérée, notre conquérante enveloppe des volutes de ses caresses la trique frémissante, qui palpite déjà d’une indescriptible concupiscence.

Alternant le frôlement arachnéen qui exacerbe la chair, avec le glissement plus appuyé qui l’irradie de frissons, elle envoûte peu à peu sa proie par les mille et une facettes de son ineffable talent.

Puis elle décide d’affermir encore son emprise sur la chopine apoplectique qu’elle asservit lentement à sa loi. À cet effet, elle se penche avec tendresse sur le glorieux emblème, puis se met à le picorer de baisers rapides, parcourant de haut en bas la hampe érigée dans son défi triomphal, non sans s’attarder quelque peu sur le gland que fait sursauter le merlin des artères en délire…

Elle coiffe alors de la sublime corolle de ses lèvres le soc triangulaire du boutoir et elle se met à glisser lentement tout au long du panet vibrant de convoitise et d’espérance.

Pour accroître le contraste avec la douceur pulpeuse de ses babines et leur indicible message, elle serre légèrement ses incisives, ce qui lui permet à son gré de râper ou de lisser le satin du phallus, de plus en plus subjugué par ses affolants sortilèges.

C’est alors, mais alors seulement que sa langue éblouissante entre dans la danse : Sinuant comme une anguille, frétillant comme un gardon, palpitant comme une libellule, trépidant comme un vibreur, ou glissant comme un zéphyr, elle harcèle le désir éperdu qui l’implore de sa muette prière, avant qu’il n’éclate dans une apothéose criblée de galaxies et de nébuleuses. Puis elle avale dévotieusement les flocons de rêve, avec cette expression de gourmandise comblée qui est à la base de la navrante fatuité virile…

À en juger par les vacillantes guibolles sur lesquelles il tente de maintenir son autorité de spécialiste, Oscar a été profondément impressionné par la dialectique adverse, et à défaut d’avoir pu acquérir une opinion sur la mythomane, il s’en est fait une, élogieuse oh combien, de la fellatrice !

Quant à la géniale ordinatrice des voluptés offertes, elle s’essuie le museau d’un revers de menotte, tout en prenant l’air modeste qui est de rigueur pour celle que sa prestation rendra inoubliable à jamais, dans la mémoire de celui qu’elle enivra…

CHAPITRE XX

C’est un Tarabouchnik hagard qui finit par surgir de la pièce, où cet expert incontesté du subconscient et de la psyché vient de découvrir l’enchantement des papouilles, lorsque c’est une envoyée du paradis qui les distille. Certes, la prospection quotidienne des méandres sépulcraux de l’âme humaine lui a valu les joies fangeuses d’un politicien pataugeant gaillardement dans la merdouille. Mais combien celles-ci lui semblent factices et illusoires, à côté du charme inexprimable que les caresses ont fait naître dans une chair, que sa présomption jugeait inaccessible à la vanité des plaisirs…

Il va sans dire qu’il est impatiemment attendu, mais ne sachant trop que raconter à des gens qui ne pensent qu’à eux-mêmes, il les fige sur place d’un geste impérieux de la main et des moustaches, puis se lance dans une période volontairement nébuleuse :

« Après une étude forcément superficielle du cas que vous avez bien voulu soumettre à mon examen, je ne puis que réserver mon diagnostic…

— Est-ce grave ? » intervient Marie-Solange avec une feinte commisération.

Mais Oscar élude sa demande d’un sourcil agacé et poursuit son exposé :

« Je considère néanmoins qu’il y a une influence prédominante des ascendants, particulièrement marquée en ce qui concerne la libido maternelle, qui confine à une psychose maniaco-dépressive frisant la cyclothymie…

— Mais… le coupe Hector, aussitôt foudroyé d’un regard olympien.

— Quant aux tendances lunatico-vélléitaires de l’habituel complice des perversions matrimoniales ou clandestines, elles me paraissent teintées d’un éréthisme testiculaire, plus ou moins aggravé de dipsomanie, et même je risque le mot : de frénésie masturbatoire !

— Cependant… » se hasarde à nouveau la mère, qui aimerait bien comprendre.

Mais son interruption est balayée d’un revers de paluche excédé, tandis que le moulin à paroles se remet en marche :

« … car nous observons une insuffisance volitive, découlant d’un atavisme transcendantal de type crépusculaire, que ne compense pas suffisamment une motivation prépondérante des parties molles du tractus psychosensoriel, plongé il est vrai dans un contexte inhibiteur, avec des tendances hallucinatoires plus ou moins nettes…

— Mais enfin… se hasarde une fois de plus Marie-Solange, sans recueillir d’autre réponse qu’un haussement d’épaules exaspéré, alors qu’un index se braque impérieusement sur elle.

— Et cela d’autant plus que les motivations sophrologiques de votre névrose, ne peuvent guère faire surgir l’origine sous-jacente de votre “moi” pour l’harmoniser avec les impératifs sclérosés…

— Si vous deviez conclure en un mot ? se risque imprudemment Hector.

— Eh bien, cela vous fera mille francs, déplacement compris ! »

Puis notre psychiatre empoche son chèque et prend congé des deux pigeons, nullement mécontent d’être aussi grassement défrayé pour avoir bénéficié de la pipe sublime de Véronique.

Dès le départ du génial charlatan, les évènements se précipitent, car la mère veut à tout prix faire enfermer sa fille à l’abri des murs d’un couvent. À cet effet, elle veut que son père lui-même la condamne :

« Figure-toi, lui dit-elle, qu’elle a prétendu avoir été dépucelée par Gaston Furet.

— Bof, il fallait bien que ça arrive un jour ou l’autre, mais la pauvre gosse aurait pu mieux tomber que sur ce minable.

— Comment, glapit la jalouse, ulcérée du qualificatif attribué à son amant, tu la crois ?

— Pourquoi pas ?

— Eh bien pas moi, mais j’en aurai le cœur net et dès demain je la ferai examiner par le docteur Fébrile. »

Vulvette n’a pas attendu que la discussion s’achève pour gagner son lit, où elle revit dans ses rêves les belles heures qui ont ensoleillé sa découverte du foutre : elle y voit les plus nobles étalons, la suppliant de bien vouloir expertiser leur sève, si bien qu’elle musarde de l’un à l’autre, effleurant ici un priape de sa langue, savourant là un pénis de sa bouche, ou frôlant encore un phallus de ses lèvres…

Qu’elle soit inspirée par le libertinage de ses songes, ou qu’il s’agisse d’une pure coïncidence, lorsqu’elle s’éveille, la pose alanguie qu’elle adopte laisse surgir des draps l’opulente magnificence de sa croupe, et celle-ci est judicieusement orientée vers la porte.

Si bien que lorsque Justin rentre dans la chambre avec le petit déjeuner, elle n’a besoin que de feindre le sommeil et d’attendre que son piège de chair et de poils fasse une nouvelle victime.

Après les réticences et les hésitations qui sont de règle lorsqu’un larbin en vient à lever… les yeux sur la fille de ses patrons. Notre gaillard s’agenouille et approche sa trogne de la mangue velue qui saille impudiquement de l’entrecuisse, puis il renifle la fragrance chaude et musquée qui émane du fruit.

La trouvant fort appétissante, il sort une escalope d’un bon quart de livre et se met goulûment à lécher la vulve, qui dans un concert de miaulements enivrés s’abandonne à sa gloutonnerie. Dès lors, avec bien plus d’ardeur qu’il n’en mettrait à briquer les chaussures, il lisse voluptueusement les crins dans un grandissant gargouillis, tandis que la plainte que module une gorge amoureuse monte lentement les octaves, jusqu’à ce que la volupté s’envole sur l’aile d’un cri. Alors que son devoir accompli, il s’apprête à se relever, une voix douce lui demande :

« Justin, accepteriez-vous de m’enculer ?

— Mademoiselle veut rire ?

— Ça ne vous tente pas ?

— Oh, que si !

— Alors prenez une noisette de beurre sur la soucoupe et allez-y ! »

La jolie fille s’allonge alors sur le dos, tout au bord du lit, puis elle lève les jambes et écarte très largement les cuisses, offrant ainsi à la convoitise du valet le point et la virgule de corail qui ponctuent sa ravissante lune. Notre luron ne se fait pas répéter deux fois l’invitation et cinq secondes ne se sont pas écoulées qu’il enduit l’entrée clandestine, comme s’il allait mettre l’adorable volaille en broche.

Puis il ajuste un gland rubicond au centre de la pastille plissée, et poussant lentement amène peu à peu le sphincter à l’accueillir. Dès que la pointe de son chibre est avalée avec un petit spasme musculeux, il s’enfonce encore plus avant dans la pénombre mystérieuse et chaude…

Son calibre étroitement serti au cœur de la bague élastique, il se met lentement à coulisser dans l’étreinte avide du boyau interdit, dont il lisse ineffablement la muqueuse.

Cependant le diabolique archet module sa caresse, tandis que Vulvette radieuse constate qu’elle a parfaitement récupéré de ses galipettes avec le camionneur. Et qui plus est, elle trouve exquises les allées et venues du pal qui lime indiciblement sa chair la plus secrète.

Mais que se passe-t-il ? Un frisson de plus en plus intense s’irradie dans sa croupe domptée par le mandrin qui la pilonne en un battement qui s’accélère. Puis une trémulation incoercible la saisit et elle a soudain l’impression délicieusement atroce de tomber dans le vide…

Et au moment où un cri silencieux meurt sur ses lèvres où l’extase se fige, en serviteur attentionné cet imbécile heureux de Justin lui demande d’une voix haletante :

« Puis-je jouir dans le derrière de mademoiselle Véronique, ou mademoiselle préfère-t-elle que je me termine dans mon mouchoir ? »

Mais heureusement pour la poésie, le délire qui emporte la gosse ne lui permet pas d’entendre la navrante requête. Si bien que les « Ah !… ah !… » qui rythment ses râles constituent sa seule réponse. Abusant aussitôt de la situation le valet lui injecte subrepticement son foutre domestique dans les entrailles, tandis que l’anus éperdu tète farouchement le dispensateur de joie !

Alors que derrière l’écran de ses yeux mi-clos la jouvencelle revit la première ivresse que lui a value sa pastille prohibée, c’est d’une tartine flageolante que le larbin tâte les marches en sortant de la chambre où il a connu un hallucinant envol en plein ciel de gloire.

Cependant notre héroïne n’a guère le loisir de s’attarder dans les réminiscences de l’allégresse qui vient de l’emporter, car le docteur Fébrile arrive à l’instant même à la maison, où il reçoit de celle qui la dirige la mission de vérifier l’innocence de la pécheresse. Si bien qu’une demi-heure à peine après le départ de Justin, on frappe à nouveau à sa porte.

Sur le mélodieux accord qui lui parvient, le médecin pénètre dans la pièce, plus ou moins écœuré de la jalousie et de la mesquinerie de Marie-Solange. Contrairement à ce que son nom pourrait laisser pressentir, c’est un petit gros à lunettes, de tempérament placide, qui respire la bonhomie et la joie de vivre. Et comme presque tous ceux qui l’approchent, il adore Vulvette.

« Alors paresseuse, lui dit-il d’une voix vibrante, à cette heure-ci tu n’as pas honte de flemmarder encore dans les torchons ?

— Non, pourquoi, je devrais ?

— Oh, bien sûr que non ! » laisse échapper le brave homme avec un gros soupir, mais bien décidé à se débarrasser de ce qu’il considère comme une corvée, il ajoute aussitôt :

« Ma petite fille, j’ai une mission empoisonnante à remplir, car ta mère voudrait savoir si tu es encore vierge ?

— Je lui ai cependant dit et répété que je venais de me faire dépuceler, en lui précisant même que c’était par le père Furet !

— Oui, je crois que c’est surtout ça, qu’elle se refuse à te pardonner !

— Alors, qu’est-ce qu’on fait ?

— Je suis navré mon petit, mais il faut que je t’examine… »

Mais la jouvencelle ne semble guère décidée à se soumettre à l’humiliante expertise, aussi cherche-t-elle comment orienter l’indispensable vérification sur des voies plus printanières. Comme elle a oublié d’être bête, elle se cambre, tout en demandant d’un air innocent :

« Je ne comprends pas Marie-Solange, elle n’a nul motif d’être jalouse de moi… »

Et comme elle l’avait prévu, l’autre cloche tombe immédiatement dans le panneau, en murmurant :

« Je crois au contraire qu’elle en a beaucoup, si j’en juge par les merveilles qui pointent le museau à travers ta nuisette… car depuis que tu ne veux plus me les montrer j’ai l’impression qu’ils sont devenus encore plus beaux !

— Ça vous ferait plaisir de les revoir ? propose-t-elle avec une espièglerie charmante.

— Tu penses ! » répond l’autre en prenant une expression ravie.

En un tournemain, elle se débarrasse de la lingerie et braque sur le docteur stupéfait la plus affolante paire de nibards qu’il ait contemplée depuis bien longtemps.

« Mais dis donc, mon petit lapin, ils sont magnifiques !

— C’est bien vrai ?

— Foutre oui, car tu es déjà mieux équipée que la plupart des femmes.

— Et encore, vous n’avez rien vu ajoute la diabolique gamine, qu’est-ce que vous dites de ça ? »

Puis en un éclair, elle rejette ses draps, lève les jambes et écarte largement les cuisses en proclamant :

« Alors sincèrement, est-ce que je n’ai pas déjà autant de poils sur la zoupette que les grandes ? »

Nullement choqué par une initiative qui sert si bien ses projets, le père Fébrile se penche sur le sexe offert, en s’exclamant d’un ton extasié :

« Tu as déjà une vraie craquette de tapineuse ! »

Mais avant qu’il n’ait pu contrôler quoi que ce soit, les genoux ont refermé leur garde, tandis que l’adolescente lui dédie un sourire où il lit à la fois tant de détresse et d’espérance, qu’il se sent bouleversé.

« Est-ce que je vous plais ? mendie-t-elle d’une voix de source vive, tandis qu’elle lui confie un regard aux reflets de jade dans l’eau limpide duquel brasille le plus tendre des appels.

— Tu peux le dire, adorable gosse !

— Alors pourquoi n’utiliseriez-vous pas autre chose que vos yeux ou vos doigts pour vérifier ce qui vous intéresse ? »

Devenant pâle comme une endive, le malheureux voit le sang déserter son visage pour irriguer puissamment les profondeurs de son slip et y accroître les dégâts déclenchés par les charmes de Vulvette. Oubliant ses devoirs, il implore :

« Tu veux dire que tu accepterais de ?…

— Bien sûr ! »

En un instant le praticien consciencieux devient un fauve en rut. Il extrait un orgueilleux postulant de son falzar, puis avec le geste précis du professionnel il ajuste la pointe de sa thérapeutique au bas de l’ourlet des lèvres closes, tandis que sa complice remue gentiment la croupe jusqu’à ce que ses ardeurs soient avalées.

C’est sans surprise qu’il franchit le goulot dérisoire où la stupidité des hommes s’obstine à placer l’honneur féminin. Mais sans s’attarder à ces principes d’un autre âge, il s’anime d’une longue houle tandis que sa partenaire croise ses chevilles sur ses reins victorieux, pour mieux s’offrir à son indicible limage. Elle synchronise aussitôt les oscillations de sa lune avec celles de son amant, afin d’amplifier les coups de boutoir dont il la pilonne.

Et le jeu millénaire déroule ses sortilèges à un rythme qui va croissant pour accompagner la lancinante plainte qui souligne la gloire d’être belle et le bonheur d’être aimée. En ce matin béni entre tous, la sensualité de Véronique, qui vient d’être magnifiquement éveillée par son accès… postérieur, semble vouloir s’épanouir en une voie parallèle…

Elle est si heureuse de sentir vibrer une autre corde de sa harpe sensorielle, qu’elle miaule à l’unisson de sa volupté grandissante, que cravache farouchement notre enchanteur.

Son ivresse monte par vagues vers un inaccessible sommet, où son rêve parvient cependant à s’accrocher de plus en plus longtemps, dans un océan de musique et de douceur où elle se sent fondre de joie. Et au moment où un Fébrile ahanant sous l’effort qu’il s’impose pour être à la hauteur de l’espérance qu’il engendre, catapulte sa ferveur au creux de sa convoitise, elle explose à nouveau dans un ciel d’allégresse tout crépitant d’étoiles…

Son rôle ainsi brillamment rempli et terminé par quelques conseils à notre héroïne, le docteur va faire son rapport à la famille. D’après les échos qui nous en sont parvenus ni Marie-Solange ni Hortense n’eurent lieu de se réjouir de la mise au point qui leur fut notifiée !

Quant à Vulvette, elle n’a pas encore épuisé les plaisantes surprises de sa matinée. Mais en attendant de découvrir la suite des évènements, elle se lave soigneusement le derrière et le rince à l’eau glacée, tout en trouvant sublimes les nouvelles extases qu’il lui a révélées. Puis elle s’amuse à taquiner Socrate, qui visiblement jaloux des faveurs qu’elle a consenties à ses rivaux, va bouder sous la commode.

Elle l’y poursuit bien vite et glissant sa tête et ses épaules sous le meuble, l’asticote, en ne laissant surgir que son fabuleux pétard coquinement serti dans les dentelles de sa nuisette.

C’est dans cette attitude d’insolence exquise que la surprend Archibald venu lui raconter Dieu sait quelle connerie… En entendant la porte s’ouvrir derrière elle, la gamine s’immobilise reins cambrés, cuisses écartées et croupe offerte. Or le vieux n’est pas homme à laisser passer une si croustillante occasion. Aussi, s’agenouille-t-il au pied de l’autel de Vénus et il ne lui faut pas dix secondes pour qu’il présente juste à l’entrée des artistes un candidat de fort belle prestance.

Certes un poil de lubrifiant aurait facilité sa coupable initiative, mais compte tenu des circonstances un rien de salive suffît à enduire le fragile bouton de rose. Puis l’étrave tronconique de l’apoplectique engin est centrée au point de convergence des plis, tandis que la ferveur des paumes se crispe sur l’harmonie d’un galbe qui s’abandonne à son adorateur.

Tonifiée par l’eau froide la rondelle clandestine se défend quelque peu, et ce n’est que fibre par fibre qu’elle se dilate pour faire place à l’envahisseur, qui se recule chaque fois d’un centimètre avant de progresser de deux. Chaque nouvel élan enfonce davantage le glaive radieux au cœur de la vertu adverse, où il finit par être entièrement plongé.

N’ignorant pas la noblesse de ses fonctions, le grand-prêtre s’anime au rythme majestueux d’un bourdon de cathédrale. Mais il ne tarde pas à accélérer progressivement son allure, devant la complicité grandissante que sa petite fille apporte au jeu coquin. Car en miaulant sur tous les octaves, elle remue son adorable mappemonde à une cadence qui va s’amplifiant, jusqu’à ce qu’elle explose en une apothéose de soleils entremêlés, tout en tétant éperdument la liqueur de vie, qui gicle à longs sanglots du vénérable dard.

N’étant pas une ingrate, la gamine croit devoir exprimer sa reconnaissance à l’officiant qui hisse sa fatigue sur ce qui lui reste de jambes :

« Merci Babo, c’était délicieux ! »

Fou d’orgueil le vieillard se rengorge, car il estime que c’est grâce à son talent qu’elle a pu l’identifier sans le voir. Mais comme tous les bons coqs il ne méprise pas les éloges, si bien que sa vanité lui fait commettre l’erreur de demander confirmation :

« C’est à mon savoir-faire que tu m’as reconnu, hein, ma petite Véronique ? »

Et il attend non sans une certaine suffisance les mots qui vont délicieusement flatter sa présomption, mais il a bien tort, car cet âge est sans pitié, aussi l’adolescente lui répond-elle avec sa franchise coutumière :

« Non, Babo.

— Alors comment as-tu fait pour découvrir que c’était moi ? implore-t-il, non sans une pointe d’angoisse.

— C’est parce que c’est toi qui a les mains les plus froides ! »

Épilogue

Tandis que la jeunesse s’esbaudit dans un divertissement inspiré des plaisirs du bilboquet, de graves décisions se prennent à l’étage en dessous, où un conseil de famille est réuni pour statuer sur le sort de Véronique.

Or si les femmes sont essentiellement motivées par les aigreurs attardées de la ménopause, ou les rancœurs présentes de la jalousie, les hommes ont tous un faible pour la gamine, ne serait-ce qu’en raison des faveurs qu’elle leur a consenties.

Même Hector qui ne s’est cependant jamais livré sur elle à certaines ignominies, lui doit quelques-unes des plus grandioses triques de sa carrière. Or il n’a jamais abusé ni de sa fille ni de la situation, se contentant de frapper d’un bras incorruptible ce qu’il n’osa jamais enfiler.

Quant à celle qui ne daignera pas comparaître devant le tribunal qui croit pouvoir la juger, il est navrant qu’elle ait vu le jour dans une famille aussi rétrograde. Nous n’insisterons en effet jamais assez sur le fait que tout en elle fut innocence et naïveté, la fraîcheur de ses sentiments étant le seul guide dont elle ait perçu l’appel.

Certes, au fur et à mesure que son corps s’est épanoui au soleil de la vie, elle a été pénétrée d’impressions nouvelles et de désirs étranges. En tant qu’adepte de la danse classique qui lui a inspiré l’essentiel de sa grâce, sans doute est-il normal que ses seins nouvellement éclos aient si volontiers fait des pointes, sous l’insolente poussée de la sève printanière qui les érigeait. Quant à l’indéfinissable convoitise qu’un rien faisait naître au creux de ses cuisses où la langueur succédait souvent à l’envie, elle l’a toujours harcelée d’une insidieuse lancinance, ou l’a lutinée d’une mystérieuse obsession…

Pour ce qui est des hommes, autour desquels a gravité son émoi, comme le ferait une luciole jalouse enroulant sa dernière spirale autour d’une flamme, elle s’est rendu compte de leur trouble en fonction du regard qu’elle leur déléguait ou du sourire qu’ils accueillaient.

N’était-il pas délicieux d’ailleurs de les bouleverser en entrouvrant à leur espérance l’ombre odorante et secrète d’une jupe, ou en défiant la fièvre de leurs mains par la provocation d’une courbe où ils puissent attarder leur ferveur ?

Mais elle ne saurait encore définir ce qui l’attire et la repousse en même temps, chez ceux qui sont aujourd’hui parfois des brutes, et seront peut-être demain des dieux…

Les motivations des uns et des autres étant ainsi définies, voyons comment se déroule la séance, à laquelle seul Archibald fait encore défaut. Exploitant sordidement son absence, son odieuse bobonne s’acharne à briser les ailes de l’ange qui faisait régner la joie dans les cœurs :

« Enfin, d’après ce que vous dites, les spécialistes appelés en consultation seraient formels pour affirmer que Véronique ne cesse de mentir !

— Cependant… tente d’objecter le père.

— Écoutez mon gendre, que ce soit Fébrile ou Tarabouchnik, ils estiment l’un et l’autre que la petite se complaît dans la mythomanie…

— Pas tout à fait… plaide Hector qui se veut objectif.

— Mais voyons, veux-tu laisser parler maman ! le coupe son épouse.

— D’ailleurs, continue l’intarissable mémère, j’ai pris la peine de consulter ceux qui la connaissent bien. Or, qu’il s’agisse de Monseigneur, dont nul n’osera discuter les mérites, ou de Me Baisemou dont nous apprécions tous la clairvoyance, aucune main ne s’est levée pour la défendre, malgré la gêne que j’ai décelée chez certains à l’idée de la condamner. »

Sentant fléchir la résolution de son mari, la mère de la victime pousse Hortense à accentuer encore sa pression :

« Mais tu sais bien que tous ces gens-là sont trop bons à l’égard de cette petite peste !

— Je suis même allée plus loin, continue la vieille chouette, en questionnant habilement ce matin même des gens du peuple, tels que Justin ou Jeannot, qui, s’ils manquent de culture ou d’éducation, ne sont pas dénués de bon sens…

— Eh bien ? l’encourage son vampire de fille.

— Visiblement flattés de l’intérêt que je daignais leur porter, ils ont confessé je ne sais quelle attirance pour cette chère petite, mais j’ai bien senti à travers leurs hésitations, une sorte de malaise que ces rustres étaient incapables d’exprimer.

— Vous pensez donc, intervient Brissonnet, qu’il faut sévir ?

— Sans aucun doute, affirme la rombière, car si nous sollicitons l’avis des autres intéressés, vous verrez qu’ils convergent tous vers la nécessité du châtiment. Ainsi monsieur Furet, qu’en pensez-vous ? »

Sous le feu croisé des regards qui le dissèquent, le précepteur rosit délicatement et Marie-Solange qui le boit des yeux est émue jusqu’aux larmes devant le reflet d’une pudeur si rare à notre époque. En fait le saligaud se remémore la manière abjecte dont il abusa d’une robe blanche, et si la honte participe à son érubescence, la lubricité l’empourpre bien davantage, car cet être vil se propose dès que possible de réitérer son infamie.

Mais en attendant que les adorables cuisses s’ouvrent à nouveau à ses ignobles appétits, il toussote discrètement, avant de déclarer d’une voix feutrée :

« Certes, pour son âge la petite est déjà très attirante, et peut-être peut-on craindre que tous n’aient pas la force de lui résister…

— Vous estimez donc, mon cher Gaston, insiste cruellement Marie-Solange, radieuse à l’idée d’éliminer sa rivale, que nous devrions la mettre hors d’état de nuire ?

— C’est peut-être un bien grand mot, tente d’éluder le pédagogue, visiblement désolé de perdre une partenaire inoubliable.

— Et toi, Adhémar, quelle est ton opinion ? » demande Hortense apparemment désireuse de bénéficier du renfort du cher cousin.

Le brave bougre fait mine de réfléchir, tandis que son regard s’embue en revoyant les jolis doigts dérouler leurs arpèges sur son incandescente verdeur, que la dévotion d’une langue à la fois divine et diabolique irradie des plus voluptueux frissons. Puis se maudissant à nouveau de sa propre lâcheté, il se contente de hasarder une bien timide hypothèse :

« Moi je trouve que cette enfant a déjà bien des qualités, mais il n’est pas impossible qu’une période de recueillement lui permette de les accroître encore. »

C’est sur cette pitoyable veulerie, qu’un Archibald au genou flageolant, mais à l’œil vif pénètre dans la pièce, où le pauvre diable est immédiatement cueilli à froid par sa légitime, qui lui annonce d’une voix péremptoire :

« Pour la bonne règle, nous t’informons avoir décidé de conduire dès demain matin Véronique aux Mésanges où sous la direction des clarisses, elle acquerra l’horreur du mensonge.

— Vous êtes dingues, ou quoi ? s’indigne le vieux, auquel sa récente vidange testiculaire ne semble avoir rien ôté de son dynamisme.

— Nous le sommes d’autant moins que la maison nous a été recommandée par Monseigneur…

— C’est tout dire ! commente l’incorrigible athée.

— Certes, susurre fielleusement la dondon, d’autant plus que la stricte observance de la règle monastique ne pourra faire que le plus grand bien à cette jeune écervelée en lui inculquant l’amour de la vérité.

— Mais vous n’êtes donc pas foutus de piger que cette gosse ne vous a jamais menti ?

— Écoute pépère, le cingle cruellement la vieille peau, comment veux-tu à ton âge être capable de saisir les besoins et les aspirations de la jeunesse ? »

Là, il s’en faut de bien peu que le vert galant ne lui révèle qu’il vient de lui en injecter une bonne burette entre les fesses et que la gamine ne paraissait nullement s’en plaindre. Il s’abstient cependant de cette inutile insolence et en un dernier assaut tente de retourner le sort en faveur de sa protégée :

« Mais enfin, bande de cloches, vous ne comprendrez donc jamais qu’elle ne veut pas perdre comme vous les meilleures années de sa vie, à se débattre entre des conventions surannées et l’emprise paralysante des interdits et des tabous.

— Tu racontes n’importe quoi ! » le coupe à nouveau son insupportable maritorne.

Mais malgré le scepticisme de tous, il reprend d’une voix mordante comme une lanière de fouet :

« Elle se refuse à être broyée par le poids écrasant d’une culpabilité que dans votre égoïsme vous voudriez lui voir ressentir pour des fautes qu’elle n’a pas commises ! »

Mais remarquant que son éloquence ne peut convaincre quiconque, et voyant que tout le monde se ligue contre lui, il ne peut guère que hausser les épaules, en se promettant de trouver bien vite comment consoler sa préférée. Car qu’il le veuille ou non, la petite va être menée au couvent, où elle devra subir jour après jour la morne discipline qui lui sera imposée par des religieuses oubliant les plaisirs de l’existence pour ne songer qu’aux navrants simulacres de la dévotion…

Lorsque lui est communiquée cette désolante décision, la pauvre gosse ne manifeste pas plus de révolte que d’amertume. Renonçant une fois de plus à comprendre pourquoi elle est sans cesse condamnée sans être entendue, elle n’oppose que l’innocence de son regard aux pitoyables arguments dont on s’efforce de justifier sa réclusion.

C’est donc dans une feinte indifférence qu’elle entasse dans une valise la triste défroque que lui remet sa mère et qui va désormais la suivre au fil des heures. Mais parviendra-t-elle sous la morne banalité de ses plis à emprisonner un corps rayonnant du bonheur de vivre, et crucifiant le désir des hommes par la sublime insolence de sa plastique ?

S’il n’en fallait qu’une preuve, le hasard se délecte à l’administrer en ce jour de deuil. Car tandis que les parents assemblés exposent à la mère supérieure les mille et une contraintes qu’ils souhaitent voir infligées à la pénitente, la responsable oppose une promesse de sévérité ou un engagement de rigueur à chaque exigence nouvelle. Or pendant qu’à la porte du couvent s’élabore cet austère programme, derrière la fenêtre d’une cellule du troisième étage, partiellement obturée par un volet, apparaît de temps à autre l’adorable visage que nous avons tenté d’évoquer tout au long de ce récit…

Alors que le panneau de métal n’accorde au regard éperdu qu’une trouée vers le ciel, ainsi qu’il est de règle en ces lieux voués à la prière, pourquoi des beaux yeux s’acharnent-ils à voir et revoir ceux qui s’en vont et l’abandonnent à sa détresse ?

Est-ce pour lancer un dernier adieu que dans un envol des longues boucles brunes, le reflet d’un ravissant minois surgit à travers la vitre ? Ou est-ce pour marquer le rythme d’une haletante chevauchée ? La vérité n’est-elle pas bien souvent d’une lumineuse simplicité, surtout lorsqu’elle traduit le dynamisme d’un corps juvénile martelant de sa concupiscence les quatre cuisses entrecroisées qui servent de support à son rêve ?

Car dès cette première heure de captivité l’aventure a éclairé la route de notre délicieux petit lutin. Grâce à la complicité divine en effet, sa fantaisie a pris ce jour-là la sympathique apparence d’un jeune frère lai et d’un robuste moinillon, que dans son obligeance, Monseigneur en personne a envoyé à la révérende mère, pour quelques travaux à effectuer au prieuré.

Dès que nos gaillards ont entrevu la merveille troussant sa robe de bure pour les accueillir, ils ont déposé scie, marteau et varlope et ont aussitôt jumelé leurs ardeurs pour offrir un siège digne d’elle à la pulpeuse partenaire que leur a déléguée le Tout-Puissant.

Solidement emmanchée sur le double axe turgide qui la perfore, la novice s’est aussitôt employée à donner le branle à son équipage, afin qu’une vibrante action de grâces soit rendue au Très-Haut, pour avoir si bien fait les choses.

Car se doutant bien qu’elle ne prendra jamais le voile, l’Éternel lui a envoyé ces plaisants dérivatifs à la grisaille du temps qui passe. Et comme il ne manque pas d’humour, au moment précis où notre trio s’envole dans un premier orgasme, la supérieure confirme aux parents enfin rassurés :

« Vous pouvez me faire confiance, elle apprendra ici tout ce qui est indispensable à sa réussite ! »

DANS LA MÊME COLLECTION

N°164 –Bernard Guérin, La Famille Guerlonprez saisie par la débauche

N°165 – Esparbec, Le Pornographe et ses modèles

N°166 – E.D., La Comtesse de Lesbos

N°167 –Éric Mouzat, Carnet sexuel d’une femme de chambre

N°168 – Octavie Delvaux, Sex in the Kitchen

N°169 –Thierry Leguay, La Fabuleuse Histoire de la fellation

N°170 –Robert Mérodack, L’Œillet de Louise et autres textes

de soumission féminine

N°171 – Françoise Rey, L’Amour en marge

N°172 – Andrea de Nerciat, Félicia ou Mes Fredaines

N°173 – Eve Arkadine, Le Salon des poupées

N°174 – Florence Dugas, Dolorosa Soror

N°175 – Esparbec, Fantasmes

N°176 – Brenda B. Love, Dictionnaire des fantasmes et perversions

N°177 – Charmoz, de Lorzac, Soledad, Trois romans érotiques

de La Brigandine

N°178 – Anonyme, L’Éducation d’une demi-vierge

N°179 – Apollinaire, Œuvres érotiques complètes

N°180 – Léo Barthe, Camille

N°181 – Robert Mérodack, L’Avilissement absolu et autres textes

de domination féminine

N°182 – Scarla, Le Collier de cuir

N°183 – Vatsyayana, Les Kama Sutra

N°184 – Jean-Yves Masson, Rebecca

N°185 – Esparbec, Les Biscuitières

N°186 – Camille Saféris, Rayon hommes

N°187 – Jean-Jacques Pauvert, Mes lectures érotiques.

Morceaux choisis

N°188 – John Cleland, Mémoires de Fanny Hill, femme de plaisir

N°189 – Octavie Delvaux, Sex and the TV

N°190 – Anne Bert, Perle

N°191 – Étienne Liebig, Les Contes de mémé lubrique

N°192 – Jean-Pierre Bouyxou, Muguette

N°193 – Gil Debrisac, La Bourgeoise

N°194 – Bernard Guérin, Fanfan et sa maîtresse

N°195 – Esparbec, Le Fruit défendu

N°196 – Alexis Loranger, Texas porno cheap

N°197 – Collectif, Trois autres romans érotiques de La Brigandine

N°198 – Casanova, Aventures d’amour à travers l’Europe

N°199 – Lou Borgia, Un site nommé Désir

N°200 – Jean Streff, Portrait convulsif

N°201 – Carl Royer, Femme de Vikings

N°202 – Collectif, Vice chez les femmes

N°203 – Octavie Delvaux, À cœur pervers

N°204 – Mathias et Jean-Jacques Pauvert, Anthologie du coït

N°205 – Oscar Wilde, Teleny

N°206 – Gil Debrisac, Club Privé

N°207 – Adeline Fleury, Petit Éloge de la jouissance féminine

N°208 – Joë Bousquet, Le Cahier noir

N°209 – Franck Spengler, Anthologie littéraire de la fellation

N°210 – Henry Miller, Opus Pistorum

N°211 – Esparbec, La Débauche

N°212 – Sade, La Philosophie dans le boudoir

N°213 – Jean Streff, Les Enquêtes sexuelles de Benoît Lange

N°214 – Sarah, J’ai joui

N°215 – Jean de La Fontaine, Contes interdits

N°216 – Léo Barthe, La Demeure des lémures

N°217 – Robert Mérodack, Dressage conjugal et autres textes

de soumission féminine

N°218 – Michèle Larue, Voyage impudique, Nouvelles

N°219 - Louis Clavel, Elizabeth, marquise déchue